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El cadáver del señor Viola Sauret es sacado de su domicilio donde fue ayer asesinado junto a su esposa.COSO, 24-32.2'’ TELS. 21C496/210497 LARAGOZA-4

Por el aumento de su caudal

EL EBRO AMENAZA
BARCELONA, 26 (Europa Press).— A las 

11,40 horas dio comienzo, en la parroquia de 
Nuestra Señora de los Angeles la misa de corpore 
insepulto por don Joaquín Viola Sauret y su 
esposa, doña Montserrat Tarragona Corbella, 
asesinados ayer en su domicilio de Barcelona.

A las 11,20. llegaron al templo los féretros, que 
acompañaban los hijos y demás familiares de las 
víctimas. La Iglesia se llenó por completo y en el 
exterior permanecieron alrededor de mil personas 
durante la celebración del acto religioso.

Asistieron el ministro del Interior, don 
Rodolfo Martín Villa, el capitán general de 
Cataluña, señor Coloma Gallegos, gobernador civil 
de Barcelona, señor Belloch Puig, presidente de la 
Generalitat, señor Tarradellas, director general de 
Seguridad, alcalde de la ciudad y la práctica 
totalidad de consellers de la Generalitat, 
p arlamentarios y representantes de partidos 
políticos. Se encontraban también presentes los 
ex-alcaldes de Barcelona don José María Porcioles 
y don Enrique Masó.

En el exterior del templo se han producido 
diversos momentos de tensión, uno de ellos, a la 
llegada del ministro del Interior, señor Martín 
Villa, en que se registraron gritos de "Ejército al 
poder" y otros que pedían la dimisión del 
ministro. También se escucharon frases tales como 
"Mueran 
Franco".

En el 
m ornen tos

los traidores" y "Franco, Franco, 

interior del templo también hubo 
de confusión cuando el párroco que 

profundas nevadas de estos últimos días, las lluvias y el aumento de las temperaturas han 
aumento de caudal del río Ebro que esta mañana, a su paso por La Rioja, ya había 

^ÍQunas inundaciones. Es lógico prever que ese caudal aumentará a lo largo del curso del 
do taragoza y su provincia también se puede esperar que se produzcan algunas inunda-

en Comisaría del Agua nos dijeron esta mañana que el nivel que alcanzaban las aguas
Piante de Santiago era de tres metros y ocho centímetros, pero que en Castejón ya se había 

aumento del caudal y que era lógico asegurar que a lo largo de la jornada ese ni- 
Pasaría en medio metro la señal de alarma^ puesto que 

. ^^osidera la citada Comisaría en los tres metros y medio en el punto de referencia del puen- 
prod ^*^80. Es de suponer que se hayan tomado las medidas pertinentes y de desear que no se 
^__^can daños a las tierras y a las personas.— (Foto García Luna).

oficiaba la misa dijo en la homilía que el cardenal 
arzobispo de Barcelona, monseñor Jubany, le 
había pedido telefónicamente que le representara 
en el acto religioso. Algunos de los asistentes 
pronunciaron frases en voz alta contra el cardenal 
Jubany mientras otras personas reclamaban 
silencio.

En el exterior, la fuerza pública adoptó 
medidas de seguridad con fuerzas a pie y a caballo 
e impidió el acceso al templo cuando este se vio 
lleno. La circulación fue desviada durante la 
ceremonia religiosa. A medida que se celebraba el 
acto religioso dentro de la iglesia, en la calle 
arreciaban los gritos y se exhibieron banderas 
españolas y una de Falange.

Durante la celebración del acto, el secretario 
nacional de la Hermarxiad de la Guardia de 
Franco, don Alberto Royuela Fernández fue 

invitado por un funcionario del Cuerpo General 
de Policía a salir al exterior, lo que este hizo. Se 
ignoran los motivos por los cuales se adoptó esta 
decisión.

/NTENTO DE AGRESION AL MINISTRO

BARCELONA, 26 (Europa Press).— Un 
intento de agresión al ministro del Interior, don 
Rodolfo Martín Villa, se ha registrado al término 
de la misa de corpore insepulto que ha tenido 
lugar este mediodía en la parroquia de Nuestra 
Señora de Los Angeles, en. sufragio del señor Viola 
y su esposa, asesinados ayer en Barcelona.

A las 12,20 una vez finalizado el oficio 
religioso, se reprodujeron los gritos y abucheos 
contra el ministro por las personas que 
aguardaban en el exterior, al tiempo que 
p rorrumpían en fuertes aplausos al capitán 
general. Un hombre joven que iba vestido con una 
gabardina, trató de adelantarse con evidente 
intención de agredir al señor Martín Villa, sin que 
llegara a consumar su propósito debido a que se lo 
impidió la Policía Armada que se encontraba 
entre las autoridades y el público. En el forcejeo 
cayó al suelo la gorra del capitán general de 
Cataluña, teniente general Coloma Gallegos. El 
joven fue detenido mientras el ministro se dirigió 
hacia su vehículo, protegido por los agentes, sin 
que se produjeran otros incidentes similares.

La Policía fue indicando a los grupos que 
circularan y abandonaran el lugar, lo que fue 
cumplido lentamente, se registraron algunas 
discusiones entre personas allí presentes y 
miembros de la fuerza pública, así como también 
entre los propios asistentes.

Un grupo compuesto por unas cuarenta 
personas, en su mayoría jóvenes, exhibiendo 
banderas de España, de la Falange, y 
tradicionalistas avanzaron en manifestación por la 
calle Balmes, en dirección a la Gran Via.

A la salida del funeral, el diputado del Partido 
Socialista de Catalunya-Reagrupament, señor 
Verde Aide, ha declarado a "Europa Press": "El 
asesinato del matrimonio Viola es algo de lo más 
reprobable. Aunque también lo es que se 
aproveche para que se registren los hechos que 
acabamos de vivir en la misa. Sin serenidad no será 
posible avanzar un paso en el camino 
emprendido".

(Más información en páginas 12-13 y 24)
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HASTA OTRA, LENIN
Mientras un vespertino barcelonés nos extasiaba con 

la noticia de que el Partido Comunista no abandona el leni
nismo, todos los demás colegas informaban de que el PCE 
acaba de tomar el acuerdo en la reunión de su Comité Cen
tral de proponer al IX Congreso del partido —a celebrar los 
próximos días 5, 6, 7, 8 y 9 de abril — el rechazo de la línea 
leninista. Es decir, todo lo contrario a lo que el respetable 
diario anunciaba a sus lectores.

Lo que acaba de hacer el 
PCE es elevar a formulación 
estatutaria lo que ya )es 
práctica política en su diná
mica de lucha. El euroco- 
munismo no es una broma o 
un cuento (eurocuentismo, 
lo ha calificado algún que 
otro avispado publicista). Es 
algo tan serio, que los ene
migos recalcitrantes quieren 
de^restigiar porque supone 
el desmantelamiento de 
buena parte de sus críticas. 
El PCE pretende caminar

proletariado, por tanto, ha 
sido revisado y superado. 
Igual ocurre con el paiti- 
do único leniniano. Otro tan
to habrá de decirse del con
cepto de la «revolución mun
dial» que da paso hacia otras 
formulaciones más acordes 
con lo^ tiempos presentes: la 
solidandad internacional de 
los pueblos contra el unpe- 
rialismo y contra la política 
de bloques. El PCE no reco
noce ya ninguna Meca del 
comunismo. Del leninismo

po ICO
(De "Mundo Diario")

lantado hace una semana. 
Pero hay que hacer algunas 
matizaciones. Efectivamen
te, el Partido Comunista de 
España, sin hoz ni martillo 
sobre el gran panel que cu
bría la espalda a los cama- 
radas Carrillo, Dolores, Gu
tiérrez, Alvarez y Camacho, 
tribuna de honor de la reu
nión del Comité Central; el 
PCE, colegiadamente, ha 
puesto sobre el tapete el 
asunto del leninismo, pero 
en modo alguno quiere decir 
que sus bases hayan aban
donado a Lenin. Por partes, 
contrata opinión de amplios 
sectores^ la mía es que el 
cambio de actitud del PCE, 
a nivel dirigente, es sincera. 
Santiago Carrillo quiere 
cambiar de verdad. Y el 
staff del partido también. 
Lo que ocurre es que el 
cambio podría convertirse 
en ruptura. En una ruptura 
de imprevisibles consecuen
cias.

Desde hace días se notan 
síntomas de contestación 
— contestación todavía muy 
disciplinada - dentro del 
partido. El stalinismo se ha
bía superado tanto desde el 
punto de vista ñlosófico co
mo de praxis. Pcm el leni
nismo. no. »

recógidas ayer por «Diario 
16» sobre el tema reprodu
cimos alguna;. En primer 
lugar, lean el punto de vista 
de Eugenio del Río, secreta
rio general del Movimiento 
Comunista (MC).

<Argüir que han pasado 
sesenta años desde la revo
lución de octubre, no es del 
todo válido, y ese razona
miento reduce a la caricatu
ra al leninismo. Aunque el 
marxismo no dejó de desarro
llarse después con un conte
nido más amplio, no quita 
validez a las teorías de Lénin 
en relación a su concepción 
del partido revolucionario del 
profetariado.»

UN PASO MAS

CARICATURA

De una serie de opiniones

La Vanguardia^

DEL CAMBIO 
ALARLTTUPA

Lacónico y aséptico Luis 
Apostua en «Ya».
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Encendido ataque de José 
Sanroma, máximo dirigente 
de la Organización Revolu
cionaria de Trabajadores 
(ORT).
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por la senda pluralista hacia 
el socialismo, acertando 
plenamente el juego de las 
urnas. La forma del Estado 
transitorio propuesta por 
Lenin ha quedado atrás. El 
dogma de la dictadura del

se aprovechan los hallazgos 
en forma de análisis del im
perialismo con un «aggior- 
namento» propicio, por un 
lado, y la concepción del ca
pitalismo monopolista de 
Estado, por el otro. Formu-

HOY 
ESTRENO

MARCEL BOZZUFFI 
ANTHONY STEFFEN

mas ana 
DEiaviOLENCia

IMKM
I exprès sss

laciones ambas a las que no 
pudo llegar Marx, porque no' 
eran una realidad en su 
tiempo.

El PCE, en suma, de
muestra ser un partido que 
pisa de pies a tierra y que es 
consciente de que en 1978 
no hay «palacios de invier
no» ni «ovscenkos».

Sin dejar de ser un partido 
marxista-leninista para pa
sar a ser un partido marxis- 
ta, democrático y revolucio
nario no es abandonar el le
ninismo... dígannos, señores 
colegas, qué es.

< Santiago Carrillo y su 
Partido Comunista se han 
“desleninizado” mediante 
un acuerdo tomado bajo la 
presidencia de Dolores Iba
rruri. Este es un paso más, 
aunque sea puramente for
mal. en el camino de los co
munistas mediterráneos por 
adaptarse a las estructuras 
de hecho de la sociedad en 
que viven.»

< Adiós, señor Carrillo y 
compañía. Os deseamos que 
vuestro sincero reconoci
miento de que no sois mar- 
xistas-leninistas os sirva al 
menos para que la burguesía 
os dé la bienvenida y el trato 
que os merecéis; la clase 
obrera tambiéri sabrá ha- 
ccrio.»

Pérez Varela, en «El Im- 
parcial», da su versión. Co
mo siempre muy personal.

<El señor Azcáratc dijo 
hace ocho años qué el PCE 
hí^bía abandonado el leni
nismo. El Comité Central lo 
ha confirmado el domingo. 
Esta columna lo había ade-
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Por Pedro 
CALVO 
HEfíNA/VDO

Su última entrevista política 
fue con Santiago Carrillo

Elecciones en las 
minas asturianas:

TAR ANCON YA
HABLO CON TODOS
MADRID, 26 (Crónica exclusiva para ARAGON/expres).— El 

cardenal Tarancón, arzobispo de Madrid y presidente de la 
Conferencia Episcopal española, ha terminado su ronda de 
entrevistas con los principales líderes políticos. Según ahora 
trasciende, ha mantenido conversaciones con los secretarios 
generales de los dos principales partidos de la izquierda, a los 
varios meses de haberlas sostenido con el resto de los primeros 
partidos con reoresentación parlamentaria.

El cardenal, al parecer, ha 
quedado gratamente 
impresionado de sus 
contactos con la izquierda

A las pocas semanas de haber 
sido nombrado Adolfo Suárez 
presidente del Gobierno, es 
decir, hace más de año y medio, 
tuvo higar un encuentro entre las 
dos máximas figuras del 
Gobierno y de la Iglesia de 
España. El cardenal salió muy 
gratamente impresionado del 
encuentro. Desde entonces no se 
han vuelto a reunir, porque 
ninguno de los dos lo ha pedido, 
pero no hay que descartar que 
ello suceda, ahora que el 
cardenal ha cerrado el primer 
ciclo de contactos con los líderes 
políticos.

Hace meses también el 
cardenal mantuvo sendas 
reuniones con Manuel Fraga (en 
su calidad de líder de Alianza 
Popular) y con el profesor 
Tierno Galván, presidente del 
Partido Socialista Popular. 
Después se especuló durante 
bastante tiempo con un
encuentro 
Tarancón y 
incluso no

entre el cardenal 
Felipe González e 
se descartaba una

entrevista con Santiago Carrillo.
Pues bien, el encuentro con el 

secretario general del PSOE se

celebró el pasado 6 de diciembre 
y fue un almuerzo de seis 
personas: Tarancón, d padre 
Martín Patino y “un teólogo de 
Salamanca" (por la parte 
eclesiástica) y Felipe González, 
Gregorio Peces Barba y Javier 
Solana (por el PSOE). Al 
encuentro con el secretario 
general del Partido Comunista 
acudieron las mismas tres 
personas por la parte eclesiástica 
y Santiago Carrillo, A. Carlos 
Comín y Manuel Azcárate, como 
integrantes de la “delegación” 
comunista.

La conversación 
comunista-cardenalicia se 
celebró unos días después de la 
fiesta de los Reyes Magos.

En uno y otro caso, los 
encuentros tuvieron lugar a 
petición de los líderes políticos, 
a lo que el cardenal accedió 
gustosamente. También se 
convino que los dos 
interlocutores principales irían 
acompañados de dos asesores o 
“especialistas” cada uno. El 
planteamiento por el cardenal y 
sus asesores es el de un cambio

general de impresiones, el de 
examinar globalmente la 
situación del país, especialmente 
en aquellos temas que más 
interesaran a ambas partes en 
conjunto. En ningún caso se 
trataba de negociar o de llegar a 
unas conclusiones o unos 
acuerdos determinados.

La parte religiosa ha quedado 
muy bien impresionada en 
ambas ocasiones. Las 
conversaciones fueron niuy 
cordiales. El cardenal Tarancón 
intenta por todos los medios 
impedir que se formen en 
nuestro país frentes religiosos a 
la antigua usanza. Y ya se sabe 
que hay materias delicadas que 
rozan tanto a las hipotéticas 
competencias de la Iglesia como 
a las de la sociedad y el Estado. 
De ahí el enorme interés que en 
todo caso han de tener 
encuentros y conversaciones 
como los que aquí se examinan.

Parece que la causa del sigilo 
con que se han llevado ambas 
entrevistas se debe a un 
compromiso sugerido por el

cardenal Tarancón, para evitar 
problemas de interpretación o 
interferencias por parte de 
determinados grupos políticos o 
religiosos. Y más en un 
momento en que el debate 
constitucional se endurecía ante 
el planteamiento de ciertas 
posturas que inciden 
directamente en las materias de 
común interés antes aludidas.

Hay que observar un hecho 
bien significativo. Los dos 
máximos lideres de los dos 
principales partidos de la 
izquierda se hicieron acompañar 
respectivamente, para su 
encuentro con el cardenal 
Tarancón, del hombre más 
prestigioso entre los católicos 
que militan en uno y otro 
partido. Porque Gregorio Peces 
Barba es el católico “por 
antonomasia” del PSOE, 
mientras que Alfonso Carlos 
Comín lo es en el campo 
comunista. ¿Podrían llevar 
mgores asesores Felipe González 
y Santiago Carrillo?

EL INP DEBE A LOS FARMACEUTICOS
ANDALUCES 2.500 MILLONES

La situación se agrava por momentos
SEVILLA, 26 (Cifra).- 

I nstituto Nacional de 
•■evisión tiene una deuda 

J'econocida con los 
arrnacéuticos andaluces de 
os .mil quinientos millones 

Pesetas, informa hoy 
Sur/Oeste".

Sobre el tema, el citado 
ario sevill^o recoge una 

ntrevista con miembros de 
junta de Gobierno del 

oegio de Farmacéuticos 
ue Sevilla.

la información se 
’ma que de los dos mil 
•hientos millones de 

^®^da contraída
y provincia 

® doscientos 
difi'°?^' muy
farr^' situación para los 
nil sevillanos ya3 ® Jas recetas de la 
^“ridad Social vienen a 
'^'asentar el ochenta por 

¡"Sresos æta les.
de^r'3 junta

"JPalense afirma que esta . 
nueu^^'^" .''®P’'®sénta una < 
Anw^i ^'^^’Iminación para I 
otrídue a ;

los débitos

correspondientes al mes de 
diciembre, mientras a cinco 
provincias andaluzas, entre 
ellas Sevilla, nos deben 
desde el mes de octubre, y a 
las otras desde noviembre".

Más adelante indican que 
de no encontrarse una 
solución se corre el riesgo de 
que los farmacéuticos no 
puedan a su vez tampoco 
pagar a sus proveedores con 
lo que, en última instancia, 
el perjudicado sería el 
enfermo, que no 
encontraría las medicinas 
que se le recetasen.

"Si no se nos cancelan las

deudas —concluyen—, 
prácticamente habremos de
tomar i 
primeros 
esto es 
cuanto 
realizada 
centrales 
revelado 
servicio,

una decisión a 
de febrero. Todo 

más irritante por 
en una encuesta 
por los servicios

i del INP se ha 
I como el mejor 

precisamente, la
prestación farmacéutica.
que de otra parte está
mismo 
otros 
mucho 
cuanto

nivel de calidad 
países europeos 
ma's económica

al 
de 

y 
en

a prestaciones del
beneficiario de otros 
muchos países del 
Continente".

EL NOVENO CONGRESO 
NACIONAL DE MAGIA 
SE CELEBRARA EN JACA

HUESCA, 26 (Europa 
Press).— El noveno 
Congreso Mágico Nacional 
se celebrará próximamente 
en Jaca y llevará la 
denominación de Pirineos 
Mágicos-78. Estará 
organizado por la delegación 
de Huesca de dicha sociedad 
española de ilusionistas.

El próximo sábado se

reunirán en la capital los 
presidentes de las sociedades 
mágicas de España, quienes 
ofrecerán una rueda de 
prensa para informar del 
Congreso. Asimismo se 
ofrecerán diversas 
representaciones de magia 
en los que intervendrán 
destacados magos.

SE AGUDIZA LA TENSION 
ENTRE LA ORGANIZACION 
MEDICA Y EL MINISTRO 
DESANIDAD

laMADRID, 26 (Europa Press).- Parece que se ha frustrado 
"esperanza expectativa" con que la organización médica colegial
acogió la creación del'Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, 
según señala el último número de la revista "Noticias Médicas".

En efecto, en primer lugar se produjo un claro descontento ante 
la escasa, por no decir nula, participación de esta organización en la 
política sanitaria, a pesar de sus múltiples-ofrecimientos en dicho 
sentido.

Pero el descontento ha devenido en indignación por las sucesivas 
declaraciones a la prensa atribuidas al titular del departamento, que 
dejan en entredicho la ética profesional de los médicos, y que han 
dado lugar a que en asamblea extraordinaria de presidentes y 
consejeros del consejo general se les exija una retracción pública 
que, en caso de no producirse, dará lugar al inicio de los 
procedimientos legales pertinentes contra los presuntos 
responsables.

CC.OO. Y UGT 
COPAN LA CASI

TOTALIDAD 
DE LOS

DELEGADOS
MADRID, 26 (Cifra).— 

Li s centrales CC.OO y 
U.T.T. copan la casi 
totalidad de los delegados 
elegidos en las empresas 
mineras asturianas cuando 
ya han acudido a las urnas 
nueve empresas, que reunen 
a más de 28.000 
trabajadores.

Comisiones Obreras ha 
obtenido 268 delegados 
('50,38 por ciento) y la 
Unión General de 
Trabajadores 251 (48,45 
por ciento). Los seis 
delegados restantes fueron 
para el sindicato unitario, 
uno, y para los trabajadores 
independientes cinco.

En la empresa 
minero-siderúrgica de 
Ponferrada S.A. '’Mina la 
Camocha’’, votó el 98 por 
ciento del censo. CC.OO 
logró 637 votos, que 
suponen 14 delegados, y la 
U.G.T. consiguió 363 votos, 
que le proporcionan 8 
delegados. En esta mina. 
Comisiones cuenta con 807 
afiliados y la U.G.T. con 
430.

‘ ‘ H u n o sa ’’, que ya 
celebró sus elecciones días 
atrás, tenía que elegir 393 
delegados para sus 24.500 
trabajadores. El equilibrio 
entre las centrales 
mencionadas volvió a 
ponerse de manifiesto al 
conseguir U.G.T. 196 
representantes por los 195 
de Comisiones Obreras. Un 
independiente y un 
trabajador del Sindicato 
Unitario lograron también 
una plaza, respectivamente.

Hasta el momento y según 
ios datos proporcionados a 
“Cifra” por las centrales 
sindicales, se han celebrado 
elecciones en las minas de 
Tormaleo, Pyre y Velasco 
Herrero, Minas Figaredo, de 
Mieres, Velasco H., Norte, 
Centro y Sur, Minas Narcea, 
y Minas Star.

SIGUE SIN SER 
CONVOCADO 
EL CONSEJO

DE MINISTROS
MADRID, 26 (Europa 

Press).— Al final de la 
mañana, todavía no se había 

•cursado a los ministerios la 
convocatoria de Consejo de 
Ministros para esta mañana, 
si bien la irñpresión 
continúa siendo la de que 
podría ser coñvocado para 

, mañana, viernes.
En medios de la 

Administración 'Se señala 
que hay bastantes asuntos 
acumulados y para decidir, 
dado que el pasado viernes 
no se celebró el Consejo. Sin 
embargo, se cree que la 
convocatoria, podría 
depender del estado de 
salud del presidente Sudrez, 
que se encuentra con gripe.

Carta del embajador marroquí a "El Imparcial

"MARRUECOS HA SOSTENIDO 
INCESANTEMENTE LA 

HISPANIDAD DE LAS CANARIAS"
MADR/D, 26 (Europa Press).- E/ embajador de Marruecos en Madrid ha dirigido una carta 

al director de "El Imparcial", que es publicada hoy por dicho diario, en relación con las 
islas Canarias, y en respuesta al artículo "las injerencias de Marruecos en Cenarlas".

La carta señala que "algunas personas y algunos grupos militan actualmente para crear la 
confusión y deteriorar las relaciones entre España y Marruecos. Por ello me permito recordarle 
que el problema de Canarias no se plantea en el contexto de las relaciones hispano-marroquíes .

"Pero nadie ignora que se trata —continua la carta— de otro país, cuyo nombre no necesito 
citar, que se erigen en paladín no sólo a través de su prensa v de su radio, sino también a través 
de las vías más autorizadas, de la tesis de la independencia de las Islas Canarias.

Asimismo, nadie ignora que Marruecos, tanto por lo que consta en los archivos del Ministerio 
de Asuntos Exteriores de España, en el informe dpi comité de descolonización de la OUA, se ha 
opuesto -siempre a esta tentativa de desmembrar un país amigo y ha sostenido incesantemente la 
hispanidad de las Islas Canarias".
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Por el cariz que el Gobierno da al proceso autonómico catalán { AE/26-1-

TARRADELLAS SE
SIENTE DEFRAUDADO

BARCELONA, 26 
(Cifra).— El presidente de la 
Generalitat se siente 
preocupado por “la forma 
en que se está llevando el 
afianzamiento de las 
instituciones de Cataluña 
por parte del Gobierno”, 
según se desprende de una 
carta enviada ai 
vicepresidente del Gobierno 
para asuntos políticos.

Femando Abril Martorell.
La carta que oublica 

integramente “Diario de 
Barcelona” fue remitida al 
Sr. Abril Martorell, el 
pasado 19 de enero y en ella
se dice lo siguiente: “Mi 
querido amigo: H =He
estudiado atentamente los 
documentos que me entregó 
con motivo de su visita, y, 
aunque la gradezco

vivamente su atención, no 
debo ocultar que me han 
causado una cierta 
decepción. Hay aspectos en 
los mismos que han 
aumentado la preocupación 
que ya le manifesté respecto 
de la forma en que se está 
llevando el afianzamiento de 
las instituciones de Cataluña 
por parte del Gobierno en 
esta fase previa a la

aprobación del texto 
constitucional, forma que 
difiere ampliamente de la 
practicada precedentemente 
y muy en especial del 
espíritu con que se redactó 
la nota de los presidentes 
Adolfo Suárez y Josep 
Tarradellas el 2 de julio 
pasado tras mi primera 
estancia en Madrid.

El terrorismo 
reta al Gobierno

DECISIONES EN 
MADRID

CINE COYA
HOY, ESTRENO

¡¡El acontecimiento cinematográfico más importante 
(le los últimos años!!

¡¡La película esperada por el públicotl

“A titulo de ejemplo 
quisiera comentar la 
estructuración que se da a 
las relaciones entre la 
administración central y la 
Generalitat, dando la 
funciono decisiva a la 
secretaría de la comisión 
mixta que, si lo entiendo 
bien, vendría a ser un 
órgano del Ministerio de las 
Regiones.
“Hay otras cuestiones 

que también contribuyen a 
incrementar mis temores 
por dar una imagen confusa 
sobre el carácter y el ritmo 
de las transferencias de 
servicios, como los 
preceptos que se refieren a 
la coordinación entre las 
actuaciones y servicios 
dependientes de ambas
administraciones, 
se refieren a la 
progresiva 
transferencias.

“Desde mi

y las que 
aplicación
d e a s

tic

IRIO TAMIAMI

vista, la
punto

propuesta
de 
de

f

La Prensa mundial ha dicho:
«FASCINANTE Y EMOCiONANTEj» «THE TIMES» (INGLATERRA».
«DESDE LOS PRIMEROS DIAS DEL CINE SOVIETICO NADIE HA IGUALADO EL TRABAJO DE ESTOS 

DOS REVOLUCIONARIOS, HERMANOS TAVIANI.» «SUNDAY TIMES» (INGLATERRA).
«LA MEJOR PEUCULA EUROPEA DE LOS ULTIMOS VEINTE AÑOSj «WASHINGTON POST» (U.S.AJ.
«PEUCULA TAN REVOLUCIONARIA COMO «1900», DE BERTOLUCCI. DUDAMOS QUE JAMAS SE HA

YA HECHO UNA PELICULA CÓMO «PADRE PADRONEjt «THE GUARDIAN» (INGLATERRA).
«A NIVELES HUMANITARIOS, UNA PELICULA EJEMPLAR.» «IL TEMPO» (ITALIA). .
«UNA MONUMENTAL OBRA DE ARTE.» «LE MONDE» (FRANOA).
«EL GRAN PREMIO DE CANNES JAMAS MAS MERECIDOjt «PRAVDA» (RUSIA).
«UN FILM QUE TE DEJA SIN RESPIRACION.» «NEW YORK TIMES» (U.S.A.).
«UNA OBRA MAESTRA..j» «CAMBIO 16» (ESPAÑA).

(MAYORES 18 AÑOS Y 14 ACOMPAÑADOS)
TRES SESIONES DIARIAS: 6-7,16 y 9,46

calendarios, que figura entre 
los documentos y que 
contiene una interpretación 
muy peculiar de lo que debe 
entenderse por consenso, es 
un documento que resume 
el espíritu de que está 
impregnado el anteproyecto 
de decreto y que ha 
originado en mí la 
preocupación que ahora me 
permito transmitirle.

“Por cierto que según lo 
que creí interpretar de los 
acuerdos Suárez-Tarradellas, 
he enviado las oportunas 
convocatorias para la 
reunión del lunes próximo 
en Madrid a los 
representantes de la 
Generalitat, por lo que no 
procederá hacer la entrega 
de las que sean remitidas 
desde esa presidencia.

“Su Vd. lo cree útil, el 
profesor José Luis Sureda, 
que estará en Madrid con 
ocasión déla constitución de 
ía citada comisión, puede 
exponerle con mas detalle 
alguna de estas cuestiones.

O nos engañemos ni escondamos la cabezi 
debajo del ala, a la hora de contemplar el 

vesánico asesinato del ex-alcalde de Barcelona Viola y 
su esposa asaltados en su propio lecho del hogai 
familiar por cuatro forajidos, cuya significación 
politica no nos importa, porque frente al crimen, no 
puede haber colores ni banderas.

' Los rumores de ayer y de esta misma 
mañana, traen noticias de una agobiante 
inquietud en los medios barceloneses, y de una 
honda preocupación en los centros 
gubernamentales madrileños. Las características 
del asesinato "a lo Bultó" que ayer destacó 
"A/e" en sus titulares, parece que entornan el 
monstruoso atentado.

Pero todo, no acaba en esta dantesca 
tragedia. Las gentes de Cataluña, temen que el 
espeluznante episodio sea el principio de un 
amplio "plan de operaciones 
desestabilizad o ras" que, en definitiva, podrían 
constituir un reto del terrorismo al Gobierno 
Suárez.

Y temen, también, las horas tensas del 
entierro y de las honras fúnebres de las 
víctimas, porque no todo acaba en el crimen 
tan monstruoso como execrable. Luego, hay 
que dar paz y sepultura, oraciones y honores a 
los muertos. Esa es otra hora tan dolorosa y 

L difícil como la del propio crimen.

Eh
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Integración de Navarra en Euzkadi

ELZKADIKO EZQI LKHJ!
Y UNAl PIDEN EA
DEROGACION DEL
DECRETO-LEY

Hasta

SAN SEBASTIAN, 26 (Europa Press).— Representan^'^ [ 
las coaliciones electorales Euzkadiko Ezkerra (Izquiefi^ï 

de Euzkadi) y UN AI (Unión . Navarra de Izquieráü^ 
mantuvieron en la tarde de ayer una reunión en Sf 
Sebastián, con el fin de tratar diversos asuntos relacionüdf

de

con el proceso autonómico del Pats Vasco, y su in 
en Navarra.

Tras la reunión, se difundió un comunicado conjunto,^ 
el que se pide al Gobierno la inmediata derogación 
decretodey negociado entre representantes del Gobierno'i 
parlamentarios navarros, porque, en su opinión, es ambt^^' 
y del mismo se puede derivar un comportamieii^ 
antidemocrático de los navarros.

“Reciba mis afectuosos 
sentimientos y la cordial 
estima de José Tarradellas”.

Asimismo, en el mismo comunicado se solicita **RÍÍ 
inmediata dimisión de la Diputación Forai de Navarra, 
que califican de “reducto continuador del franquismo"- ■

el día
SANTO RAL: Timoteo, S. Tito 

y S. Policarpo, Obispos, y Sta. 
Peula.

EL SOL: 4ale a las 7,29 y se 
pone a las 17,25 (hora solar).

LA LUNA: sale a las 19,48 y 
se pone a las 8,24 (hora solar).

•Mientras la viuda llora, tsailan 
otros en la boda.

•Mientras lo piensa el cuerdo, lo 
hace el necio.

• Mientras mis amigos, mis claros.

1540.- El alemán Valerio 
Cordus, llamado Cordo, autor de la 
primera farmacopea del mundo, 
descubre el éter sulfúrico o éter 
ordinario, que denominó “aceite 
dulce de vitriolo".

1565.— Miguel López de Legazpi 
toma posesión pc^ España de la isla 
de Guam, o de los Ladrones, del 
archipiélago de las Marianas.

1695.— Nace el botánico español 
José Quer, a quien se debe, 
realmente, la creación del jardín 
botánico de Madrid, del que fue 
primer profesor.

1764.- Nace Juan Batista 
Bernardotte, que de soldado 
voluntario en el Ejército francés 
llegó a ser Rey de Suecia y

efemérides
Ñoruega, con el nombre de Carlos 
XIV.

1.848.— En la ciudad de 
Campeche (Méjico) nace Justo 
Sierra, considerado como el 
maestro de la generación épica y 
lírica mejicana de 1895 a 1910.

188 0.- Nace el general 
'norteamericano Douglas McArthur,

1927.- Nace en Barcelona el 
oftalmólogo Joaquin Barraquer 
Moner, hijo deí también famoso 
o ftalmólogo ‘ Ignacio Barraquer 
Barraquer.
' 1947.- En accidente de 
aviación, cerca de Copenhague, 
muere la cantante y actriz

cinematográfica Grace Moore.
1950.— Proclamación de la 

independencia de la India pcx- el 
gobernador general Chakravarti 
Rajagopalachari, y su constitución 
en República dentro del marco de 
la Commonwealth británica.

1976,- El Consejo del Reino 
dictamina sobre la solicitud de 
prorrogar la legislatura de las Cortes 
españolas.

1977.- Una fuerte galerna 
devasta la antiplanicie central de 
Gran Bretaña. Vientos de ciento 
c incuenta kilómetros, arrastraron 
casas, arboles, automóviles y 
embarcaciones, causando la muerte 
a dos personas y produciendo varios 
heridos.

el tiempo i
MADRID, 2b (Cifra)''! 

Mañana seguirán los chubascos 
Galicia y Cantábrico, origin*!’’! 
por la entrada de vientos húmfii*’’! 
procedentes del Atlánt*’’! 
informael Servicio Meteoroló?’’! 
Nacional. I

En las demás region^'1 
Baleares habrá nubosidad vari» 
con riesgo de algún chub^^^tj 
aislado. En Canarias estará P®”' 
nuboso.

liliLa nieve sólo afectara 3 ' ■ 
zonas montañosas de la nn B 
norte de la península. I 
temperaturas se mantener H 
moderadas.' i
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PRIMEROS DATOS DEL MINISTERIO DE TRABAJO

COMISIONES Y Ü.G.T.
EN SOLITARIO

MADRID, 26 (Resumen 
de agencias).— CC.OO. 
ocupa el primer lugar en 
número de sindicatos en los 
primeros resultados 
electorales facilitados por el 
Ministerio de Trabajo, que 
recoge actas remitidas por 
las delegaciones provinciales 
hasta el 24 de este mes.

Según esta relación 
primera, un totál de 4.009 
delegados elegidos que 
distribuyen por afiliación 
del modo'siguiente:

CC.OO 847, CDT 19. 
CGT 1, CNT 1, CST 4, 
CSUT 46, CTC 1 ELA-STV 
138, SU, 40, UGT 652, 
USO 88, ELA-STV (A) 4, 
LAB 116, ING 5, SOG 16, 
Asociación técnica y 
Administrativos 65.SIPAG 
1, SOC 4. No consta en acta 
la afiliación de 1 .708 
delegados y como 
independientes figuran 252.
LOS DSTOS DE 
LAS CENTRALES

computado datos de 
elecciones sindicales 
relativos a 423 empresas, 
con un total de 154.190 
trabajadores, en donde se 
han elegido 3.400 
representantes.

La distribución, por 
afiliación, de los datos de 
UGT es la siguiente:

1543 UGT, 953 CC.OO, 
394 Independientes, 510 
Otras centrales.

CC.OO por su parte ha 
recogido datos 
correspondientes a 1.033 
empresas, con un total de 
194.376 trabajadores, que 
han elegido a 6.836 
delegados. Se distribuyen de 
la siguiente manera:

2.835 a CC.OO 1.494 a 
UGT. 306 a USO, 1 55 a SU, 
164 a CSUT, 849 a no 
afiliados, 280 de otras 
centrales y 753 de ELA.
LAS CAMARAS 
AGRARIAS EN 
CONFLICTO

La ventaja de 
CC.OO. sobre UGT 
no parece, en modo 

alguno, decisiva

representantes de numerosas 
regiones españolas de la 
coordinadora de 
organizaciones de 
agricultores y ganaderos, 
grupo que ha organizado y 
ordenado desde Madrid

Logroño, Tarragona, Lérida, 
Gerona, Amposta, Tortosa, 
Reus, Martorell, Pineda, 
Zamora, Argamasilla de 
Alba y Valencia, por lo 
menos, han conseguido que 
diversos grupos hicieran 
"ocupaciones” de este tipo 
mientras que en Barcélona 
no fue posible realizarla por 
la oposición de la Fuerza 
Pública.

NACIONAL

•
 Cuando todo el mundo suponía que el ex

traño problema sanitario-laboral de la fac
toría zaragozana de "NUREL" estaba zanjado 
con una efectiva gestión de las autoridades labo
rales y sanitarias, resulta que no, que ni está zan
jado ni se han producido con eficacia esas gestio

nes. Los trabajadores de "Nurel", al ver rebrotar 
la extraña enfermedad alérgico-respiratoria entre 
algunos de ellos, han decidido emprender la tarea 
de dar un nuevo toque de atención popular, por 
medio de comunicados, encierros, pancartas y de- < 
más utillajq "ad hoc". Parece ser que ni las insti
tuciones oficiales ni las centrales sindicales se han 
tomado todo lo en serio que debería ser menester 
tomarse este caso. Quizá porque tanto entre las 
autoridades laborales y sanitarias como entre los 
sindicatos existe el falso convencimiento de im
potencia relativa ante este tema.

solicitu I* 
ivarra, 
smo”.

(CifriLl 
;hubasco5*l 
, original'll 
tos húmetlq 
Atlántico^ 
teoroló?!'®

han sido pacificas y sin 
incidentes conocidos hasta 
el momento como una 
protesta contra el decreto 
de Cámaras Agrarias y 
negociación con el Gobierno 
calificada por los miembros 
de la COAG como “una 
tomadura de pelo a los 
agricultores”. En Oviedo,

asm 
sellar aeuenliis

A partir del _ 
Martes en Viena

importaciones de vino,, 
anunciando como protesta 
manifestaciones para el di'a 
29 en Cariñena y para el 
cinco de febrero en algún 
lugar manchego, así como 
las de cordero que, en 
opinión de los miembros de 
la COAG "han colapsado el 
sector ganadero en este 
campo”. Asimismo, han 
calificado de "opuestas a las 
normas de la OIT”, el 
contenido del decreto de 
Cámaras en que se limita el 
derecho a votar para la 
composición de las Camaras 
a los propietarios de las 
explotaciones. En este 
sentido han propugnado la 
celebración de elecciones 
sindicales en el campo,, 
“para descubrir a sus 
auténticos representantes”.

•
 £/ conde de Barce/ona y padre de/ Rey, 
DO/V JUA/1/ DE BORBO/]/ Y BA TTEm'- 

BERG, acaba de enviar a/ Ayuntamiento de San
tander un cbegue-iimosna por vaior de dos mi//o- 
nes de pesetas; ia cantidad, según ei conde, se 
destina a ser repartida entre instituciones benéfi

cas de ia capita/ montañesa. E/gesto de donjuán 
se produce a /os pocos días de baber cobrado éste 
ciento cincuenta mii/ones de pesetas por /a con
trovertida propiedad de/Pa/acio de La ñilagda/ena 
a/ Ayuntamiento santanderino. Por e/ momento 
no se tienen noticias de /o que /a municipa/idad 
montañesa va a hacer con esa suma de dinero. /Vo 
æ sabe si /as autoridades de Santander van a op
tar por repartir /os dos mi//ones entre asi/os, hos
picios, y menesterosos, o por devo/vérse/os a/ do
nante.

IV. COICNERD
Enviado especia/

... Reyes de España 
viena el martes próximo < 
'3 tarde y serán recibidos en el 
aeropuerto de la capital austríaca por

Presidente Schiaeger. En Viena 
califican de "histórica” la visita del 
monarca español a la urbe del 
Danubio. La amistad hispanoaustríaca 
L*?"®. raíces en siglos de 
entendimiento y cooperación entre los 
eos países.

Durante la visita de Juan Carlos se 
in**' e. tirmar tres acuerdos 
nternacionales entre España y Austria, 
rtl ® *4 firma tendrá lugar a nivel
oe rninistros de Asuntos Exteriores, 
mientras el canciller Bruñó Kreisky y 
sni celebran una conversación a 

en la residencia del jefe del 
la ^‘^’^’’íaco, en el palacete de 
int “®''^4usplat2. Los tres convenios 
oternacionales que firmará Oreja con 

co X®®. *9® austríaco tendrán por 
I® cooperación en materia 

cuestiones concretas de tipo 
y» *• ofiás importante de los 

do wL^®®^ «^tradición.. No se recogerá 
®®P®C'Tíca la lucha contra el 

quedará, en cierto 
"^Pl'cito por la forma en que se

H.®.'^én los delitos, pues los 
y asesinos habrán de ser 

"“®gados. a las autoridades del país 
^®y® cometido el hecho.

aii«* í ^*y permanecerá en a capital 
®® 'I® martes a viernes. El día 

dud ®'P®rtante de su visita será, sin 
Liny ’ ® i'Jeves en que se trasladará a 
sido especial para visitar la

^® ciudad, donde se 
de los tipos de acero de 
del mundo. El tren real 

fart ' *® misma estación de la gran
56 tratará, de ninguna 

de H ®® U”® visita "turística”, sino 
estrorír®^^®'^ ®’ mterés de España por 

señar las relaciones con esta gran

acería estatal austríaca, con la que se 
está trenzando una gran colaboración a 
través del INI.

La noche del jueves asistirán los 
Reyes de España al gran "opernball”, 
el baile de la opera, el^ gran 
acontecimiento social no sólo de 
Austria, sino también de Europa, en el 
que, como en tiempos del Congreso de 
Viena —a principios del siglo pasado— 
se "hace política” al son de los 
célebres valses de Strauss. Es además, 
la gran presentación en sociedad de la 
"alta sociedad” vienesa, como en la 
"belle epoque”. Según nuestras 
noticias este año el "opernball” va a 
estar dominado por "lo español*’ (el 
año pasado estuvo por "lo alemán”, 
con la presencia del canciller Schmidt 
y la mayor parte de los ministros de su 
gabinete). El opernball 1978, con la 
asistencia de los reyes Juan Carlos y 
Sofía abrirá, según nuestras noticias, 
una hija del embajador de España, 
Castro Rial.

El Rey y la Reina asistirán el 
miércoles a una función especial de 
gala de la escuela española de 
equitación de Viena, cuyos caballos 
fueron traídos hace siglos a este país. 
Son caballos de doma andaluces de 
fama mundial. Ese mismo día los 
Reyes firmarán en el libro de oro de la 
ciudad de Viena y serán huéspedes del 
presidente de la ciudad de Viena y 
del presidente de la RepubFca, Kirch 
Schalaeger.

El Rey Juan Carlos se entrevistará, 
además con los representantes del 
"pacto social”, de empresarios y 
sindicatos. Según nuestras noticias ha 
sido el propio monarca quien se ha 
interesado por mananter el encuentro 
con este organismo genuino austríaco, 
que es una versión institucionalizada 
de las diversas fuerzas económicas para 
garantizar la paz social en este país. Es 
una especie de “pacto de La Moncloa” 
----- inclusión también de los

■ Era director 
de '"Estafeta 
Literaria"

MADRID, 2 (Cifra).- El 
escritor historiador, y 
periodista Ramón Solis 
Llórente ha fallecido en su 
domicilio de Madrid, a 
consecuencia de una 
enfermedad pulmonar. Solis 
había nacido en Cádiz el 1 
de marzo de 1923. Allí, 
curso los estudios primarios 
y, posteriormente, la 
segunda enseñanza en 
Madrid. En los años de 
juventud inició los estudios 
de ingeniero.de Montes, 
Minas y Marina de guerra, 
carreras que abandonó para

premio extraordinario

En 1957 se traslada a 
Cádiz para desempeñar el 
cargo de apoderado general 
de la naviera “Pinillos S.A.” 
vuelve a Madrid en 1962, 
como secretario general del 
Ateneo, hasta 1968. En esa 
fecha se le nombra director 
de la revista "Estafeta 
Literaria”, cargo que 
ocupaba últimamente.

Fué finalista del "Premió 
Planeta” con "Los que no 
tienen paz” (1957). Publicó, 
después, su ensayo histórico

c on
sindicatos, que viene funcionando de 
manera muy eficaz desde hace años, 
como lo demuestra el hecho de que en 

“perAustria no se haya perdido 
capita” en 1977 mas que cero coma 
siete minutos de trabajo a causa de
huelgas. Y en 1976 la conflictividad 
laboral sólo supuso una pérdidas de 
trabajo de un minuto por obrero y

"El Cadiz de las Cortes”,
obra con la que obtiene el
premio "Fastenrath”, de la
Real Academia Española.

novela "Un siglo
llama a la puerta” logró el
premio "Bullón”.

•
 Vientos de escrupulosidad profesional co
rren hoy por ios pasillos de Prado del Rey. 

La práctica totalidad de los directores de ios ser
vicios informativos de esa casa han presentado 
sus respectivas dimisiones a la dirección del 
"staff" por considerar que las nuevas normas 

que se están impartiendo por ia confección de 
ios boletines de noticias vienen a coartar sus ca
pacidades profesionales y sus deseos de informar 
a ia población. Resulta chocante comprobar que 
entre ios directores que han puesto su cargo a dis
posición de la superioridad figura Macías, alias 
"OJITOS AZULES".

Quizá lo sucedido ayer en los informativos de 
Televisión fue un fiel reflejo de ese reparto de 
normas -o sea, de esa manipulación—reintrodu- 
ddas en Prado del Rey. Mre refiero al escaso tra
tamiento que se dio durante la jornada al gravísi
mo tema del brutal asesinato del matrimonio 
Viola. Imagino que en un clima de verdadera li
bertad informativa, Televisión nos habría propor
cionado ayer más detalles importantes sobre tan 
dramático suceso. Pero ese clima sigue siéndonos 
desconocido.

•
 Otra vez unas desafortunadas manifestacio

nes de uno de /os ministros de/actúa/gabi
nete provocan un desaguisado muy r^u/ar. En 
esta ocasión se trata de/ titu/ar de /a nueva carte
ra de Sanidad y Seguridad Socia/, E/VR/QUE 
SA/yCREZ DE LEO/V. E/ señor Sánchez de León, 

en reiteradas ocasiones, ha hecho manifestaciones 
■ que han caído muy ma/ entre /a c/ase médica es- 

paño/a.
Los co/egios profesiona/es de /os médicos ma

nifiestan ahora su indignación contra e/ ministro 
Sánchez de León como consecuencia de /a prepa
ración de una po/ítica sanitaria ordenancista y
//ena de compartimentos estancos, unos compar
timentos en /os que han quedado especia/mente
sos/ayados /os co/egios de médicos. E/ conten
cioso entre /os médicos y e/ /lémisterio de Sani
dad es tan agudo que puede //egar, inc/uso^a co

J L. Costa ve/asco
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/4/er P/en o a Cámara casi desierta

Camacho contra
el honker patrnnal

MADRID, 26 (Logos).- Con la Cámara semivacía, la ausencia del presidente del 
Gobierno, por gripe, y de la mayoría de los ministros, y con el ambiente preocupado 
por el asesinato del matrimonio Viola a quien aludió el presidente del Congreso, 
Alvarez de Miranda, al abrir la sesión, tuvo lugar ayer tarde el habituar Pleno de los 
miércoles de la Cámara de Diputados.

*'Hay que acabar con la tiranía 
de las empresas que no han 
aprendido ni han olvidado"

Ante el Señad;

GUTIERREZ 
MELLADO 

EXPONDRA 
HOY LAS

Se abrió el turno de 
interpelaciones, 
interviniendo en primer 
lugar el comunista Camacho 
sobre la situación laboral y 
de orden público en ia
factoría Land 
Santana. Se refirió

Rover 
a la,

según su juicio, actitud 
bunkeriana de la empresa, 
de la que citó nombres de 
sus altos cargos, empeñados 
dijo, en mantener un jurado 
que había sido rechazado 
por la parte laboral.

Camacho, secretario 
gen eral de Comisión es 
Obreras, extendió su crítica 
a otras empresas que 
—dijo— no han aprendido ni 
han olvidado. Cuando quiso 
hacer una alusión a la 
actitud de las fuerzas de 
orden público, fue llamado 
al orden por el presídete 
para que se ciñera al tema 
de la interpelación, 
Camacho concluyó pidiendo 
que se acabara con ia tiranía 
de determinados patronos 
bunkerianos.

Le respondió el ministro 
de Trabajo, Jimánez de 
Parga que le hizo un 
resumen de la huelga de la 
empresa Land Rover del 
siete de octubre al quince de 
noviembre, para resaltar que 
en todo momento por parte 
del Gobierno se intento dar 
una solución al conflicto, 
sin escatimar esfuerzos en eí 
diálogo y en la negociación 
con las partes afectadas.

,Las fuerzas de orden 
público, dijo Jiménez de 
Parga, actuaron 
correctamente con la ordep 
de intervenir cuando había 
gr^ve alteración del orden 
publico y peligro de lesiones 
a personas, o daños a bienes.

Le replicó al ministró, 
Camacho manifestando que 
como no se había dado 
solución a los problemas 
planteados convertiría 
enmoción su interpelación.

y Ciencia, Cavero, contestó 
que ya había expuesto su 
compromiso de comparecer 
cuanto antes en la comisión 
de Educación para exponer 
los proyectos de su 
departamento en cuanto a la 
reforma del sistema 
educativo. Los pactos de La 
Moncloa, agrego Cavero, son 
un compromiso de fuerzas 
políticas, pero sus objetivos 
no agotan la actividad 
política y mdministrativa 
del Gobierno.
LICINIO DE LA 
FUENTE: TRASVASE 
TAJO-SEGURA

dejado la mayor parte de las 
obras del trasvase 
subastadas, pero que ello en 
cambio a el le había dejado 
sin presupuestos. Dijo que él 
era de la derecha liberal. El 
señor De la Fuente replicó 
al señor Garrigues que le 
creía también más 
inteligente. Yo no puedo ser 
un diputado minusválido, 
dijo el señor De la Fuente, y 
por tanto no podía, por
haber pertenecido 
Gobiernos donde 
tomaron decisiones

a 
se 
en

relación con el trasvase, 
inhibirme para preguntar

GOMEZ DE LAS 
ROCES: GRATUIDAD 
DE LA ENSEÑANZA

Seguidamente, Gómez de 
las Roces, independiente 
por Zaragoza, defendió una 
interpelación al ministro de 
Educación sobre la 
gratuidad y libertad de la 
enseñanza, Gómez de las 
Roces, le formuló una serie 
de preguntas al Gobierno 
sobre la base de que, a su 
juicio, la decisión básica 
sobre el tema corresponde a 
los padres y no a la escuela 
única y laica. Se refirió 
también a los problemas de 
la enseñanza en medios 
rurales y a la enseñanza 
especial a la cual no se alude 
en ios pactos de La 
Moncloa, manifestando que 
la población subnormal sólo 
está atendida en un 25 por 
100 de sus necesidades 
educativas.

El ministro de Educación

Licinio de La Fuente y Fernández 
de La Mora se enzarzaron con Garrigues

TAMENTO
su DEPAR

LINEAS MAES
TRAS DE j

administración de la justicia
. en Cataluña.

Dijo que para 
ciudadano m edio, 
credibilidad de

e I 
la 
I a

El exministro de Trabajo 
y diputado por Toledo de 
Alianza Popular, Licinio de 
La Fuente defendió ante el 
Pleno d e I Congreso una 
interpelación al ministro de 
Obras Públicas sobre el 
trasvase Tajo-Segura 
comenzando por manifestar 
que si graves son los 
problemas del sudeste 
español tanto más lo son los 
de las provincias afectadas 
por el trasvase en la cuenca 
del Tajo.

Aludió De la Fuente a 
cómo las provincias por 
donde transcurre el Tajo son 
las más retrasadas en renta

sobre cuestiones que afectan 
a la representación —
ostento.

que

“per capita’’, las más
las másdespobladas y 

retrasadas en cuanto al
crecimiento de la 
producción neta. Por tanto 
no tenemos que desnudar a 
un santo para vestir a otro, 
dijo De la Fuente.

El ministro de Obras 
Públicas, Garrigues comenzó 
por decir ai interpelante que 
se podía haber ahorrado su 
interpelación preguntando 
al diputado que tenía a su 
derecha Fernández de La 
Mora, también de Alianza 
Popular, que había sido 
ministro de Obras Públicas 
en el anterior régimen y 
había puesto en marcha 
muchas de las obras del 
trasvase. Dijo Garrigues que 
ya estaba en marcha el plan 
de depuración de las aguas 
de Madrid y que las aguas 
que iban a trasvasarse eran 
las previstas por la ley, es 
decir, las excedentarias 
apenas un diez por ciento 
del caudal del Tajo.

Pero las alusiones 
personales de Garrigues a los 
ministros de Obras Públicas 
que pusieron en marcha el 
trasvase. Silva y Fernández 
de la Mora, dieron lugar a 
replicas^ de éste último que 
lamentó la poca inteligencia 
del señor Garrigues por 
haber hecho esta alusión 
personal y dijo que las obras 
públicas son obras del 
Estado y no de los ministros 
que las ejecutan.

Garrigues volvió de 
nuevo a duplicar con 
réplicas y dijo que estaba de 
acuerdo en que el señor 
Fernández de La Mora se 
sintiera orgulloso de haber

DISMINUYE EL REGO 
RRIDO ANUAL DEL 
USUARIO ESPAÑOL

MADRID, 26 (Europa Press).— Según datos de 
Dirección General de Carreteras, se manifiesta una clara

la

disminución del tráfico por nuestras carreteras a pesar 
del aumento anual del parque español.

La disminución anual de autilización del usuario 
español durante 1976 fue de un 7 por 100.

LOS PROBLEMAS 
DE LA JUSTICIA 
CATALANA

El diputado por la
minoría catalana. Roca 
Junyet, intervino a 
continuación para defender 
una interpelación sobre la

democracia está en cómo 
funciona la administración 
de la justicia, entre otros 
haremos, y se refirió a que 
en Cataluña hay una falta de 
personal así como la 
masificación de asuntos que 
tanto ios magistrados, como 
los jueces, como los 
auxiliares, tienen que 
contemplar, y añadió que se 
estaba haciendo realidad el 
refrán de que “más vale un 
mal arreglo, que un pleito".

El ministro de Justicia, 
Lavilla, en su contestación 
dijo que para solucionar los 
problemas se iban a

acometer reformas 
procesales, redistribuirlos 
órganos judiciales hasta 
alcanzar las oportunas 
consignaciones 
presupuestarias para la 
dotación de personal, que se 
ampliaría la plantilla y se 
modernizarán y adecuarán 
las instalaciones judiciales.

Roca se dio por 
satisfecho por la serie de 
proyectos que le enunció el

MADRID, 26 (Eun^ 
Presí).— El ministro i 
Defensa, teniente generi 
don Manuel Gutiémi 
Mellado, expondrá a to 
cinco de esta tarde «ntí
la comisión de Defena . 
del Senado, las linas

ministro.
Finalmente 

representante
intervino el 
de A.P.Carro

Martínez, para defender dos 
preguntas sobre su provincia 
de Lugo, una relativa ai 
establecimiento de una vía 
rápida de comunicación por 
la costa y otra respecto al 
hostal provincial de Lugo.

maestras de si 
departamento en mati» 
de defensa tal y comok 
hizo recientemente eni 
Congreso de lat 
Diputados.

El presidente de esh 
comisión es el seruáit 
ucedista don ' Alberti 
B allartn. Asimism 
durante la mañana
hoy se reunirá la mesai¡ 
la Cámara Alta y a

PVLSO 
ECONOMICO

Por Luis Ignacio de PARADA

SAN 
secretar 
siguient 
los que

“No 
Tripoli 
preconc

RAMPLON, 
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A intervención del 
vicepresidente del Gobierno para 

Asuntos Económicos y ministro de 
Economía, profesor Fuentes Quintana, 
ante un amplio grupo de empresarios 
de Acción Social Empresarial y sus 
declaraciones a TVE, de hace sólo 
unos días, no sólo han clarificado el 
panorama de su continuidad al frente 
del equipo económico del Gobierno, 
sino también han demostrado que, por 
fin, además de poner la política al 
servicio de la economía el Gobierno ha 
decidido poner la economía al servicio 
de la política, suponiendo que pudiera 
establecerse una frontera.

En la situación crítica actual era 
indudable la necesidad de agilizar la 
política económica porque, al margen 
de las difíciles circunstancias 
internas y externas de tipo coyuntural, 
un país en vías de desarrollo, que no 
logra alcanzar una estructura idónea y 
una mejora paralela de la agricultura y 
el comercio exterior, está condenado- 
a sufrir una inflación estructural 
latente.

El rápido desarrollo económico de 
algunos sectores industriales es 
obstaculizado por la baja 
productividad del campo, por la 
limitada tasa de crecimiento de las
exportaciones
propensión

y por la lógica
a importar. Por ello, *.

resulta innegable que mientras no se 
reformen a fondo muchas de las 
estructuras de producción y 
comercialización industrial y agraria, 
mientras el crecimiento de las 
importaciones no pueda ser contenido 
por una oferta interior suficiente en 
equipos, bienes y servicios, y mientras 
no aumente racional, funcional y 
progresivamente la tasa de exportación 
continuará existiendo una inflación de 
tipo estructural en el sistema, que se 
agravará con una inflación estacional

de demande, una inflación de costes, 
una inflación de importación o una 
inflación autoaiimentada por la' 
repercusión en los precios de los 
aumentos de costes.

RIGIDEZ Y FLEXIBILIDAD

económico y del “congelado" pr^íll 
social— ni es válido respaldi'Æ 
estricto mantenimiento perpetiih|| 
un “status quo” perfectam^ 
definido e inamovible por mucho*"^ 
cambien los su

Uno de los principales defectos que 
suele achacarse a cualquier política 
económica es su excesiva rigidez.Pero* 
también, uno de los principales 
inconvenientes de cualquier acción 
pública coyuntural es su exceso de 
flexibilidad. La aplicación de la regla 
de oro del equilibrio entre la inevitable 
rigidez y la imprescindible flexibilidad 
en la dirección económica —y esto es 
válido' tanto para países 
industrializados como para países en 
desarrollo— es la única fórmula eficaz 
para coordinar y armonizar diferentes 
directrices en materia económica y 
hacerlas concurrir hacia un fin común, 
sin incompatibilidades ni interferencias 
y sin brusquedades ni improvisaciones.

Aplicado tpdoello a la actual 
coyuntura económica española, es 
evidente el exceso de rigidez en el 
mentenimiento de algunas medidas 
económicas “tomadas sobre la 
marcha" y el riesgo de una continua 
modificación de ciertos aspectos 
monetarios y crediticios pueden 
ocasionar graves perjuicios generales. 
Las ventajas de la flexibilidad y los 
inconvenientes de la rigidez son 
discutibles, como casi todas las. 
soluciones económicas, ya que casi 
nunca logran tener carácter 
axiomático, pero parece claro que ni. 
cabe defender una política económica 
de decretos-leyes, que pueden tener 
consecuencias nefastas en la confianza 
empresarial y laboral —que son, 
precisamente, las únicas bases 
inamovibles del necesario^ desarrollo

LOS ACUERDOS DEL PACTO^j 
Por todo ello, no es desacaffe 

pensar que las medidas monetarii^ 
insuficientes —aunque a veces 
necesarias para superar 
económica como la española. 
medidas se aplican de 
contundente y permanente, 
una paralización inevitable M 
sistema económico, que puede iis*%á
difíciles situaciones, entre las 
desempleo y la reducción 
inversión son las más peligrosas, 
contrario si estas medid® 
aplicadas suavemente, no sueWQc* 
casi nunca favorables resultados a t

La inflación, cualquiera 
origen, es preciso insistir en 
algo similar a la fiebre de un enj^i^ 
es solamente un síntoma 
una expresión de la defic'jj 

una manifestación 
desajuste funcional. Las 
monetarias o fiscales aplicadas 
contención de la inflación ’ 
efectos similares a los 
medicamentos antipiréticos. 
la fiebre ocasionalmente, K 
atacan al vérdadero foco infecciO’,,®

orgánicas,

Por ello, sólo una J 
económica global, coherente y''’j 
que no olvide los 5 P. J 
presupuestarios fiscales y de 
precios —como la que se ha aPJ 
en los acuerdos de La Moncloa^ v J 
permitir una salida {irosa i 
situación económica generi' 
comprometida como la presente- j

JOAQ 
declaj 

poli tic 
soto ia j 
ouanto a 

íuturc 
^^iántei 
^^ecen <

ei 
¡Mostré 
Présentai
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Cubillo anuncia desde Argel Caso “Pertur

At*

-if

lOIA III
26 (Eun^ 
ministro i 
mte generi 
l Gutiémi 
ondrá a to 

tarde «ntí 
de Defenst 

las línea 
s den 
en materi

íI
Pamplona: Todos los detenidos del sábado en libertad

í y cofflolfE 
mente etidK

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 26 (Logos).- En llamada telefónica desde Argel el 
secretario general del MPAIAC, Antonio Cubillo, ha dicho al periódico “El Día” lo 
siguiente: “Llamo para reivindicar las explosiones de la Cuesta y de Mesa del Mar, de 
los que tengo noticias de que han producido importantes destrozos.

“Nosotros llevamos una estrategia. Estamos preparando el viaje de una delegación a 
Trípoli para participar en la conferencia de la OUA y esta escalada obedece al plan 
preconcebido que acompaña a esta preparación”.

Apoyo al Pueblo'' ha 
reivindicado, en una llamada 
realizada al diario "Egin" la 
explosión de un artefacto en 
una obra de construcción de 
Rentería (Guipúzcoa) el pasado 
domingo y que causó daños en 
la grúa valorados en unas 20.000

FUERZA NUEVA 
EN BILBAO

de íolR PAMPLONA:
-detenidos en

nte de wliR LIBERTAD

PAMPLONA, 26 (Logos).- 
';,Han quedado en libertad, 

después de ser puestos a 
disposición judicial las doce

el senain^ 
jn Albertite 
Asimisni 
mañana iR
2 la mesiii h personas que' fueron detenidas 

durante la noche del sábado trasIta y a .. _________ ______ ___
la juntaincidentes producidos 

“ HocrMiAí» i.____I__1^1___

envío de 50.000 pesetas, 
añadiendo que "se os mandará, 
si hace falta m¿". La carta 
termina: "Sin más, y esperando 
que ,continuéis con ejecuciones, 
nos despedimos de vosotros con 
un fuerte abrazo y hasta la 
'vuelta.. Gora Euskadi Askatuta, 
Gora Euskadi Sozialista".

auténticos autores materiales del 
hecho, les ha causado un grave 
perjuicio personal. En este 

^sentido afirman que la 
responsabilidad del acto se hizo' 
recaer primero sobre el FRAP, 
después al PCE (I) y finalmente 
a la CNT, sin que, en su opinión 
hayan quedado aclarados todos 
los conceptos acusatorios.

pesetas.
La voz 

afirma ndo 
continuará 
actuaciones

anónima terminó 
que el comando 

en esta línea de 
y ejecución de las

decisiones que tomen la 
asamblea corno el único dVgano 
válido.

BILBAO, 26 (Logos).- A las 
ocho y media de ayer noche se 
celebró en la parroquia de San 
Vicente Mártir, organizada por 
Fuerza Nueva una misa funeral 
en memoria de las víctimas del 
terrorismo.

Al finalizar el acto, algunos 
mi litantes de FN, comenzaron a 
cantar el Cara al Sol, siendo 
interrumpidos por otros 
asistentes qué solicitaron 
silencio en señal de duelo por el

¿BOADELLA CON 
HEPATITIS?

asesinato del ex-alcalde 
Barcelona, señor Viola.

de

por los dos miembros de ETA 
muertos en el barrio de San 
Jorge durante un tiroteo con la

después del funeral celebrado SCALA PUNTOS
OSCUROS

rd
_ policía en el que también murió 
l^tUn miembro de ésta.

Por otra p a r t e "El 
Pensamiento Navarro" publica 
dos documentos secretos de 
ETA enviados desde Francia a

ado” 
respaldí'L, 
perpetuo 

lerfectam^^ 
or mucho^ 
! partida^ 

*ACT0^ ~ 
iS desacofi^ 
n o ne tari O’Î ; 
a veces 5 • 
ar unaçr^ . 
iftola. 51^3, 
™ ® it «' 
ante, 

puede ll’’w 
ïi

Licción e 
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ultadosí'T
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'’r ft- 
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la 
tación 
las 
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’ación 

■ '°? 
ICOS. Ke« n fi*®’ ’íSl 
infeccio 51

Pílíl 
ente y AJ■ 

y de r*® 
e Aa aP^® 
ancloJr/N 
’°5a de 9 

genera'' H 
iresente- ■

sus comandos. En uno de ellos, 
escrito a mano, se dan 
instrucciones al comando 
Zuberoa ' que, al parecer, fue 

el autor del frustrado atentado 
contra la Policía Armada en la 
noche de Reyes. En la carta, 
^hada el 20 de octubre y 
irmada por Txomin (que según 

e citado periódico responde a 
Domingo (turbe Abaolo), se da 
Cita al comando en una cafetería 

I® entrega de 
material y se les notifica el

6r

BARCELONA, 26 (Logos).- 
Familiares de los detenidos 
como presuntos culpables del 
atentado a la sala de fiestas 
Scala, manifestaron en el 

transcurso de una rueda de 
prensa, que en el 
esclarecimiento de los hechos 
existen muchos puntos oscuros 
e incluso contradictorios, que 
las notas oficiales no hacen sino 
corroborar.

Miguel Romero y Marfa 
Valejras, detenidos y 
posteriormente puestos en 
libertad al comprobarse que no 
tenían ninguna relación con el 
atentado, señalaron asimismo 
que la actuación de la policía, al 
facilitar nombres y fotografías 
de presuntos culpables como

Con el fin precisamente de 
clarificar varios de estos puntos, 
Miguel Romero propuso en 
nombre de todos los afectados 
por el caso, una reunión en los 
empresarios de Scala y los 
trabajadores del local así como 
con los familiares de las 
víctimas. Aspectos como la 
seguridad de la sala, posibles 
dificultades financieras de la 
empresa, y la descripción del 
atentado meticulosamente 
facilitada por el maitrede Scala, 
son algunos de los criterios que 
los afectados desearían 
contrastar públicamente.

EUZKADI; NUEVOS
COMANDOS TER ROR ISTAS

JIMENEZ. 
¿ que ni abandona

partido. Tán 
cuanr de éste. En
Sil f, ? rumores que sitúan 
ta ¿ 31PSOE, declaró
Carón “Los rumores

base. Se fundan, sin 
mostré^ simpatía que yo

Dr«io partido al
^ntar a Peces Barba en el

SAN SEBASTIAN, 26 
(Logos).— El denominado 
"Comando Autónomo del

BARCELONA, 26 (Logos).- 
"Efectivamente visité en la 
Cárcel Modelo a Albert Boadella 
ante las informaciones sobre su 
delicado estado de salud. Noté 
al director teatral cansado, muy 
delgado, con escozores, con 
nauseas ante la comida, aunque 
no disponía de los elementos 
necesarios para una visita a 
fondo al paciente, me dio la 
sensación de que se le está 
forjando una hepatitis", ha 
manifestado a "El Correo 
Catalán" el parlamentario Felip 
Sole'Sabaris.

El senador de la "Entesa", 
uno de los que han sido 
facultados para llevar una 
encuesta ya finalizada sobre la 
Cárcel Modelo ha afirmado 
asimismo que ha informado al 

abogado Federico de Valenciano 
(que lleva el caso Boadella) para 
que solicite el traslado del 
enfermo al Hospital Clínico, 
centro con el que la cárcel 
barcelonesa tiene establecido un 
convenio

TOLOSA; OTRO 
ATENTADO

TOLOSA (Guipúzcoa), 
(Cifra).— El propietario de

26 
una

armería de esta localidad 
guipuzcoana ha sido herido 
gravemente al dispararle con una 
pistola desde fuera del 
establecimiento un individuo 
que le acertó en el abdomen.

Sobre las ocho y media de 
ayer noche Vicente Eizmendi, 
casado, y propietario de una 
armería se encontraba charlando 
con un cliente en el interior de 
su establecimiento. En ese 
momento paró frente a la 
armería una furgoneta, de color 
amarillo, de la cual bajaron dos 
individuos enmascarados.

Los asaltantes intentaron 
penetrar en el establecimiento 
pero como quiera que la puerta 
estaba cerrada, uno de ellos sacó’ 
una pistola y disparó desde 
fuera, a través del cristal, 
alcanzando en el abdomen al 
propietario, que se encuentra en 
grave estado.

Club Siglo XXI. De esta 
simpatía a que yo abandone mi 
partido va un abismo”.

PEDRO BARQUILLA 
GRACIA, trabajador dç una 
pequeña empresa de Lasarte, fue 
secuestrado por cuatro 
individuos en el momento en 
que trasladaba un televisor desde 
su coche a su domicilio. Los 
cuatro individuos le amenazaron 
con una pistola, que nunca llegó 
a ver, y le trasladaron al monte 
Uli'a de San Sebastián distante 
unos diez kilómetros. Allí le 
ataron de manos v pies y le 
dejaron hasta que püdo soltarse 
sus ataduras. Los secuestradores 
se llevaron el coche del señor 
Barquilla, que no ha aparecido 
todavía.

JESUS HADDAD, director 
general de Instituciones 
Pe nit enciarias, mantendrá 
durante la próxima semana un 
encuentro con los directores de 
todas las prisiones españolas. En

la reunión se va a elaborar una 
circular en la que se interpretará 
la aplicación del nuevo 
reglamento de prisiones, con el 

■ fin de que haya uniformidad en
la actuación de los directores y 
funcionarios de las diversas 
cárceles.

MARCELINO CAMACHO, 
diputado comunista y secretario 
general de CC.OO, ha declarado 
en Palma de Mallorca que

LA FAMILIA 
APUNTA A 
"APALA"Y A 
MUGICA 
GARMENDIA

BILBAO, 26 (Cifra).- 
Los nombres aportados por 
la familia “Pertur” ante el 
fiscal del tribunal de Bayona 
para la reapertura del 
sumario son los de Miguel 
Angel Apalategui “Apala y 
Francisco Mugica Garmendia 
“Patxi”, según informa hoy 
“La Gaceta del Norte”.

“La familia —añade el 
pericxlico— ha señalado a 
estos dos miembros de ETA 
para que se investigue en 
torno a ellos, porque fueron 
los últimos que vieron a 
‘‘Pertur” cuando le 
acompañaron hasta la 
frontera de Behovia, lugar 
donde fue secuestrado y 
presuntamente asesinado’”

“Todo parece indicar 
— continua más adelante— 
que fue “Apala” dirigente de 
los comandos especiales 
“bereziak”, autores del 
secuestro y asesinato de 
Javier Ybarra, el que, 
asimismo, participó en el 
secuestro de su compañero 
“Pertur”, Francisco Mügica 
Garmendia, el otro 
compañero de “Apala”, 
sobre quien igualmente 
recaen las sospechas de la 
familia, nació en Villafranca 
de Ordizia.

“Según fuentes próximas 
a los medios oficiales, 
Francisco Mímica Garmendia 
ingresó en ETA en enero de 
1974. En calidad de 
responsable aéudió a la 
asamblea general de ETA 
celebrada en un convento de 
Hasparren junto con 
Eduardo Moreno Bergareche, 
Sabin Achalandabaso, José 
Luis Navarro Lecanda, etc., 
se le consideraba responsable 
legal de ETA en las zonas de 
Mondragón, Oñate, 
Arechavaleta, Escoriaza, 
Vergara y Alzóla 
(Guipúzcoa) y de 
Aramayona ( Alava).

“En 1976 estrechó sus 
relaciones con Apalategui.

‘‘Todos los indicios 
—concluya “La Gaceta del 
Norte”— permiten pensar 
que la familia sólo se ha 
podido entrevistar, hasta el 
momento con Francisco 
Mugica Garmendia. En 
cambio, no lo ha logrado en d 
caso de “Apala”, que sigue 
en situación clandestina y 
sobre el que recaen las 
principales sospechas, ya que 
era el nombre de acción en 
los comandos “Bereziak”.

COVARRUBIAS
“estamos dispuestos a defender 
el Pacto deLaMoncloa como 
Quijotes. Si el país pasa por el 
barro, hay que echarse al barro, 
que ya habrá tiempo después 
para lavarse la cara... Que los 
americanos, que están muy bien 
en América, que se queden en su 
casa y que los alemana hablen 

amenos de socialdemocracia, 
porque es algo que está 
superado”.

BERNARDO HERRAEZ, 
gerente de la iglesia, ha dicho, 
durante un coloquio, que por 
vez primera en su historia la 
Iglesia Española va a hacer 
públicos, muy pronto, sus 
presupuestos generales. Los 
trabajos que se están realizando 
ahora,se calcula que estén 
terminados para dentro de un 
mes. Hasta han entregado ya sus 
presupuestos 44 de las 64 
diócesis esañolas. El resto los
tienen que entregar 
queda de mes.

FERNANDO
SALGADO, director

en lo que

ARIAS 
general de

RTVE, recibió ayer mafiana una 
carta de dimisión de los cuatro 
directores de ios telediarios, 
señores Azcona, Sotillos, Mácfas 
y Gozalo. El motivo de la 
dimisión es el recortamiento y 
delimitación de sus funciones 
como directores de dichos 
espacios informativos, 
implantándose lo que 
denominaron una nueva Imea 
jerárquica y verticalista de 
mando.

-y£,y’Tii
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Felipe González 
desborda

optimismo ONnU S11C1AUSIIÏ#
MADRID, 26 (Resumen de Logos y "A/e”).-"-Creo que 

habrá una fusión total entre el PSOE y el PSP", ha 
declarado Felipe González en relación con la entrevista 
mantenida con Enrique Tierno Galván, presidente del PSP.

González dijo asimismo que en la entrevista se hizo un 
repaso general sobre la problemática del país, sobre el tema 
de la Constitución, política internacional y elecciones 
municipales.

Sin embargo, el tema que ocupó prácticamente toda la 
reunión fue el relativo al proceso unitario entre ambos 
partidos. Agregó que la unidad sopialista aparece como un 
problema cuya solución pide la opinión pública y que
podría facilitar el camino 
municipales.

a tas elecciones generales y

Asimismo que "no es verdad 
en absoluto que se haya 
presentado al PSP una serie de 
ofertas. Se trataba sólo -dijo- 
de mantener un cambio de 
impresiones a alto nivel porque 
la unidad socialista o se aborda 
de frente, tal y como está en 
estos momentos, o puede 
deteriorarse. Lo lógico 
—añadió— es que si hay una 
confrontación electoral en 
mayo, como yo espero, lo lógico 
es que los social istas se 
presenten unidos, con lo cual las 
posibilidades de vencer en las 
elecciones aumentarán".

En un comunicado conjunto

PSOE-PSP, se anuncia la 
creación de una comisión mixta 
para estudiar la fusión.

NAVARRA: HUBO 
ACUERDO

MADRID, 26 (Logos).- A 
las diez de la noche concluía 
con éxito la reurtión de PNV, 
PSOE y UCD, que ha tenido 
lugar, en las dos últimas 
jornadas, en la sede de la 
Vicepresidencia para Asuntos 
Políticos, a fin de llegar a un 
acuerdo sobre el procedimiento 
de incorporación de Navarra a 
Euskadi que se va a introducir

como enmienda al texto de la 
Constitución.

El acuerdo ha quedado 
embargado hasta el próximo 
viernes a mediodía —es decir, 
por unas treinta y seis horas—, a 
fin de que los representantes de 
los tres partidos realicen una' 
consulta con sus respectivas 
bases, así como se haga por el 
Gobierno una comunicación 
protocolaria con el organismo 
forai.

Según manifestaciones del 
presidente del PNV, 
Garaycoechea, esta enmienda, 
que se preocurará vaya como 
disposición final del texto 
constitucional, establece que 
Navarra a través del Consejo 
Forai convocará un referéndum 
para que los navarros decidan, 
por mayoría simple, si se 
incorporan o no al Consejo 
General Vasco. Se garantiza que 
este referéndum pueda 
celebrarse cada cierto número 
de años, y las líneas generales 
del acuerdo no fueron dadas a 
conocer con mayor precisión, en 
espera de las consultas que se 
harán durante este tiempo de 
embargo.

Ajuriaguerra manifestó que 
no había vencedores ni vencidos 
y que los resultados merecían la 
pena.

NAVARRA: LOS PARTIDOS 
LLEGARON AUN ACUERDO 
TODAVIA SECRETO

EL CONGRESO DE 
AP, EL FIN DE 
SEMANA

MADRID, 26 
juntas directivas 
partido unido 
Popular y de la

(Logos).— Las 
nacionales del 

de Alianza 
Federación de

Alianza Popular han concretado 
sus reuniones preparatorias del 
segundo Congreso Nacional, 
confirmado para los días 28 y 
29 de enero, y al que asistirán 
un>)s 700 compromisarios de 
toda España, poniendo a punto 
los textos y otras propuestas a 
someter al mismo.

que las Baleares acudan a la 
preautonomía pueden constituir 
oDStáculo suficiente para 
paralizar el proceso", ha 
manifestado el presidente de la 
Asamblea de Parlamentarios de 
las Islas, el senador Jerónimo 
Alberti, poniendo así de relieve 
las serias dificultades que se 
encuentran para la obtención de 
la preautonomía balear.

EL CONSEJO SE 
OCUPARA DEL 
TEMA EDUCATIVO

PREAUTONOMIA 
BALEAR: 
DIFICULTADES

PALMA DE MALLORCA, 
26 (Logos)i— "Las condiciones 
que el Gobierno impone para

¡Por tu Salud!

Madrid, 26 (Logos).— A 
propuesta del Ministerio de 
Hacierioa, el Consejo de 
Ministros del próximo viernes 
decidirá la aprobación de la 
habilitación o transferencia a los 
créditos de inversión de la junta 
de construcciones, instalaciones 
y equipo escolar del Ministerio 
de Educación y Ciencia de los 
46.000 millones del pacto de La 
Moncloa destinado a educación, 
han informado a Logos fuentes 
competentes.

A partir de la aprobación se 
podrá poner en práctica el 
programa de realizaciones 
concretas que tiene desarrollado 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia, con vistas a la 
terminación de todas las obras 
previstas de creación y mejora 
de puestos escolares durante el 
presente año.

Ho seas tu propio médico

NO TE RECETES A TI MISMO. CONSULTA A TU MEDICO

No pierdas el tiempo en diagnosticarte.
Tu salud no espera. 
No te autorrecetes, 
ni aconsejes alegremente a los demás.

Cuando te encuentres mal, acude al Médico 
y no intentes decirle lo que debe recetarte. 
El sabe lo que necesitas.

Es un consejo del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, 
con la colaboración de la Industria Farmacéutica

LA SORPRESA DE 
FUENTES QUINTANA

MADRID, 26 (Logos).- El 
vicepresidente para Asuntos 
Económicos, Fuentes Quintana, 
ha hecho un paréntesis en sus 
palabras a los participantes en el 
Congreso Nacional de Inversión 
Mobiliaria, para extenderse en la 
noticia del índice del 
crecimiento del coste de la vida 
correspondiente al mes de 
diciembre pasado,, que, según 
datos del Instituto Nacional de 
Estadística, se ha fijado en el 
0,8 por ciento.

Esta cifra del 0,8 por ciento 
es un aaxo sorprendente —ha 
dicho el ministro de'Economía- 
y supone el hecho de que 
nos aproxima alas tasas' 
europeas de inflación. Nadie 
creía que la inflación se 
quedaría en el treinta por 
ciento, al menos en el mes de 
agosto, pero durante los meses 
de septiembre, octubre, 
noviembre y diciembre se fue 
calmando hasta bajar a 
porcentajes no esperados.

CARRILLO -TARAN- 
CON, OFF THE RECORD

Santiago Carrillo, secretario 
general del P.C.E. se ha 
entrevistado en un lugar de 
Madrid con el cardenal 
Tarancón, presidente de la 
Conferencia Episcopal Española. 
La entrevista se celebró, a 
petición de Santiago Carrillo, 
días después de Navidad y 
ambos interlocutores fueron 
acompañados por dos personas. 
Los temas que trataron fueron 
de interés común, como la 
situación de España, la crisis de 
la Iglesia y la Constitución.

La crisis
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El temporal 
de 

violaciones
NO es sólo en

Zaragoza, aunque 
por lo general no se 
denuncia ninguna, 
donde se producen^ 
violaciones de 
muchachas en las calles 4 
de escasa luz y aún de 
.abusos y sustos de niñas 
que salen de losj 
colegios. El Poli'gonode 
La Romareda, es quizá 
uno de los más 
comprometidos en las 
primeras horas de las

produce con más o 
menos intensidad en 
todas las grandes 
capitales españolas. Ahí 
está el caso de Madrid, 
donde la Asociación de .
Madres Solteras acaba . ।
de hacer un llamamien- i
to para que se estudien 
Posibles soluciones ala 
actual ola dej 
violaciones que vienen 
produciéndose en la 
capital.

La enseñanza de\ , 
ejercicios de 
autodefensa es una de’ 
las prdbuestas que han 
sido formuladas perla 
citada asociación, al ; 
mismo tiempo que se 
pide la formación de j 
comandos integrados,, 
por mujeres cuya 
misión sea la 
investigación de los 
casos que se producen a , 
diario.

La Asociación de , 
Madres Solteras hace un 
llamamiento a todas las ; 
mujeres para que ; 
denuncien las^ 
agresiones de todo tipo, l 
La escalada de las ( 
violaciones y los abusos j 
deshonestos es 
alarmante. El sábadeí 
Pasado se celebró "7 
asamblea en el coleg'io • 
universitario Isabel de , 

■ España para tratar del (
tema a "la que asistieron 
representantes de casi 
todos los colegios 
universitarios 
femeninos. El distrito 
de Moncloa, donde se 
encuentran estos 
colegios, es uno de los 
más azotados por los 
intentos de violación. 
Hay jóvenes que en 
previsión de posibles 
ataques hán adoptado 
medidas de resistendo, 
como pueden ser los 
sprays;

Informes confiden
ciales señalan que los 
cifras de violaciones 
consumadas y de los 
intentos de asaltos e 
jóvenes muchachas 
universitarias V 
colegialesalcanzanen 
las grandes caphal® 
españolas cifras
impresionantes.

Estamos atravesandoft 
un violento temporal 
violaciones contra 
que la primera defens’ 
de la sociedad hadesff 
la clara y rápi'^ 
denuncia a la autoríd^ 
más próxima. Silencia' 
al asalto casi®’
colaborar a ’’ 
impugnidad d® 
asaltante, sin quesir'^® 
de j us tificación ® 
pretexto viejo’ 
remilgos, ya trasoo

Seat'' cuesta 120
millones diarios á la industria vas

BILBAO,— La crisis de la Sociedad Española de Autornóv'J^^ 
Turismo (SEAT) supone un duro golpe para la 
debido a que esta empresa efectuaba coftipras en toda gorf* 
valor de 120 millones de pesetas diarias, según "El 
Español-EI Pueblo Vasco".

Solamente Altos Hornos de Vizcaya, empresa con un 
complejo y no representativa del conjunto de pr 
lesionados por la medida de SEAT, sumirilstra a esta 
laminada en frío por un montante económico de tres rnin 
pesetas diarios. , ¿jsl'

SEAT ha reducido considerablemente sus pedidos a la ' ifnif 
regional durante los últimos meses, hasta situarlos por t 
medio en un 40 por 100 de 10 habitual. •otiJ’í

Finalmente el periódico señaló que existe un cierto 
acerca de las posibilidades de recuperación del sector, 
cuenta del gran volumen de coches almacenados por SEA' > h, 
dudosas perspectivas que e| mercado ofrece para el año en cu
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economía

DINERO Y DESEOS
INVERSORES

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

I MADRID
Dentro de la cortedad de 

operaciones, la sesión de hoy ha
estado 
d eseos

observándose 
'es en una

alimentación, de 2 enteros en 
Aguila y 1 en Viñedos y avances
en construcción, de 5 
Urbanizadora Metro, 2 
Inmob, Metro, 1,5
Vallehermoso y 1 
Valderrivas, Inversión casi 
tiene movimiento y

en 
en 
e n 
e n 
no 
e n

BOLSA de

nsidad en 
grandes.

I ño las. Ahf 
de Madrid, 
I ci ación de / 

eras acaba 
llamamien- 
ie estudien 
clones ala 
ola de 
|ue vienen 
ese en la

BARCELONA

ñanza de' 

ios de 
es una de 
B que han 
das por la 
¡iación, al 
30 que se ' 
nación de i 
integrados,, 
res cuya 
sea la

in de los 
Droducena

Sigue el negocio corto, pero 
hay una sensación de frenar en 
la caída y se producen 
diferencias alternativas, junto a 
mejoras, principalmente en 
eléctricas y bancos. Lo negativo 
no tiene excesivo relieve, salvo 
Fasa papel —4, Agrícolas, 
Urquijo y Carburos —3 y algún 
Importe de menos entidad en 
otros valores. Los avances de las 
eléctricas no van más allá del 1,5 
enteros de Hidrola y en bancos 
recuperaban 5 el Bilbao, 3 
Banesto y Santander, 4 Popular 
y 2 Vizcaya, La sesión termina 
con una imagen de mayor 
contención.

fracción del público, con ligeras 
mejoras generales en los 
cambios. El dinero se centraba 
Principalmente en el sector de 
bancos comerciales que repiten 
Cambio en algunos y mejoran en 
otros, con alzas de 5 en Popular, 
y 4 en Banesto y Bancobao,

monopolios repite Telefónica, 
gana 1 Tabacalera y pierde 0,5 
Campsa, mejor ambiente en 
Papeleras y Químicas, con 
recuperaciones de 3 en Torras e 
Ibys, 1,5 en Explosivos y P, 
Reunidas y 0,75 en Sarrió, En 
las siderúrgicas Tubacex gana y 
P, Reunidas y 0,75 en Sarrió, En 
las siderúrgicas Tubacex gana 2 
y 0,5 Hornos, aunque Babcock 
pone papel —2 (27 por ciento). 
El cierre más positivo, con 
dinero para bancos. Indice: 
94,89 (más 0,33),

pesadez de días anteriores, y 
prueba de ello es que en 27 
minutos de tanda sólo habían 
salido cotizaciones para 4 
valores, el ambiente parecía 
haber girado a mejor. Algunos 
repuntes en el corro bancario y 
la mejor orientación de 
químicas, con la sensación de 
que los cambios se conseguían 
con más desahogo, han animado 
algo más el entorno. En bancos 
hay avances de 5 enteros en 
Bilbao y Zaragozano, de 3 en 
Banesto y de 2 en Guipúzcoano 
y Pastor, Las eléctricas 
consiguen mejoras de 1,5 en 
Hidrola, 1,25 en Fecsa y 1 en
Unión siderúrgicas no
consiguen librarse de la pesadez, 
aunque hay mejoras de 1 entero 
en Aceros y Tubacex y una 
pérdida de 1 en Hornos, Las 
químicas dan la mejor sensación

d esapareciendo papel
disponible después de muchas 
sesiones d esfavorablesp Los 
industriales por el contrario 
registran bajas en los principies, 
cediendo 4 el Urquijo y 2 el
Fomento, Ligeras 
eléctricas, con 
expresiones en los 
Eléctricas, con

mejoras en 
las mayores 
2 enteros en 
las mayores

expresiones en los 2 enteros que
gana 1,75 de
Hidrola y 1 de Iberduero, y la 
nota desfavorable de Viesgo que 
cede 2* Pequeños recortes en

Agpciihiii'a
industria C omercio. 

Const ruccit >11

I BILBAO I
Aunque el discurrir de la 

sesión en su primera mitad, 
seguía los mismos derroteros de

con de 4 en P
Reunidas, 3 en Petróleos y P. 
Española y 1,5 en Explosivos, 
aunque Firestone cotizaba a 75 
por ciento (—3)p Poco señalable 
en el resto de corros, quedando 
al cierre con visos más 
bonancibles^ Indice: 95,56 (más 
0,51)

h?a

Jóse A.Travcr 
Espallaí^ues 

coso,24-32,2
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WASHINGTON, 26 (Efe).- 
España, Gran Bretaña e Italia 
fueron los tres países europeos 
que mejor recuperación tuvieron 
en sus reservas durante el último 
trimestre de 1977, según el 
estudio anual dél Fondo 
Monetario Internacional,

En concreto, afirma el FMI, 
la recuperación española fue la 
más espectacular
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No hay clientes pequeños 
para el Banco de Bilbao

pfob.áo por et Banco de Eapana con el n.® 8005

CÍPE LINCOVSKY, In
térprete y cantante: 
genial, carente de vir
tuosismo y por dicha 
razón tan sencilla 
como el llanto y tan 
eficaz como la risa

Arreglos y dirección 
musical:

ROBERTO «CAMALEON 
RODRIGUEZ

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

MNCO ZARAGOZANO
Cambios del día 18 de Enero de 1978

CAMBIOS
DIVISA

COMPRADOR VENDEDOR

1
1
1
1
1 

loo
1 

100

Dólar USA _______ 
Dólar Canadiense . . 
tranco Francés . . . 
Libra Esterlina . . . . 
franco Suizo_____  
[Tancos Belgas (com) 
Marco Alemán . . . . 
L ras Italianas . . * .

• Norín Holandés . . . 
' Corona Sueca_____  

• Corona Danesa . . . . 
' Corona Noruega . . .

• • • loo F«® í*’ estría eos . 
^00 ^^^ugueses 
loo p?"’••• 

Belgas (fin).

80,729 
73,318 
16,959

154,814 
40,077

243,931
37,762 

9,219
35,331 
17,176 
13,901 
15,555 
19,959

525,408 
198,595
33,271 

243,452

80,989 
73,635 
17,032

155,636
40,307 

245,458
37,973

9,260 
35,523 
17,268 
13,970 
15,635 
20,073 

530,553 
200,220

33,447 
245,719

¡CINCO UNICOS 
DIAS!!

En 1.778 millones de dólares 
aumentaron las reservas 
españolas durante el último 
trimestre del año anterior, 
debido en gran parte a los 
movimientos de capital 
originados por la devaluación de 
la peseta, de un 24 por ciento en 
juuo, añade la “IMF Survey” 
correspondiente al mes de enero 
de 1978.

WALL STREET 
SE MANTIENE

NUEVA YORK, 26 (Efe).- 
La Bolsa de Nueva York 
continuó ayer la tónica 
sostenida de la jornada anterior, 
en un ambiente de poca 
actividad.

El índice industrial “Dow 
Jones” cerró con una ganancia 
de 0,87 Duntos y se situó en 
772 44. En transportes el índice 
gano 1,17, y en servicios perdió 
0,17.

ANUNCIOSOFICIALES
MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

INSTITUTO NACIONAL OE PREVISION
Delegación Provincial de ZARAGOZA

Para general conocimiento se comunica que, esta 
Dirección Provincial, ha publicado en su tablón de 
avisos, el día 23 de los corrientes, su Resolución de 
la indicada fecha, por la que, se rectifica la Declara
ción de Vacantes de los Servicios Jerarquizados y la 
composición del Tribunal Provincial, que ha de juzgar 
el Concurso Permanente Libre de Méritos, convocado 
y publicado el día 14-Enero-1978.

Preced. HOY

bancos

Banco Zaragozano ...................... 295 298
Banco Exterior.............................. 266 266
Banco Central .....................   • • • 341 340
Banco Español de Crédito .... 208 212
Banco Hispano Americano .... 201 201
Banco de Santander ................... 318 318
Banco Popular Español .............. 206 211
Banco de Bilbao........................... 259 263
Banco de Vizcaya.............. 202 202
Banco Industrial de Cataluña . . 174 174
Banco Occidental........................ 169 169
Banco Atlántico.......................... - , 213 —
Banco Urquijo................ ............. 224 220
Banco Industrial del Sur........... 210 210

ELECTRICAS

Hidro Española'........................ 74,5 76,50
Sevillana................................... 69 69,75
Cantábrico ................................... 71 73
Eléctrica Viesgo........................... 67 65
Hidro Cataluña.............................. 62,5 63
Iberduero...................................... 86 87
E. Reunidas............ «.................... 51
Unión E. Madrileña...................... 67 67
Penosa . ......................................... 70,5
Fecsa 5.000 .............................. 65,25
Fecsa 1.000 ................................... 65 65,25

MINERAS

Ponferrada ................................... 90 _ _
Duro Felgüera........... .................. 51 —

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos . .............................. 39,5 40
Auxiliar F.C.................................... 74 74

ALIMENTACION

Azucarera...................................... 90 —
Ebro .............................................. 280
Aguilas........................................... 66 64

QUIMICAS

Petróleos .............................. .. 185 185
Explosivos........................ 104,5 106
Energías......................................... 55 —

CONSTRUCCION

Dragados........................................ 225 225
Urbis.............................................. 104 104
Inmobiliarias Metro...................... 102 104
Vallehermoso................... .. 116 117,50

VARIOS

Telefónica.............................. .. 85 85
Galerías Preciados........................ 100 —
Campsa............................................ 236,5 236
Tabacalera...................................... 178 179
Astilleros ...................................... — —
Metro.............................................. — — —

. Unión Fénix................................ 315
‘j Seat........................................... 78 78
1 Renta inmobiliaria...................... 76 75

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

fljflix AHORROS
IXZfflMúOZH.flRfl(jOnYRIQ|fl

Zaragoza, 23 de Enero de 1978 
El Director Provincial.

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

SGCB2021
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Lo del satélite ruso estrellado en Canadá:

Una Mstoria de ciencia flcción
WASHINGTON, 26 

(Por Encarnación 
Valenzuela, de “Efe”)

Cuando los pocos 
habitantes de la región 
noroeste del Canadá vieron 
ayer una explosión en el aire 
estaban presenciando la 
culminación de lo que 
hubiera sido una 
apasionante película de 
ciencia.ficción.

Pero la historia no tenía

nada que ver ni con la 
ficción ni con el cine. Ni los 
canadienses ¡dea de que, de 
haberse llevado ese 
argumento a la pantalla, una 
música dramática hubiera 
acompañado a las bolas 
rojas de fuego que se 
formaban sobre sus 
montañas.

La película real empezó 
un día del pasado mes de 
diciembre, cuando el mando 
de defensa aérea <]ue los 
Estados Unidos tienen en 
Colorado registró la señal

B Hay nada menos que 4.546 objetos 
artificiales orbitando la tierra

■ Aunque siempre consuela saber 
que la CIA sabe cuándo se nos 
viene encima una posible 
catástrofe atómica

emitida por una de sus 
computadoras para señalar 
que algo funcionaba mal

entre los 4.546 objetos 
artificiales que orbitan la 
tierra.

Minutos después los 
expertos determinaron que 
el fallo provenía de uno de 
los 939 satélites existentes, 
concretamente del 
“Cosmos-954’’, un aparato 
que los soviéticos dijeron 
haber lanzado como enlace 
de las comunicaciones 
telefónicas entre Rusia y 
Siberia.

SATELITE ESPIA

L,os expertos 
norteamericanos tenían sin

fljfl IX AHORROS EX ZARAGOZA, ARA(iOn Y WOJA

Relación de cuentas cuyos titulares, por reunir ios requisitos establecidos por el Real Decreto 2290|1977 
y en los Estatutos y Reglamentos de esta Institución, aprobados por el Ministerio de Economía, han 
aceptado el cargo de compromisarios para la elección de Consejeros Generales de esta Institución, en 
representación de los impositores.

ZARAGOZA CAPITAL
Clase Número Of i c i na C1 ase Núme ro Oficina ■C1 ase N úme ro Oficina C1 ase Núme ro Oficina

Ord. 248.198 Principal Ord. 1.1 .1 72 Urbana 3 Ord. 10.148 Urbana 10 Ord. 2.168 Urbana 20

Ord. 266.174 P r i n c i pa 1 Ord. 2.218 Urbana 4 Ord,¿ 11.111 Urbana 1 0 Ord. 1.206" Urbana 21

Ord. ■' 269.197 Principal Ord. 18.225 Urbana 4 Ord. 3.194 Urbana 11 Ord. 3-146 Urbana 21

Ord. 278.200 Pr i nc i pa1 Ord. 25.094 Urbana 4 Ord. 189 Urbana 12 Ord. 82 Urbana 22

Ord. 289.201 Principal Ord. 26.132 Urbana 4 Ord. 193 Urbana 13 C/C. 180 Urbana 22

Ord. 295.177 Principal Ord. 221 Urbana 5 Ord. 2.182 Urbana 13 Ord. 2.129 Urbana 23

Ord. 30 7.. 1^ P ri nc i pa1 Ord. 3.117 Urbana 5 Ocd. 4.091 Urbana 13 C/C. 203 Urbana 28
Ord.- ■ 258.077 Principal Ord. 4.212 Urbana 5 Ord. 4.110 Urbana 13 C/C. 106 Urbana 30
Ord. 274.096 P r i nc i pa1 Ord. 5.215 Urbana 6 Ord. 3.155 Urbana 15 Ord. 2.165 Urbana 30

Ord. 280.098 Principal Ord. 1.171 Urbana 7 Ord. 7.147 Urbana 15 Ord. 3.079 Urbana 30

Ord. 244.119 P r i nc i pa1 Ord. 7.222 Urbana 7 Ord. 8.090 Urbana 15 ■Ord. 3.127 Urbana 30

Ord. 247.124 Principal Ord. 8.092 Urbana 7 Ord. 9.154 Urbana 15 C/C. 161 Urbana 34

Ord. 278.134 Principal Ord. 8.187 Urbana 7 Ord. 10.109 Urbana ,1 5 C/C. 162 Urbana 35

Ord. 304.135 Principal Ord. 10.214 Urbana 7 ' Ord. 143 Urbana 16 Ord. 99, Urbana 36

Ord. 261.136 P r i nc i pa1 Ord. 12.227 Urbana 7 Ord. 7.205 Urbana I6 C/C. 164 Urbana 37

Ord. 259.139 Principal C/C. 188 Urbana 9 C/C. 89 Urbana 17 Ord. 1.086 Urbana 37

Ord. 264.140 Principal Ord. 2.21 1 Urbana 9 Ord. 181 Urbana 17 Ord. 1.152 Urbana 39

C/C. 5.151 Principal Ord. 4.226 Urbana 9 Ord. 2.190 Urbana 17 Ord. 2.160 Casetas

Ord. 235.159 Principal Ord. 9.157 Urbana 9 Ord. 2.191 Urbana 17 Ord. 4.077 Casetas

Ord. 13.219 Urbana 1 Ord. 10.170 Urbana 9 Ord. 2.144 Urbana 18 Ord. 5.151 Casetas

C/C. 2.133 Urbana 2 Ord. 210 Urbana 10 Ord. 3.209 Urbana 18 Ord. 3.202 Bta. Isabel

Ord. 16.138 Urbana 2 Ord. 3.114 Urbana 10 Ord. 83 Urbana 19 Ord. 5.198 Bta, Isabel

Ord. 29.217 Urbana 2 Ord. 5.112 Urbana 10 Ord. 3.108 Urbana 19 Ord. 7.085 Bta. Isabel

Ord. 31.118 Urbana 2 Ord. 6.131 Urbana 10 Ord. 120 Urbana 20 Ord. 8.104 Bta. Isabel

Ord. 35.158 Urbana 2 Ord. 8.101 Urbana 10

ZARAGOZ.
C/C. 142 Urbana 20

A PROVINCIA

Ord. 11.105 Bta. Isabel

C1 ase Núme ro Of¡ c i na_____ C1 ase Número Oficina_______ C 1 ase Núme ro Oficina______ C1 ase Núme ro Oficina

Ord. 2.631 Pe rd i gue ra Ord. 1.728 La Puebla A. Ord. 4.852 Taus te Ord. 1 .973 Calatorao
Ord. 1,633 Gabolafuente Ord. 11.732 Caspe Ord. 3.867 Ca renas Ord. 3.975 Tarazona
Ord. Te rre r Ord. 10.734 Ba rdena P 1 azo 265T87O Al agón Ord. 3.983 Be 1ch i te
Ord. 1.639 Mae 1 ! a

Ord. 21.739 An i ñón Ord. 8.872 E r 1 a 0 rd. 987 Tauste
Ord. 19.651 Ateca Ord. 1.74 1 Bta. Cr-üz G. Ord. 4.877 Car i nena Ord. 4.990 Al agón
Ord. 3.653 Torri jo C. Ord. 6.744 F réscano 0 rd. 3.879 Al pa rt i r Ord. 995 Pe d ro 1 a
Ord. 655 Alhama A. Ord. 5.746 Da roca Ord. 11.884 Caspe Ord. 7.997. Caspe
Ord. 9.657 Cscat rón Ord. 748 V i 11 an ue va G. Ord. 2.891 Lucen i C/C. 3.001 Villar N.
Ord. 4.661 Letux Ord. 756 Cet i na Ord. 894 Sos Rey C. Ord. 6.004 Agu i 1ón
Ord. 2.666 Azuara Ord. 4.758 Fabara Ord. 8.902 Luna Ord. 1.006 Mae 11 a
Ord. 668 Alhama A. Ord. 4.763 Be 1ch i te Ord. 7.904 Ta razona Ord. 10.007 Herrera
Ord. 
Ord.

Caspe Ord. 767 Riela Ord. 4.918 Codo Ord. 49.008 Abanto
Uncas til lo P1 azo 245.772 Bardena C. Ord. 1.920 Aránd i ga Ord. 3.010 Mediana A.

Ord. 683 Bástago Ord. 4.781 Castejón V. C/C. 926 Ca1atayud Ord. 8.012 Bta. Cruz G.
Ord. 2.687 Lucen i Ord. 786 Tauste' Ord. 933 Calatorao Ord, 13 Tauste
Ord. 3.695 Ateca Ord. 793 B rea A. Ord. 7.936 Al beta' Ord. 8.015 Sobradiel

, Ord. 4.697 Moyue1 a Ord. '4.805 Fabara Ord. 938 Villanueva G. 0 rd. 16 Cet i na
Ord. 11.699 Caspe Ord. 5.810 Used Ord. 2.946 Epi la Ord. 13.017 Letux
Ord. 1.708 Bástago Ord. 2.812 La Almunia Ord. 1.949 Ariza Ord. 17.018 Ambel

- Ord. 4.711 La Puebla A.
Ord. 4.818 ■ V i I 1 a 1 e n g ua Ord. 13.951 Montón C/C. 19 Uncast i 1 lo

Ord. 3.713 Be 1ch i te Ord. 7.833 P i nseque Ord. 18.956 Terrer C/C. 20 Bástago
Ord. 4.715 La Almunia Ord. 11.835 Munéb rega P 1 azo 654.961 Ca1atayud Ord. 21 Tarazona
Ord. . 718 Alhama A. 0 rd. 5.842 Sal illas Ord. 9.966 Al agón Ord. 3.023 Pastri z
Ord. 16.720 Torralba R. Ord. 2.84 c; Nuévalos 0 rd. 2.968 Mediana A. Ord. 11.024 Léce ra
Ord. 1.722 Bta. Cruz G. Ord. 9.&- Pinsoro Ord. 4.971 . Tor r i jo C. Ord. 675 Borj a

embargo catalogado al 
satélite como uno de los 
doce aparatos de este tipo 
dedicados al espionaje del 
mundo occidental. Y 
también sabían qué el 
satélite, que estaba 
saliéndose de su orbita, iba 
propulsado por un reactor 
atómico.

A finales de diciembre la 
noticia había sido 
comunicada al presidente 
Carter, a sus expertos en 
seguridad y a los dirigentes 
de la CIA.

Los técnicos 
estadounidenses esperaban, 
sin embargo, que sus colegas 
rusos hubieran dotado al 
satélite de un dispositivo 
para que tomara rumbo al 
espacio en caso de funcionar 
mal. .

Cuando el 6 de enero 
comprobaron que el aparato 
perdía presión, se dieron 
cuenta de que no habíate! 
dispositivo. El ayudante 
Firesidencial "Brzezinski 
lamó al embajador ruso en 

Washington para pedir 
explicaciones y los 
?obiernos de la OTAN 
ueron alertados del posible 

peligro de que el satélite 
cayera a la tierra.

ALERTA EN 
CANADA

El embajador Dobrynin 
aseguró en una visita a la 
Casa Blanca que el reactor 
nuclear, que propulsaba al 
Cosmos, se desintegraría al 
entrar en la atmósfera y 
que. según los técnicos 
soviéticos, no existía peligro 
de contamina c ion 
radioactiva.

Pero tanto el Gobierno 
norteamericano como 
canadiense y los demás de la 
OTAN habían puesto en 
alerta a parte de sus fuerzas 
armadas en los últimos días, 
ante la preocupación de que 
los restos del aparato 
espacial —contaminados o 
no— fueran a caer en una 
zona poblada.

Seis aviones militares 
norteamericanos con 
material de descontamina- 
ción radiactiva s® 
encontraban en estado de 
alerta en seis bases distintas 
de este país cuando «i 
centro de control de 
Colorado avisó el pasado 
martes por la mañana a 
presidente Carter de que el 
satélite había entrado en la 
atmósfera en la zona d» 
noroeste del Canadá. ,

Cárter I I a m « 
inemediatamente al primef 
ministro canadiense 
Trudeau para darle 
noticia, como hubiera hecho 
con el primer ministro de' 
país al que le hubiere 
tocado la mala suerte.

A la vista de los primeros 
indicios, parece que el aree 
donde cayeron los restos 
del aparato no ha padecido 
contaminación radioactive. 
De confirmarse la noticiare 
historia acabaría, sin dude, 
con un final feliz.

LACIA INFORMARA

Aunque siempre queda Je 
duda para los millones d 
habitantes del planeta 
que cualquier otro día otro 
satélite se desorbite y 
parar a la correspondlenj 
ciudad o zona donde cao 
uno vive. ,

De momento, el cpntro 
aéreo n o r teamerican 
asegura que los 939 satélit 
(los rusos lanzaron ayer u 
nuevo cosmos) se en cu env 
muy bien colocados en 
orbitas. El mundo está, “ 
momento, fuera de u 
peligro similar.

Y, además, 
queda el consuelo de 
que, llegado el momento, 
CIA sabrá —aunque uno 
desconozca— cuándo sd n 
viene encima una pos*” 
catástrofe atómica.
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WASHINGTON, 26 (Crónica de Efe, por 
Javier CASASNOVAS).— Tras conceder al 
Gobierno norteamericano un papel mediador en 
las negociaciones de paz en Oriente Medio, árabes 
e israelíes han enviado a Washington una larga 
lista de armas que creen imprescindibles para su 
defensa.

Israel, Arabia Saudi y Egipto esperan qde 
dentro de pocos días la Casa Blanca se pronuncie 
sobre sus peticiones en unos momentos en que 
todo el mundo habla de paz y nadie quiere dar la 
impresión de que mientras tanto se prepara la 
guerra.

Los sauditas quieren 60 aviones F-1 5, el caza 
más avanzado de la fuerza aérea norteamericana, 
y los israelíes están convencidos de que se 
aceptará su pedido de 150 aparatos del modelo 
F-16 y 25 del F-1 5.

Egipto por su parte tiene pendiente la compra 
de unos cuantos aviones F-5, además de su 
reciente insistencia en que se le proporcione todo 
el material bélico que los Estados Unidos 
suministran a su aliado Israel.

. Las operaciones, que inyectarán más de 6.000 
millones de dólares y petrodólares en las cuentas

corrientes de varias poderosas empresas del
I lamado complejo militar-industrial, pueden
poner en apuros al Gobierno del presidente 
Jimmy Carter.

Además de empañar sus pronunciamientos en 
favor de un arreglo pacífico a la crisis de Oriente 
Medio, la autorización de las ventas volverá a 
poner en entredicho la repetida promesa de 
Carter de reducir las ventas de armas al exterior.

Carter tendrá que hacer frente también a un 
congreso marcadamente pro-israelí que ha 
anunciado ya .fuerte resistencia al envío de armas 
sofisticadas a los países árabes. Los congresistas 
deben ratificar este tipo de operaciones.

En principio se prevén pocos problemas en el 
caso de Egipto, porque el F-5 es un avión poco 
sofisticado y también porque Incluso los medios 
judíos de los Estados Unidos se sienten 
moralmente obligados a recomensar el gesto del 
viaje del presidente Anuar el Sadat a Jerusalén.

Pero Arabia Saudi es otro cantar. Varios 
influyentes senadores han enviado una carta al 
secretario Cyrus Vance con la petición de que se 
reconsidere la venta de aviones F-15 a los saudíes, 
porque en opinión de algunos se "desestabilizaria

LA VENTA DE ARMAS NORTEAME- 
RICANAS VOLVERA A PONER EN 
ENTREDICHO A CARTER

el equilibrio de poder entre árabes e israelíes"
El Gobierno norteamericano ha estado 

suministrando anualmente a Israel un material 
ultra-moderno que ha negado incluso a sus 
aliados de Europa. La ayuda militar supera los 
2.000 millones de dólares al año.

Las presiones del Congreso han colocado al 
Gobierno entre la espada y la pared, porque los 
sauditas han hecho saber por su parte que 
consideran el caso de los F-15 como una prueba 
de la proclamada amistad norteamericano-saudí.

Detrás de la diplomática referencia se esconde 
la omnipresente amenaza de una subida de los 
precios del petróleo, un argumento poderoso para 
convencer a un presidente Carter que no parade 
hablar de la "Crisis invisible" de la energía.
NUEVO AVANCE
EN LAS CONVERSACIONES
DE PAZ

JERUSALEN, 26 (Efe).- Las discretas

gestiones diplomáticas conducidas por los 
Estados Unidos parecen haber conseguido algún 
progreso hacia la reanudación de las 
negociaciones entre Israel y Egipto para concertar 
una paz viable para Oriente Medio.

Alfre Atherton, adjunto a la secretaría de 
estado de EE.UU., se ha reunido por espacio de 
hora y media con el primer ministro Menahem 
Begin, el ministro de Asuntos Exteriores, Moshe' 
Dayan y el de defensa Ezer Welzman, la 
entrevista más completa que ha tenido lugar 
desde el 18 de este mes, fecha en que las 
conversaciones israel-egipcias sufrieron una 
abrupta ruptura.

Mientras tanto, en círculos oficiales de 
Jerusalen se ha expresado la esperanza deque las 
delegaciones militares creadas para estas 
negociaciones se reúnan la semana próxima en El 
Cairo. La decisión serla adoptada en la reunión 
del gabinete israelí del próximo domingo.

Actualmente todavía se encuentra en la capital 
egipcia una parte de la delegación judía. 
Respondiendo a los periodistas, Atherton ha 
manifestado que "se había contribuido 
positivamente para que las cosas hayan avanzado 
un poco".
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EL EJERCITO 
SOVIETICO,
PREPARADO

MOSCU, 26 (Efe). El ma
riscal Pavel Batitsky, viceminis
tro soviético de Defensa, decla
ró en unas manifestaciones en 
el periódico “Pravda”, de Moscú 
órgano del Partido Comunista 
de la Unión, que la U.R.S.S. de
be estar particularmente alerta 
frente “al papel especial asig
nado a las fuerzas aereas en los 
agresivos planes bélicos de los 
imperialistas”.

El dignatario y militar, que 
es también comandante en jefe 
de las Fuerzas Antiaéreas Sovié
ticas, subrayó las altas misiones 
encomendadas al cuerpo a sus 
órdenes, en caso de conflicto, 
en la defensa y protección de la 
población, objetivos militares, y 
en la cobertura de las tropas so
viéticas ante los posibles ataques 
aereos de los adversarios.

“No hay que perder de vista 
-afirma el mariscal Batitsky, 
ponderando la importancia de 
tales misiones— no sólo las vas
tas extensiones del espacio aéreo 
y del territorio de la U.R.S.S., 
sino también el progresivo per
feccionamiento de los medios de

ataque aéreo y también el espe
cial papel asignado a esos me-- 
dios dentro de los agresivos pla
nes bélicos de los imperialistas”.

El artículo del mariscal Pavel 
Batitsky forma parte de la serie 
que viene publicando el diario 
moscovita, en conmemoración 
del sexagésimo aniversario de la 
creación del Ejército soviético.

El comandante en jefe de la 
D.C.A. de la U.R.S.S. resalta el 
sentido de la responsabilidad y 
del deber que une a los soldados 
soviéticos y su maestría “en el 
completo dominio de las formi
dables técnicas castrenses y ar
mas modernas”.

“Los complicados “missiles” 
antiaéreos, los interceptores y 
cazas supersónicos^ los radares y 
sistemas automáticos de control 
y transmisiones rábidas están en 
manos dignas de confianza —es
cribe el viceministro y los 
soldados están dispuestos, en 
cualquier momento a echar a los 
intrusos de nuestro espacio 
aéreo y a que el cielo sobre 
nuestra patria esté limpio”.

HASSAN: I
"L OS A RABES DEBEN APO YAR 
AHORA A EGIPTO ANTE LA 
POSIBILIDAD DE UNA GUERRA 
CONISRAEL"

EL CAIRO, 26 (Efe).- El rey Hassan II de Marruecoa afirma 
que la iniciativa de paz del presidente egipcio, Anuar el Sadat, 
“pertenece a los anales de la historia” y los árabes radicales 
deberían apoyar con toda su fuerza a Egipto ante la posibilidad 
de una guerra con Israel.

En una entrevista concedida al diario egipcio Al 
Gomhouria”, y que aparecerá hoy, Hassan II añade que no desea 
una nueva guerra en Oriénte Medio, pero que los árabes estarían 
justificados si lanzaran una ofensiva militar contra Israel.

Dice también que, tras la retirada egipcia de las 
conversaciones de paz de Jerusalén, “yo pensé que la iniciativa 
de paz y todo lo dicho acerca de ella pertenece a los anales de la 
historia y que en estos momentos nos encontramos ante una 
nueva etapa^.

Refiriéndose a las duras palabras dirigidas ^or Sadat a los 
árabes radicales, el monarca marroquí declara: En mi opinion, 
se ha presentado una oportunidad de oro para olvidar lo 
sucedido el ps^ado mes. El presidente Assad (ae Siria), el rey 
Hussein (de Jordania) y el hermano ?kbu Ammar (Yasser Arafat, 
jefe de la Organización para la Liberación de Palestina), deberían 
aprovechar esta oportunidad para reunirse con Sadat y defender 
los derechos de los palestinos’ ’

“Por vez primera —agrega Hassan— nos encontramos ante una 
situación perfectamente clara: si Israel quiere la paz, debe decirlol 
si quiere la guerra, tanto él como todas las partes interesadas 
deben pensar en las consecuencias”.
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BARCELONA.— La hermana det asesinado ex-alcalde Viola llora
después del atentado que costó la vida al Sr. Viola y su esposa en su 

domicilio del paseo de Gracia, 69,— (Telefoto Cifra).

BARCELONA, 26 (Resumen de Logos).- Medios policiales han 
desmentido cualquier posible relación entre José Maluquer, 
presunto autor de una llamada a Radio Nacional de España 
en Barcelona en la que reivindicaba para el PCE (1) la 
paternidad del asesinato de los esposos Viola, y José Miguel 
Maluquer Gil, detenido y después dejado en libertad, al 
comprobarse que no estaba relacionado con el atentado 
contra la sala de espectáculos "Scala". José Miguel 
Maluquer Gil se encuentra en Barcelona, nos han 
manifestado las citadas fuentes policiales, y por tanto, no 
podía, al mismo tiempo, hacer una llamacfa desde el 
extranjero.

Por otra parte, ai divulgar Radio Nacional la llamada que 
atribuía el atentado al PCE (I) miembros de esta 
organización han desmentido la citada emisora y a otros 
medios de comunicación barcelonesa su participación en el 
atentado, considerando —dicen— que iodo ello forma parte 
de una campaña de desprestigio contra las organizaciones de 
extrema izquierda.

MARTIN VILLA EN 
BARCELONA

Ayer noche ha llegado a 
Barcelona el ministro del 
Interior, Martín Villa, quien hoy 
presidió el acto del sepelio de 
los señores Viola. Tras su 
llegada, Martín Villa se trasladó 
a la capilla del servicio 
municipal de pompas fúnebres, 
donde ha quedado instalada la 
capilla ardiente desde las cinco y 
media de la tarde.

Comunista Internacional ha 
reivindidicado el asesinato del 
matrimonio Viola.

Carrillo anadió que "no 
tengo ni idea de dónde proceden 
ni quiénes son los que están 
dentro de ese partido, pero lo 
que está claro, dijo, es que su 
finalidad es dar la impresión de 
que en este país no hay orden".

Añadió Carrillo que "antes se 
inventaron al Partido Comunista 
Reconstituido y ahora aparece 
otro supuesto partido comunista 
que se denomina internacional. 
Ño sabemos quidn se-inventa 

estas organizaciones, porque son 
muy sospechosas.

EL APARATO ASESINO 
OE VIOLA ERA PEQUEÑO, 
PERO MUY POTENTE

BARCELONA, 26 (Logos).-
El jefe superior de Policía de 
Barcelona, don José Calleja ha 
declarado respecto al asesinato 
del matrimonio Viola que los 
asaltantes han sido cuatro, tres 
hombres y una mujer, jóvenes. 
Al parecer, hay numerosos 
testigos. En el piso se 
encontraban también un hijo del 
matrimonio Viola y su 
prometida, los cuales, junto con 
la sirvienta, fueron reducidos en 
una habitación contigua, 
advirtiéndoles los asaltantes que 
cualquier movimiento suyo 
pondría en peligro la vida de ios 
señores de la casa.

CARRILLO: EL PARTIDO 
COMUNISTA INTERNACIONAL 
ES UN CAMELO

MADRID, 26 (Logos).- 
"Estoy convencido de que ese 
Partido Comunista Internacional 
no existe y que es un camelazo. 
El trabajo de estos señores es el 
de asesinos profesionales", ha 
declarado a Logos Carrillo, 
secretario general del Partido 
Comunista, en relación con la 
noticia de que un tai Partido

BARCELONA.— Los restos mortales de Montserrat Tarragona, que fue asesinada junto a su esposo, el Sr, Viola ex-alcalde de Barceloi'^ 
son trasladados a una ambulancia para su conducción al Hospital Clínico. — (Telefoto Cifra).

Calleja Peinado estableció de 
forma inequívoca un notable 
paralelismo con el "caso Bultó". 
Efectivamente, los asaltantes 
habían colocado por debajo del 
corazón del señor Viola un 
artefacto de pequeño tamaño 
pero de potencia suficiente. 
Algo debió fallar en este 
artefacto por cuanto la 
explosión se produjo con ios 
asaltantes todavía en el piso.

Calleja descartó la posibilidad 
de que el propio Viola intentara 
desprenderse del artefacto, 
puesto que sus manos no 
aparecen dañadas. En carnbio, 
no es posible asegurar que no 
interviniese su esposa, aunque 
en opinión del Jefe de Policía, 
que deberá verificar la 
investigación, la explosión se 
debió en principio a un defecto 
del artefacto, el cual, por sus 
primeras indagaciones de los 
especialistas de la policía, es 
muy similar ai que causó la

Un individuo, que usurpó una 
identidad, reivindicó para el Partido 
Comunista Internacional la paternidad 
del atentado
JORDI PUJOL: '‘Que no quede todo 
en condenas verbales''

muerte del señor Bultó.
Los porteros del inmueble no 

han podido ser demasiado 
explícitos. El portero, según 
manifestó el mismo, se 
encontraba durmiendo, y su 
esposa, había salido a comprar 
el pan.

CONDENASEN CADENA

La condena y repulsa por 
este atentado es unánime en 
todos los partidos políticos, sus 
líderes, las personas relacionadas 
con la jurisprudencia en la que 
siempre se movió Viola, y las 
representaciones empresariales y 
sociales.

Todas ellas, en notas y 
declaraciones a los medios 
informativos, coinciden en 
demostrar su enérgica repulsa a 
un hecho que pone en peligro la 
convivencia democrática de 
nuestra sociedad. Coinciden 
asimismo estas declaraciones en 

que esto no debe quedar en una 
pura protesta: "Hay que 
erradicar el mal del terrorismo, 
que está causando, no solo un 
triste rosario de víctimas, sino 
también pone en riesgo al 
proceso democrático del país".

Jordi Pujol, líder da 
Convergencia Democrática da 
Cataluña, ha dicho: "condeno, 
con toda energía, el criminal 
atentado. Estimo que todos 
juntos, empezando por I» 
propios partidos políticos, 
hemos de empezar a encontrar) 
iniciativas para evitar actosi 
como este. Que no sólo queda 
en condenas verbales. En éste,la 
policía tiene un papel niu( 
importante para todos. 1« 
partidos políticos hemos da 
colaborar a crear un ambienta 
de condena, de repudio total,d* 
la violencia sin miedos ni temor. 
Hay que condenar no sólo ato 
autores de los actos, sino 
también a los ambientes »

SARCELC 
^on Joaqu

SGCB2021



NACIONALUAE

ad

AE/26-1-78 / PAG. 13

ledar en una 
"Hay que 

terrorismo, 
no sólo un 

ctimas, sino 
n riesgo el 
o del país".

líder de 
ocrática de 
; "condeno, 
el criminal 
que todos 

do por los 
5 políticos, 
a encontrar) 

evitar actosi 
I sólo quede 
s. En 8Stc,d 
papel niu( 
todos. 1® 

i hemos de 
un ambien# 
jdio total, d* 
Jos ni temí- 
no sólo ato 

actos, sine
mbientes

*1^'

'En llamada telefónica a “Mundo Diario

• UN GRUPO ANARQUISTA 
REIVINDICA EL ATENTADO

La autenticidad del mensaje no ha podido ser comprobado
BARCELONA, 26 (Europa Press).- Un comunicante masculino, con voz imperativa y un tanto nerviosa ha 

llamado esta madrugada a la redacción de "Mundo Diario" para pedir se tomara nota de un comunicado por el 
que unos grupos anarquistas se atribuyen la paternidad del atentado que costó la vida ayer a don Joaquín Viola 
Sauret y a su esposa.

Según informe el propio diario, la prisa del comunicante impidió transcribir por completo el texto, cuya 
autenticidad no ha podido confirmarse. Lo recogido dice lo siguiente"Los grupos anarquistas del comando GAT, 
integrados en la FAI, asumen la paternidad de la ejecución del oligarca franquista Viola. Asimismo, negamos toda 
implicación anarquista en el atentado del Scala".

Unánime condena en la prensa de Barcelona

“HlgiiiEn ÿeu! gue
Buigezar a resgonilEr

r
Se ha de acabar la etapa del perdón

BARCELONA, 26 (Europa-Press).- Los diarios barceloneses condenan hoy 
unánimemente el criminal atentado que ayer costó la vida del ex-alcalde de 
Barcelona don Joaquín Viola Sauret y de su esposa. La repulsa editorial expresada 
ante este hecho se reume de esta manera:

DIARIO DE BARCELONA: 
"¿HASTA CUANDO? "

Barceloif^

^^f^CELONA.— Fotografía de archivo. Ef ex-alcalde de Barcelona, 
Joaquín Viola Sauret y su e^osa se abrazan, después de ser ele
gido el señor Viola alcalde de la ciudad.— (Telefoto Cifra).

líúnde se crean las mentalidades 
•lOfi hacen posible hechos tan 
^¡(scrables Lo mismo aludo a la 
“brecha que a la izquierda. En 
®íinitiva, y quede ello claro, 

'■'‘Siquier reticencia a la horade 
wnilenar actos de este calibre 

puede interpretarse como 
hacer 1 e el juego al 

'®frorismo".
„ Joan Raventós, del Partit 
ooialista de Catalunya, ha 
’i^niado: "Es este un hecho 
jjnentable e inconcebible, ante 

'loe en estos momentos, 
. ®odo hace apenas unos 
^"^lantes que he conocido la 
’’Ola, únicamente puedo 

; A'’ ' 8 a a r mi profunda 
"''’'gnación.

'Jjputado comunista de la 
Tarragona, Josep 

M. j. °^'hera, compañero de 
de Viola, ha dicho: 

íoA justificación
p '“le para este hecho". 
6a ?''®''oente -añadió Sole 
Woh • había
ífai fuerte
l^^onistno en la Universidad 
haho^ ^'■anquismo, después de 
CEDa**^^**®

Podí personal, no se le 
®>tcel nnás que como 
línd tuvo una
lüs diálogo y mantenía

cof métodos 
'Míticos".

SUAREZ DESPACHO EN 
CAMA CON MARTIN VILLA

MADRID, 26 (Logos).- El 
presidente del Gobierno, Adolfo 
Suárez, se encuentra aquejado 
de una afección gripal, que le ha 
retenido en cama, según informa 
el palacio de La Moncloa.

Pese a la dolencia que le 
aqueja, el presidente Suárez, ha 
permanecido constantemente 
informado de la actualidad 
nacional y ha despachado, en su 
habitación privada del palacio 
de La Moncloa con el ministro 
del Interior, Rodolfo Martín 
Villa.

Recuerda el decano de los diarios lo 
ocurrido en los últimos tiempos en 
materia de terrorismo y señala que el 
Gobierno, a los ojos del pueblo, "parece 
que no tiene otra política que la de hacer 
c oncesiones, y en este camino de 
dejación del poder ha llegado a aceptar 
repetidas amnistías en las que el 
asesinato, si fue hecho en la época 
franquista, podía convertirse en un 
ajusticiamiento, y si antes de 
determinadas fechas, en un delito que no 
sería imputado a sus autores en el caso 
de que se manifestara que tenía móviles 
políticos". Se pregunta el editorialista si 
algunos partidos políticos organizaran 
ahora man if estaciones públicas de 
condena o se limitaran a dar una nota a 
la prensa, añadiendo que algunas 
publicaciones especializadas en descubrir 
posibles escándalos "son también 
moralmente responsables".

"No es suficiente con expresar una 
repulsa —concluye—. Es necesario decir a 
los responsables ¿hasta cuando? y es 
necesario que todos. Gobierno, partidos 
y ciudadanos reflexionemos 
amargamente sobre estos sucesos 
que qúieren convertir la democracia en 
acracia, la lucha política en la ley de la 
selva, la paz ciudadana en campo de 
batalla. Si la sangre inocente derramada 
por el matrimonio Viola debe servir para 
ello, que sirva para que la paz, de una vez 
por todas, se instale en esta Catalunya 
dolorida y en esta atribulada España". 
MUNDO DIARIO: "¿A QUIEN 
BENEFICIA EL CRIMEN? "

que dividió a los españoles en vencedores 
y vencidos, que introdujo la dialéctica de 
la violencia en la lucha política, que 
confundió al discrepante político con el 
enemigo al que hay que perseguir a 
m uerte. No es la democracia quien 
propicia la violencia sino que hace todo 
lo contrario: arhitrar medios pacíficos 
para dirimir las naturales discrepancias 
que se producen en el seno de toda 
colectividad humana. De eso tiene que 
ser consciente el pueblo que desea 
mayoritariamente vivir en paz".

Barcelona, y. con ella la sociedad toda, 
sea convertida en ruinas por la barbarie". 

El éditorialiste señala más adelante:
"Ningún país occidental se libra del 
cáncer terrorista. Sin embargo es 
indispensable una declaración enérgica 
en la que el pueblo se sienta interpretado 
y, en algún modo tranquilizado. Es duro 
decirlo, pero hay que ir a una ley contra 
el terrorismo que el parlamento debería 
estudiar y aprobar velozmente, dejando 
para mejor ocasión sus grotescos 
devaneos con lo secundario.

SOUDAR/DAD NACIONAL: 
"MEDIDAS MAS EFICACES'

MANIFESTACION 
EN BARCELONA

BARCELONA, 26 (Cifra).- 
Un grupo de automóviles y 
motocicletas, portando banderas 
nacionales y haciendo sonar sus 
claxons se ha manifestado por 
las principales calles 
barcelonesas, a última hora de 
ayer tarde. 1

La manifestación motorizada 
había sido convocada hace unos 
días por "Fuerza Nueva" y 
"Falange Española de las 
JONS", en protesta por los 
últimos atentados ocurridos en 
la ciudad condal que han 
costado la vida a varias persona.

"No sólo sentimos indignación, 
náuseas, dolor y el miedo colectivo. 
Experimentamos también vergüenza de 
que ciertas cosas puedan ocurrir: de que 
la ola de criminalidad nos esté anegando 
hasta la asfixia", dice "Solidaridad 
Nacional".

"Es evidente que las amnistías no han 
contribuido en lo más mínimo a la 
normalización de la vida española. Lo 
que hay de reconciliación y de 
convivencia en el país se ha logrado sólo 
entre gentes incapaces de asesinar ni de 
dinamitar edificios. Si una política de 
simple represión no consigue eliminar el 
terrorismo, tampoco la impunidad ha 
conseguido la menor disminución en el 
"crescendo" de esta ola de inquietudes.

"Frente a la pleamar del terrorismo, 
es necesario que se comience a pensar en 
la adopción de medidas más eficaces, si 
es preciso extraordinarias, porque la 
situación dista bastante de ser ordinaria. 
No se puede admitir, de forma fatalista, 
que Barcelona vaya siendo destruida, con 
actos casi cotidianos, por la barbarie. 
Hemos llegado ya, dentro de la escalada 
de la violencia, a un nivel de brutalidad, 
de inseguridad, de angustia, que sólo 
puede considerarse tolerable cuando se 
siente una gran indiferencia ante la 
muerte ajena".

n ecesaria 
excepción, 
ciudadano 
p osi ti vos

LA VANGUARDIA: “HA 
LLEGADO EL MOMENTO DE 
RESTABLECER LA LEY Y 
EL ORDEN''

EL CORREO CATALAN: "DEBE 
HACERSE UN PACTO
DE ORDEN PUBLICO"

sin crear situaciones de 
suspender los derechos del 
y disminuir los márgenes 
de libertad que hemos

AVUI: "FALTA EFICACIA EN 
EL MINISTERIO DEL INTERIOR"

'La Vanguardia", que titula su

Con el anterior titular, dice el 
editorial de "Mundo Diario".

"En el asesinato del matrimonio Viola 
concurren una serie de circunstancias 
que contribuyen a pensar que se trata de 
u na maniobra que persigue objetivos que 
no agotan en la muerte de las víctimas. 
Se ha escogido un lugar céntrico y una 
hora concurrida, como si se quisiera 
crear la sensación de que pueden actuar 
impunemente en cualquier momento y 
en cualquier lugar. No existe otro 
procedimiento más eficaz para crear el 
pánico entre la población. Por otra parte, 
hoy por hoy, Viola Sauret no constituía 
un objetivo político para nadie. Los 
resultados de los últimos comicios lo 
habían marginado prácticamente de la 
vida pública. El único rasgo que pudo 
atraer a sus asesinos es el que fuera una 
figura conocida en Catalunya y en 
España entera".

"El pueblo, en esta ocasión, tiene que 
reaccionar con la prudencia y la 
serenidad con que siempre ha 
reaccionado a estas provocaciones. Ahí 
están la matanza de Atocha y los 
atentados a "El Papus" y a "Scala"para 
demostrarlo. Vivimos todavía las 
consecuencias directas de una dictadura

Con el título "no basta el juicio para 
cada uno", "El Correo Catalán" 
manifiesta en su editorial: "Alguien tiene 
que empezar a responder legalmente 
alguna vez si queremos que España sea, 
con todas las consecuencias, un estado 
de derecho, un estado del occidente 
europeo".

Tras señalar que se intenta provocar 
una crisis económica, política y social a 
fondo, al editorialista afirma: "Las 
autoridades —poder ejecutivo, legislativo 
y judicial— se hallan sin duda ante un 
desafío. Los partidos no pueden 
tampoco limitarse a las notas de 
condena: debe haber una especie de 
pacto para la defensa del orden público. 
Y también los medios de comunicación 

podemos y debemos hacer algo para 
evitar la desmoralización y promover el 
entendimiento y la colaboración entre 
todos los que quieren que no haya 
impunidad para los crímenes y que se 
prevenga a tiempo lo que luego no tiene 
cura"

Y sigue el editorial: "Hoy, por 
supuesto, intencionalidad política, pero 
esto no es un eximente ni un atenuante. 
Es una circunstancia incluso agravante".

Tras pedir la aclaración de los hechos, 
a firmm: "un estado de derecho necesita, 
juicios públicos, con todas las garanías y 
con toda la seriedad".

^1 diario en lengua catalana "AVUI" 
manifiesta en su editorial que el 
propósito de estos atentados es llenar de 
pavor al ciudadan o, provocar a 
determinados sectores del país y atentar 
contra la recien creada democracia. 
"Frente a ello, según "AVUI" esta se ha 
de manifestar fuerte para actuar con 
toda la energía y la urgencia que sea

editorial "Algo más que indignación", 
manifiesta: "Ha terminado la hora de las 
expresiones de dolor y dé las repulsar 
convencionales, de las protestas y de los 
adjetivos espectaculares. Ha llegado el 
momento de restablecer la ley y el 
orden. Se ha de acabar la etapa de 
perdón y reflexionarse sobre lo que fue 
el vaciamiento de las cárceles en una 
especie de pugilato irracional para huir 
de la impopularidad. Ya no puede haber 
impunidad ni lamentos ni protestas^No 
pedimos la ley del Talión, pero no 
estamos dispuestos a tolerar que

conseguido".
"Ha llegado el momento, sigue el 

editorial, en que hace falta preguntarse si 
ha habido suficiente eficacia en el 
Ministerio del Interior, si hombres 
procedentes del régimen anterior son los 
adecuados para actuar a fondo en todo 
este continuo conjunto de atentados, 
n inguno de los cuales se acaba de aclarar, 
y si hay suficiente coordinación entre el 
M in isterio del Interior y el poder 

judicial".
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FIESTA DE FIN DE CARRERA

BECAS PARA ESTUDIANTES ESPAÑOLES

i

s a

Mañana, viernes, 27 de enero se celebrará la fiesta Fin de 
Carrera en la S,eccíón de Filología de Filosofía y Letras. A las 
nueve de la noche tendrá lugar una cena en el restaurante de 
la Feria de Muestras.

Serán madrinas de esta velada, Alicia Y llera, catedrático 
del departamento de Francés; Esther Lacadena. profesora del 
departamento de Literatura Española, María Antonia Martín 
Zorraquino, adjunto del departamento de Gramática General 
y Pilar Navarro, profesora del departamento de Inglés.

Felicitamos sinceramente a los nuevos "filólogos" y les 
deseamos que la celebración les sea muy grata.

IMPUESTO SOBRE PÜBLICIDAD

Los comerciantes e industriales

FESTIVAL DE JOTA

solicitar toda ciase de asesoramiento gratuito sobre este 
impuesto en las oficinas de esta Cámara, D. Jaime I, núm 18.

En relación al Impuesto sobre Publicidad, que grava la 
exhibición o distribución de rótulos o carteles que tengan por 
objeto dar a conocer artículos, productos o actividades de 
carácter industrial, comercial o profesional, se informa a los 
interesados que están exentos del mismo los carteles relativos 
a publicidad del nombre o razón social, horario y actividad 
ejercida, colocados exclusivamente en las fachadas de los 
locales, por los que se satisfaga impuestos de radicación. En'

La Dirección General de Relaciones Culturales del 
Ministerio de Asuntos Exteriores ha convocado una serie de 
becas para seguir estudios en Checoslovaquia, Alemania, 
Austria y Noruega.

Las becas para Checoslovaquia se refieren a estudios de 
postgraduados en Universidades. Los solicitantes deberán ser 
graduados superiores, con conocimientos de francés e inglés. 
La duración de las becas es de nueve meses y están dotadas 
con 1.200 coronas mensuales. Las solicitudes deberán 
presentarse en el Ministerio de Asuntos Exteriores antes del 
próximo día 20.

El Servicio alemán de intercambio académico ofrece 40 
becas para cursos de idiomas en el Instituto Q}ethe,durante 
el verano de 1.978. Los solicitantes deberán ser graduados 
universitarios o estudiantes del tercer año de carrera como 
mínimo, con conocimiento de alemán y una edad de 
diecinueve a treinta y tres años. Las solicitudes se presentarán 
en el Ministerio de Asuntos Exteriores antes del 10 de febrero 
próximo.

El Gobierno Federal de Austria ofrece para el próximo 
curso académico diez becas dirigidas a aquellos estudiantes y 
graduados universitarios españoles que quieran realizar 
cualquier rama de estudios o investigación a nivel de 
Universidad. Cuatro de las becas serán para curso académico 
y otras seis para cursos de verano de un mes.

Finalmente en intercambio con el Gobierno de Noruega, 
se anuncia la convocatoria de becas, por un total de veinte 
mensualidades para realizar cualquier clase de estudios o de 
investigación en dicho país. Tendrán prioridad las 
investigaciones que versen sobre Noruega.
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CONJUNTO INTI ILLIMANI

consecuencia, las personas que deban 
efectos del Impuesto de Radicación, 
Impuesto de publicidad.

hacer declaración a 
no deben pagar el

in teresados pueden

L A FIESTA DE SAN VALERO EN EL 
HOGAR EXTREMEÑO

El Hogar Extremeño, con motivo de la festividad de San 
Valero, patrono de Zaragoza, ha organizado los siguientes 
actos: El día 28 de enero:
A las 19 h. en el Salón Social, conferenciada Isabel Monteja^^ 
no Montero periodista, redactora de ABC de Madrid y presi
dente de la Peña de la Encina, sobre el tema: "Claves de don 
Antonio Reyes Huertas, un hombre de bien", escritor cos
tumbrista extremeño.

A las 20 horas.— Moisés Cayetano, joven escritor 
extremeño, presentará en Zaragoza su libro "MALETAS 
HUMANAS". La poblemática de la emigración vista por uno 
de sus protagonistas.

Presentará al autor la periodista Isabel Montejano 
Mon tero.

A las 22 horas.— Cena de San Valero.
La Junta Directiva invita a todos sus asociados y público 

en general, para mayor realce de esta festividad, que de esta 
forma celebra en Zaragoza el Hogar Extremeño.

En el teatro Argensola de nuestra ciudad tendrá lugar el 
próximo domingo, a las once de la mañana, un gran festival 
de jota, a beneficio de la Obra Social y Cultural "Sopeña" 
(OSCUS/. Esta gran fiesta jotera será protagonizada por el 
grupo folklórico "Los de Aragón", que dirigen Ricardo 
Gómez y Pablo Castillón y que ofrecerá las actuaciones de los 
joteros mencionados, así como las de Mariano Moros, Miguel 
Frons, Pilarín Bueno, Natividad Vela, Asunción Pérez y Mana 
Pilar Pastora. InterverxJrá también en el festival el grupo de 
baile que dirige Mariano Martínez y la rondalla que 
acompañará instrumentalmente las actuaciones estará dirigida 
por Valentín Sierra.

La venta de localidades se efectúa en el domicilio social de 
la Obra, calle Boggiero, 166, todas las tardes de siete a nueve. 
También se podrán adquirir los dos últimos días en la taquilla 
del teatro Argensola. Dado el carácter benéfico de esta gran 
fiesta de la jota, sería de desear que el teatro registrara un 
lleno a rebosar.

28 Y SAN VALERO 
Turismo y compras en 

ANDORRA 
SABADO 28 ENERO: Salida en autopullman a las 7'30 h 

Cena y habitación baño.
DOMINGO SAN VALERO: Desayuno y almuerzo.

UNA PENSION COMPLETA HOTEL PRESIDENTE (LUJOl 
TODO INCLUIDO: 2.375 PTS.

Reserva de plazas en 

^//<7 
Coso,49t296823-Av.Goya,56t2TI440

CON MELIA.. ¡VIAJAR ES UNA FIESTA!

El próximo domingo, día 29, actuará en el pabellón 
deportivo de Casetas el conjunto musico—vocal, de origen 
chileno Inti—Illimani. Se trata de un grupo integrado por seis 
componentes cuyos nombres son Horacio Durán, Jorge 
Coulon, Max Berrú, José Cebes, José Miguel Camus y Horacio 
Salinas, director musical. Llegaron a Madrid el pasado lunes, 
23 de enero y viven en el exilio, habitualmente en Roma. 
Tienen programado actuar en algunas ciudades de nuestro 
país, al igual que lo han venido haciendo en Francia, Estados 
Unidos e Hispanoamérica. Tienen grabados ya varios discos y 
son unos intérpretes muy cualificados de la canción popular y 
de protesta de ritmo sudamericano. Es seguro que el público 
acudirá masivamente a escucharlos al pabellón de Casetas.

BREVES
CENTRO GUIAi INGRESO EN LA LM.E.C.— 

Ponemos en conocimiento de cuantos universitarios han 
tramitado la documentación necesaria para solicitar el 
ingreso en la I..M..E.C. a través del Centro Guía, C/ 
Sanclemente, 4-1. que deberán pasar por nuestras oficinas
para retirar dicl 
PERSONALMENTE 

Recordamos que 
de los corrientes.

EXTRACC ION

la documentación y entregarla 
en las oficianas de la I.M.E.C.
el último día de entrega es el día 31

OE SANGRE EN ••BAJO
ARAGON”.— Mañana, viernes, día 27 de enero, a partir 
de las cinco de la tarde, la unidad m6vil de la Seguridad 
Social y el correspondiente equipo técnico efectuará una 
extracción colectiva de sangre en la parroquia de Nuestra 
Señora de los Dolores, (Bajo Aragón). Es de esperar que 
este sector de nuestra ciudad responda generosamente a 
esta humanitaria llamada.

SEMANA DE CRISTOLOGIA.— Durante los días del 
lunes, 30 de enero, al viernes, 3 de febrero, a las ocho de 
la tarde, tendrá lugar en el Centro Pignatelii una semana 
intensiva dedicada a la Cristologfa, que estará dirigida por 
D. José Ignacio gonzález Faus, de la Facultad de Teología 
de S. Cugat y uno de los más importantes especialistas 
actuales en el campo cristológlco. El tema genérico es 
••Acceso a Jesús de Nazaret" y las Inscripciones pueden 
hacerse en la secretaria del Centro, Marina Moreno, 6.

TEATRO INDEPENDIENTE ••LA TAGUARA".— El 
próximo sábado día 28, a las siete treinta de la tarde y en 
la Parroquia del Perpetuo Socorro (Avda. de Goya), el 
grupo de teatro Independiente ••La Taguara", que dirige 
Pilar Delgado, presentará la obra histórica basada en el 
Compromiso de Caspe. ••Crónica del Compromiso" 
original de Alfonso Zapater.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avenida de América, 52 Maorad
Cortes de Aagón, 19 Lleyda
Los Caracoles (B. la Jota), 32 Suescun.
Mariano Baselga (Plaza. San Gregorio), 8 Monte.
Progreso Español (B. Oliver), 2 Gulllén.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS
HASTA LAS 10 DE LA NOCHE .

Alonso V. 23 Fuertes.
Avenida ae Navarra, 65. Lozano.
Don Pedro de Luna (Delicias), 94. Zamarro
Don Jaime I, 23. Bergua.
Escuelas Pías, 13. Funda
Fernando el Católico, 40. Gimeno Lisón
General Sueiro, 1. Castañar
Moncasi, 15. Torneo
Miguel Servet, 23. Amárcegui
Plaza del Portillo, 2 De Gregorio 
travesía Puente Virrey, 1—3 Hernáiz.

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 257253.

Servicio Médico 
de Urgencia

O

CRUZ BLANCA

UE sí, mamá, que sí, que veo a todas horas, en 
sueños y en la realidad, a la Señora de los ojos 

de caoba y las orejas en forma de asas de plata.

— ¿Pero por qué has de ser tan tétrica y 
cementerial, Alisa? Tu hora llegará cuando Dios 
quiera v ni un minuto antes.

—Pero es que la veo, madre, es que la veo. Tiene 
los ojos de madera brillante y me mira. Es la muerte, 
lY yo quiero vivif!

—Si quisieras vivir no pensarías en esas tonterías. 
Lo que pasa es que lees mucha literatura de 
ultratumba y estás sugestionada.

—Sé qué voy a irme porque me mira. Está 
amortajada de azul y la veo allí, en el cielo, larga 
sobre un sudario de nubes.

—Que voy a creer que estas loca, hija mía.
—Sí, loca de horror a la muerte.

—¿Pero cómo te vas a morir si estás más sana que 
nadie y nunca has tenido una enfermedad?

—Mi enfermedad es la angustia, este pánico a morir 
que siento. Por eso vivo cada momento de mi vida 
como si fuera a morir al minuto siguiente.

—Pero tienes que convencerte de que ese minuto 
no llegará hasta que Dios quiera que llegue.

—Es un miedo que me anida en el cerebro, desde 
pequeña, desde cuando tú me decías lo que te digo, 
que hay que vivir cada momento con el alma tan 
limpia, como si hubieras de morir al minuto siguiente.

—¿Y por qué se me ocurriría a mí decirte, de 
pequeñina, una cosa así? ¿Pero cómo es posible que 
lo recuerdes?

—Porque me lo decías muchas veces; cuando hacía 
una travesura, cuando me hacia pis, cuando decía una 
mentira... Siempre estabas con lo mismo. "Te 
condenarás si no vives como si fueras a morirte".

—Hija mía, es que yo quería educarte con temor.

—Y así me has educado, con tal miedo a la muerte 
que la veo venir, negra y delirante como un toro 
asomando sus cuernos de cera por las esquinas...

— iDios santo, qué horror! ¿Y que haría yo para 
quitarte de la cabeza esas apresiones y esas manías? 
Sal con amigas. Búscate un chico bueno y corteja 
como todas. Vete a las discotecas y al cine. Yo no te 
reñiré porque vengas tarde a casa.

—Ya es tarde para eso, mama. Voy a morirme. 
Dispónlo todo. Adiós.

— iimbécil! Voy a pegarte, ¿sabes? Me estás 
haciendo llorar.

—Es que ya lloras por mi fallecimiento. Gracias por 
enseñarme, en vida, el llanto que mi muerte te va a 
causar. Adiós, mamá. A lo mejor sucede ésta misma 
noche. Y una cosa te digo: Yo te obedezco. Me lo 
aprendí desde pequeña, y viviré el último minuto da 
mi vida como si hubiera de morir al siguiente. Así me 
educaste y así moriré. Ya estoy en contacto con la 
Dama de los ojos color caoba...

— iCalla! ¡Calla! Que la que se va a morir soy Y®’
—No seas aprensiva, mamá. Serás tú la que me lia*® 

el luto. Baja tus vestidos a "Los Alemanes", que » 
hacen muy rápido y muy bien. Vamos, no pongas, esa 
cara de difunta. No te qsustes, mamá. Es ley de vida, 
o por mejor decirlo, es la ley de la Muerte que me 
toma por su mano y me conduce al Edén de lo* 
c¡preses que asoman su verdor por las tapia* 
enladrilladas.

—¿Ves como es pura literatura cementerial? lA 
palos te voy a quitar de la mente esas ideas!

—¿Qué quieres que le diga, de tu parte, a papá, qo® 
está en el cielo?

Elisa, estudiante, de 23 años y soltera, sufm 
desequilibrios mentales y tiene la manía da Mue ® 
morirse, hasta tal punto, que atormenta a,su 
constantemente con tal ¡dea, por lo que esta Elisa^® 
61 años, viuda sufrió un ataque de ira, descargando 
contra su hija a la que ocasionó una herida en la nuW» 
al golpearla con un cenicero de bronce en forma o 
flor y con "pétalos" desmontables.
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Una vez más el ¿río? Huerva es actualidad. 

Desgraciadamente desde hace muchos años, es más un ver
tedero inmundo que otra cosa. Los zaragozanos, 
cuando las piscinas eran para las señoritas de la alta 
sociedad y las instalaciones deportivas eran nulas, en verano 
sólo tenían el recurso de irse al Huerva o al Ebro, para 
aguantar las altas temperaturas .

Ahora y debido al aumento del nivel de vida, ya son muy

pocas las personas que van hasta la Fuente dé la Caña o 
al Ojo del Canal, para tomar el sol o huir de los ruidos de 
la ciudad. “INFORMANDO EN DIRECTO”, nos trajo el 
deseo de un jubilado que quería saber por qué se encuentra 
en tal abandono toda esa zona y si de una vez para 
siempre los márgenes del río Huerva van a estar en con
diciones de higiene y limpieza. ANDY LOPE ha preparado de 
manera exhaustiva un reportaje sobre este tema.

HAY QUE RECUPERARLO

El Huerva, una 
gran cloaca

Fl nniia Hp Ip FiiPntP Hp Ip Paña nn

^ampanadas—^ 
eN los soportales del paseo de la

Independencia se ha declarado la “guerra de 
los carteles”. Unos los ponen y otros los 

quitan. Aquéllos los vuelven a colocar y éstos los 
vuelven a quitar. Y, como la campaña de 
elecciones sindicales está en plena efervescencia, 
no parece que la “guerra” vaya a tener fin. Vendrá 
un pequeño armisticio y luego arreciará el fuego 
graneado de papeles pegados en las paredes cuando 
se acerquen las municipales. ¡Dios nos coja 
confesados!

tiene el mismo sabor que antes

en el Ayuntamiento | 
cual se quiere hacer 
jardines en toda esa

por el 
unos 
zona

El agua de la Fuente de la Caña no

del

para

nunca he 
tipo de

EL RIO HUERVA 
CONVERTIDO EN 
UNA CLOACA’POR 
abandono

que mi esposa y 
tenido ningún

adecentar sus orillas, 
claro que de momento no es

levantan unos magníficos 
bloques que lindan 
prácticamente con su orilla. 
Por toda esta zona el 
número de ratas empieza a 
ser preocupante y la 
vegetación es escasa y sin 
ningún tipo de cuidados. Sin 
embargo, existe un proyecto

recuperado para que las 
generaciones posteriores 
puedan servirse de él. 
Realmente es muy difícil el 
responderla. Sin embargo, y 
aunque la inversión fuese 
importante, un río no es 
fácil de hacer. La naturaleza 
necesita de años para 
conseguirlo y al hombre aún 
te falta mucho por aprender 
de ella.

2 NDEPENDENCIA es la gran arteria por la 
■ que circula toda la ciudad, la alta, la mediana 
■ y 2a baja. Los grandes magnates, la 

equilibrista ama de casa de la clase media y los 
pedigüeños profesionales. Y los unos son clientes 
de los establecimientos bancarios, las otras de los 
grandes almacenes, mientras que los terceros 
alargan el brazo a todo el que pasa por allí. Yo 
hice un alto en mi pasear y me apoyé en la piedra 
de una de las columnas para que me limpiara los 
zapatos el amplio hombre que se sienta en la 

- menuda banqueta como aquellos elefantes del 
circo que juntgn sus pezuñas en les vistosos 
taburetes. Y como le conozco de sus andanzas 
taurinas no fue difícü iniciar nuestra conversación. 
Primero hablamos de lo de los carteles y él me 
explicó que en las columnas en las que había 
anuncios en tablones con licencia municipal y 
tarifa publicitaria los concesionarios teruan la 
obligación de limpiar las columnas y que si río lo 
hicieran sufrirían la sanción correspondiente.

La degradación _ 
’’ledio ambiente ha llegado a 
producirse por una gran 
Cantidad de factores de todo 
l'Po. En primer lugar, la 
contaminación atmosférica 
por emanaciones de gas y 
productos tóxicos arrojados 
al aire, por cualquier tipo de 
industria. La contaminación 
pe las aguas y la muerte de 
las plantas se ha debido a la 
"iisma circunstancia y por la 
Sran cantidad de esos
productos que se han ido 
aposentando en los cauces, 
J® que ha impeçlido el 
desarrollo de una flora 
acuática, que contrarrestase 
65e rndice de contaminación 
y pudiera hacer que el ciclo 

regeneración de la 
naturaleza continúe. Si esos 
pilles de zaragozanos que 
nace quince años iban a 
npllas del Huerva a pasar el 
ja, bañándose y tomando 

sol, fuesen hoy, se 
^pondrían’ a que la 
^ntaminación les produjera 
Ji la piel eczemas que 

atención 
para que les 

desaparezcan.

Si antes también eran 
pescadores que 

’Uo^n aguas arriba del Ojo 
nei Canal, para pescar, ahora 
” nadie lo hace’ porque la 
®Pna piscícola, casi no 

existe.
üchos buenos 

yæio nados preferían este 
o en lugar del Ebro porque 

39uas son m¿ tranquilas 
' Ja pesca no está en 
asuas profundas.

las

enfermedad en el estómago 
— ¿Usted cree que la 

contaminación del río 
Huerva, puede haber 
afectado al agüa que sale 
por la fuente? .;^

—Tal vez, sí. Por lo 
menos el agua no tiene el 
mismo sabor y eso puede ser 
producto oe alguna 
filtración procedente del 
mismo.

—¿Pero a pesar de ello, 
'Usted la sigue tomando?

—Desde luego. Yo nunca 
lo dejaré de hacer. Esta si 
que no sabe a cloro 
—aunque digan que eso es 
bueno— y además la bebe 
usted fresquita.

—¿Tiene usted, muchos 
conocidos aquí?

—Ahora, eb este tiempo, 
menos, pero para el verano 
aún sigue viviendo gente 
para llenar su garrafa. 
Incluso algunos lo hacen 
en coche y llenan garrafones 
de plástico, aunque yo 
pienso que es mucho mejor 
el cristal para conservar su 
pureza.

—¿Ha cambiado mucho 
el paisaje de hace unos años 
a esta parte?

—Si señor. Aquí había 
campos de todas clases, 
árboles y hierba en las 
orillas del río y ahora casi ya 
no queda nada. Solamente 
tierra y en algunos sitios 
vertederos con toda clase de 
inmundicias.
EDIFICIOS DE LUJO 
A AMBAS ORILLAS

El río Huerva atraviesa el 
parque Primo de Rivera bajo 
dos puentes, uno el que dá 
paso a la circulación hacia la

una realidad y pienso que 
pasará demasiado tiempo 
hasta que existan. Las ratas
muchas veces escalan por las 
cañerías- y suben hasta los 
pisos, taponándolas 
algunas ocasiones

en 
y

produciendo ruidos ÿ 
molestias a las señoras amas
de casa. A partir del Puente 
de los Gitanos, el Huerva 
lleva m¿ inmundicias en 
verano, y los olores se hacen 
insoportables. Cuando el río 
se convierte en subterráneo, 
a la altura de Calvo Sotelo, 
su entrada parece la de una
cueva sin fin, 
cualquiera sabe
co nd ¡clones

pues 
en que

se encuentra
puesto que los desagües de 
todas las casas van a parar al 
río.

clarada esa “guerra”, le pregunté a mi 
hombre sobre el tema de los limpiabotas y él 
se explayó a su gusto sobre la problemática 

de la “industria”.' “Esto está mal, muy mal. Antes, 
cuando me iba -a casa a comer, ya llevaba hechos 
quince o veinte pares y ahora no llego a cinco rAda 
más que en contadas ocasiones. Menos mal que me 
coge ya con los hijos casados y la vivienda resuelta 
y con bien poco nos arreglamos mi mujer y yo, 
p&ro ahora cobro cuarenta y cinco pesetas y tengo 
para bien poco, mucho menos que cuando cobraba 
cuarenta céntimos y me compraba el periódico, me 
tomaba un café, iba al cine y cogía el tranvía hasta 
mi casa. No sé cuándo se vivía mejor, si antes o 
ahora. Ahora se viva mejor en general, pero para 
mí que hay casos como el mío en los que esto no 
es cierto. Y venga impuestos. Nosotros le tenemos 
que pagar seiscientas pesetas al mes al
Ayuntamiento para 
poder ejercer esta 
arrastrada profesión. 
Todo sube y 
nosotros cada vez 
más abajo”.

Ben/af7iín
, BENTUHA 

REMACHA

Informando
en directo

SI i//ve de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al 216983 
o escribirnos a Marcial, 2 - ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

lh^®UA DE LA
RUENTE DE LA CAÑA

tiene el
ÍÍISMO^ABOR_______

I A pesar de ser invierno, 
jubilados se acercan 

Dar Euente de la Caña 
aou su garrafica de

y luego llevársela a 
aún ' ^’i^'Suamente, cuando 
en" había agua corriente 

todos los edificios el 
uihero de personas era 

y aunque ahora ha 
oiiiV*®’**®» todavía hay 
^i'enes van bada dos o tres

—nos dice 
jüb'i Antonio Chueca, 
behH siempre he

Glorieta de San Sebastián y 
otro construido un poco 
más abajo, cerca de unos 

cifnjca 
Junto a este se

¿SE PUEDE AUN 
RECUPERAR?

viveros 
Qu irón.

Una pregunta que nos 
hacemos todos es si el río 
Huerva puede ser

Varios sectores piden 
''operaciones" tipo 
Francisco^Vitoria

La operación policial en el sector 
Francisco Vitoria, ha provocado la envidia 
de otros sectores de la ciudad que también 
sufren por una u otra circunstancia ei azote 
de las pandillas de gamberros juveniles, 
cuando no de delincuentes profesionales. En 
este sentido, hemos recibido ayer diversas 
llamadas telefónicas, pidiendo "Operaciones 
limpieza" en distintos sectores zaragozanos. 
Las más abundantes procedían de la zona de 
San Juan de la Cruz donde "los vecinos que 
tenemos hijas vamos a tener que cambiar de 
barrio".

Otras llamadas procedieron de una urba
nización próxima al Parque y del Polígono 
de La Romareda, donde la vigilancia y el 
alumbrado son tan deficientes que se están 
recogiendo firmas para elevar al Ayunta
miento un escrito con los muchos problemas 
del Polígono.

En definitiva, que todos piden más poli
cía, más fuerzas del orden y más seguridad 
personal, en las calles de su barriada.

Huelga decir que todas las llamadas las 
pasamos al Equipo de Reporteros para que 
informe sobre los supuestos denunciados.

A nuestros lectores 
y comunicantes

A propósito de esto, queremos informer 
a nuestros lectores y comunicantes que las 
respuestas del Equipo de Reporteros a las 
notas que recibimos suelen sufrir algunas de
moras, primero porque el equipo lleva un or
den de recepción que, generalmente suele 
guardar, y luego porque en no pocas oca
siones resulta difícil y lenta la información 
adecuada.

Sin denuncia oficial del 
asalto al ganador del bingo

Publicábamos ayer la noticia de que un 
ganador de 90.000pts. del "bingo", a la sali
da de la sala había sido asaltado por un na
vajero que le obligó a entregarle el dinero 
del juego. Solicitada la oportuna compro
bación en la oficina de información de la Je
fatura Superior de Policía, resulta que en 
ningún servicio policial ha sido presentada la 
correspondiente denuncia,

Claro está, añadimos, que después de la 
información que ayer publicó "A/e" sobre 
las bandas juveniles de navajeros que habían 
perpetrado más de cien asaltos y sólo seis 
fueron denunciados a la policía, la confir
mación oficial de estas fechorías se hace di
ficilísima para todos. Para la policía que no 
encuentra pistas para actuar y para nosotros 
que no podemos informar.

SGCB2021



dicción, su corrección y 
amabilidad en el trato con su 
cliente, deben de procurar 
ofrecer en su despacho el 
máximo confort y elegancia 
posibles ya que estos detalles 
que pudieran parecerle nimios 
hablarán positiva o 
negativamente de Usted, ya que 
serán sin duda alguna un fiel 
reflejo de su personalidad y 
carácter. Por ello en está página 
le ofrecemos unos 
establecimientos selectos y 
elegidos en donde le orientarán 
totalmente un equipo, de 
profesionales, en la formai en 
que debe de realizar en su 
oficina o despacho, la

jüííUáisliilüiíJ®
H

oy queremos hablar de 
las oficinas, santuarios de 
la bucrocracia y sin damos 
cuenta llega hasta nuestra metite 

el recuerdo de las lúgubres 
estancias de antaño, cubiertas de 
mobiliario tosco y feo, con 
empleados provistos de 
manguitos y visera, con luces
escasas y en definitiva poco, 
acogedoras para esos hombres 
que tenían que pasar la mayor 
parte de sus vidas, encerrados en 
ese triste marco, cumpliendo el 
sagrado precepto de ganarse el 
pan de cada oía, en calidad de 
administrativos.

Hoy afortunadamente la 
metamorfosis ha sido 
espectacular. Las oficinas se han 
convertido en estancias alegres, 
bonitas, con hilo musical, luces, 
plantas, bellos y elegantes 
muebles, modernas máquinas 
que ayudan al empleado a 
realizar con plena exactitud y a 
la mayor brevedad complicadas

operaciones de cálculo, por lo 
que el rendimiento de estos 
hombres y mujeres ha 
aumentado considerablemente 
gracias a los modernos medios 
que el empresario ha puesto a su 
alcance.

Nos agrada haber dedicado 
hoy este primer capítulo al 
amueblamiento y máquinas de 
oficina, ya que en fechas 
posteriores podremos ir 
analizando cada uno de los 
factores positivos y novedades 
que el siglo XX ha traído 

' consigo y en beneficio de las 
personas que en calidad de

• MUEBLES PARA OFICINAS 
Y SECCIONES TECNICAS

• OBJETOS DE ESCRITORIO Y DIBUJO
• SISTEMAS DE ARCHIVO
• CALCULADORAS HEWLETT-PACKARD

COSO, 15
VALENZUELA, 9 ZARAGOZA

administrativos, llevan a buen 
puerto el barco de la burocracia, 
aunque por desgracia algunos de 
estos sectores burocráticos 
especialmente a nivel de 
organismos oficiales, no 
funcionen con la perfección que 
debieran.

Hemos visitado varias casas 
de mobiliario de oficina, hemos 
visto las nuevas máquinas de 
escribir y calcular, los avances 
tecnológicos en equipos de 
oficina y podemos dqr fe de la 
perfección de los mismos, en los 
que se combina con acierto 
utilidad y estética, muebles 
metálicos y de madera, un 
mobiliario para cada necesidad, 
Sero todos ellos con el 

en ominad or común de una 
excelente factura y un diseño 
acorde con las necesidades de la 
época en que vivimos.

Hoy los administrativos 
gracias al hilo musical y a la 
funcionalidad de estos muebles, 
superan el sopor que produce 
una rutina diaria, el 
aburrimiento que causa una 
labor similar realizada durante 
varios años. El despacho gracias 
al toque vegetal de unas plantas 
decortativas, gracias a los 
colores suaves y a las luces 
alegres, se ha convertido en una 
estancia agradable y bonita. 
Desde este primer capítulo 
dedicado a las oficinas, 
queremos rendir homenaje de 
admiración a las empresas, que

han sabido realizar la 
metamorfosis burocrática, 
consiguiendo que el mismo 
personal realice doble trabajo, 
evitando esas horas de 
aburrimiento colectivo, esa 
monotonía fatigante, que tan 
poco beneficio causaba a la 
empresa y por supuesto 
tampoco a los empleados de la 
misma. Para orientamos en
nuestra tarea de informar ji 
Ustedes queremos traer la 
opinión de una profesional de la 
decoración y amueblamiento de 
oficinas, que pese a su juventud 
conoce y domina a la perfección 
este tema, protagonista de 
nuestro artículo de hoy.

SRTA. CECILIA PINILLA 
(Decoradora titulada de 
CASTILLA Instalación 
de oficinas y despachos)

Muebles de Oficine * Papelerie

SoMa, s.4.
DELEGACIONES DE

ZUBIGARAY - MAGA - VIDAL HERMANOS

ZARAGOZA
TELES.; 23 51 93 • 22 55 54
TELEFONO N.” 23 03 81

P ’ DE LAS damas, 15 
P.® M.” AOvSTIN. 15-17

— ¿Es preciso contar a la hora 
de amueblar una oficina, con 
un decorador profesional 
titulado?

—Pues sí, es un consejo que 
doy a las personas que quieran 
proceder a la instalación de una 
oficina o despacho, ya que el 
profesional sabe que su misión 
no consiste tan solo en vender 
muebles, sino que nosotros 
estudiamos las características 
del espacio a amueblar, 
funciones a que se destina el 
mismo y la forma en que 
debemos de realizar nuestra 
misión, para lograr que las 
personas que trabajen en el 
mismo, tengan las mejores 
condiciones de ambientación. 
Pues como Usted sabe, el hecho 
de trabajar en un marco 
adecuado redund a 
Íiositivamente en un aumento de 
a productividad del empleado.

—¿Qué otras consideraciones 
tienen en cuenta antes de 
proceder al amueblamiento?

—Son varios los puntos a 
tener en cuenta, pero me atrevo 
a mencionar que el elemento 
vegetal es muy importante, ya 
que presta una ornamentación 
singular. Dentro de una oficina 
dividida en distintos 
departamentos, cada uno de 
ellos puede tener un color 
predominante. El despacho 
del e j e cutivo, gerente y 
directivos en general, debe de 
tener un mobiliario de madera 
(palisandro, nogal, ukola, etc.)

— ¿Y para las oficinas 
funcionales de trabajo?

—Para este caso hay nuevas 
líneas de bilaminado en 
distintos colores, con 
predominio del blanco y 
también implactan las nuevas 
series de roble integral, 
siguiendo las tendencias que se 
observan en las principales ferias 
interna clónales de la 
especialidad.

— ¿(máles son las últimas, 
novedades en máquinas de 
escribir y calcular?

— La eléctrica con cinta 
correctora, de cálculo con 
impresión y display. Tenemos 
maqubias de escribir eléctricas 

con dispositivos de doble cinta, 
lo (jue nos permite lograr una 
escritura con calidad standard y 
con la segunda cinta y

Al hablar de despachos no 
queremos olvidanos de los 
profesionales, abogados, 
médicos, gestores, etc. y en 
definitiva de todas aquellas 
personas que por una u otra 
razón, deben de tener un 
despacho abierto al público. A 
ellos precisamente quisiéramos 
decirles que así como cuidan al 
máximo su aspecto estético, su

Por los frutos obtenidos estamos 
convencidos de que se dará 
cuenta que el esfuerzo o dinero 
gastado en la realización de este 
objetivo han sido bien 
empleados por tratarse de una 
buena, o mejor dicho, magnífica 
inversión.

CARLOS CEBRIAN
GONZALEZ

GaSCÍLLQ^
E. LOBERA LOIRE

INSTALACION DE OFICINAS 
Y DESPACHOS

EXCLUSIVA DE VENTA
PARA ARAGON DE:

Mobiliario escolar
y sillería

FARSA

Muebles para 
despache

Muebles Metálicos 
pare oficinas

Olympia International

CENTRAL:

La Casca, *14
Teléfs. *21 99 25 - *23 32 79
ZARAGOZA - 6

Máquinas y Equipos 
para Oficinas

San Miguel, 31
Teléf. 22 60 71
ZARAGOZA - “I

¿Por qué desde el 
año 1930 estamos 
en CUATRO DE 
AGOSTO, 7-9?

Vendiendo, cambiando 
y asistiendo técnicamente 
máquinas de escribir, sumar, 
calculare imprimir 
direcciones

TELEFONO 223380
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POCA VIGILANCIA
Abundan los "navajeros" y 
los borrachos agresivos

La detención de tres bandas de “navajeros” cuyo es
cenario de actividades era, mayormente, la calle Fran
cisco Vitoria y adyacentes, ha provocado una ola de comen

tarios sobre este tipo de delitos que ocurren con mucha asi
duidad en Zaragoza. . . „

Un sector muy castigado por este tipo de “quinquis” es 
el de San Juan de la Cruz. Las quejas han sido múltiples, 
aunque en los últimos tiempos ha descendido un poco el 
porcentaje de delincuencia detectado por las noches en el 
sector. . .

Analizar este tema requiere su profundo conocimiento; 
no obstante es preciso señalar, la frecuencia con que alguna 
banda destrozaba los cristales de numerosos comercios, 
entre las tres y las seis de la madrugada, buscando el posible 
dinero existente en las cajas.

Este tipo de robos que se 
detectaba a menudo, última
mente ha decrecido un tan
to, pero no sería extraño 
que los mismos componen
tes de las bandas detenidas 
se personaran en más de una 
ocasión por los alrededores 
de San Juan de la Cruz. 

Hace unos meses, las ban
das delictivas acudían por 
los establecimientos hostele
ros del sector, pero los mis
mos propietarios iniciaron 
una campaña llamada de 
"desinfección” de la zona 
consistente en prohibir la 
entrada a los bares, cafete
rías y discotecas de los per
sonajes cuyo lema era "or
ganizar follón".

Esta campaña desembo
có en la desaparición casi 
total de estas bandas, aun
que siempre se dan elemen
tos sueltos que originan es
cándalos.

s También la gran prolife
ración de bares, tascas y es
tablecimientos de "chateo" 
■ue un buen reclamo para 
un gran sector de la juven
tud zaragozana, que se refu
gió en una botella de vino 
para soliviantarse consigo 
misma. No era extraño ob

LA GASOLINA

ANDY
LOPE

LA^ gasolina subirá para la primavera.
Bí, sí, sí, aunque ustedes hayan podi

do leer la noticia como que esta no aumen
tará de precio, en este país, cuando algo se 
desmiente es que es cierto. No se porqué 
circunstancia cuando un organismo oficial 
dá un comunicado por el cual cierto produc
to no variará su precio, este se dispara auto- 
oiáticamente.

-Es que el pacto de La Moncloa -nos 
dice un expendedor de gasolina- no lo per
mite y por ello habrá "congelación" de sala
dos y precios.

-¿Pero se cumple ese "pacto"? -inter
viene un cliente-, porque mi mujer dice que 
cada día está todo más caro.

-Y cada día el público que viene a poner 
gasolina pide't|ue le echemos menos litros, 
lo cual hasta hace un tiempo no sucedía.

-Aproximadamente ¿qué volumen soli
citan los usuarios de la gasolinera?

-Como norma, la mitad de la capacidad 
del depósito; es decir, unos quince litros de 
gasolina. También hay algunos que piden 
cinco litros y desde luego son minimos los 
goe dicen de llenar el depósito.

-¿Sucede lo mismo con los otros pro
ductos relacionados con el automóvil?

-Desde luego. El público se gasta en el 
coche el dinero imprescindible para su man- 

s, tenimiento. Antes era normal el colocar mu- 
L chos accesorios en el automóvil, pero esto

servar los sábados y domin
gos, en una sola calle, con
cretamente La Pipa, alrede
dor de quinientos jóvenes 
cuyas edades oscilaban entre 
los 11 y 17 años, arracimar
se entre ellos y consumir 
una botella tras otra de vino 
hasta extremos realmente la
mentables.

Fuimos testigos presen
ciales de la borrachera, valga 
la palabra, que "cazó" una 
jovencita de unos 12 años. 
Arrastrada por el suelo, se- 
miinconsciente, “groggy” 
perdida, ofrecía un aspecto 
deprimente.

Hoy, cuando las bandas 
de "quinquis” tienen deli
mitado su radio de acción 
sobre zonas económica
mente fuertes o bien en 
otras donde la oscuridad les 
proteja de la ley, (barrios, 
zonas apartadas del centro, 
etc.,), las protestas de los ve
cinos de la calle de San Juan 
de la Cruz y adyacentes 
tiene un motivo justificado: 
los borrachos.

Es frecuente ver pór los 
suelos botellas destrozadas, 
vómitos de algunos que ho
ras antes estarían atravesan
do momentos de verdadero

supone un gasto continuo.
-¿Se nota la crisis económica?
-Sí. Por lo que le he comentado ante

riormente usted puede comprobarlo. Sin 
embargo esta se percibe mucho más a partir 
de la mitad del mes hasta que este termina.

—¿Según su opinión debería aumentar 
el precio de la gasolina?

-Yo tengo voz -nos dice nuestro inter
locutor— pero no voto. Ahora, creo que en 
la actualidad el que tiene es bastante eleva
do. Si se aumentase, aunque sólo fuese un 
diez por ciento, creo que a la larga saldría
mos todos perjudicados. Los clientes en su 
bolsillo, nosotros tai vez en el volumen total 
de venta y, desde luego, no creo que el pe
tróleo que se importa fuese menor, debido 
principalmente a que según se ha comentado 
se está exportando gasolina a Europa a unos 
precios mínimos debido a que no hay capa
cidad suficiente para almacenarla.

-¿Es decir que el problema no radica en 
la gasolina sino en los precios de otros pro
ductos que se dedican a usos industriales?

-Exactamente. Que cada uno pague lo 
suyo y no los sufridos automovilistas, que 
son los que lo han hecho hasta la fecha.

Y qué razón tiene.

apuro, etc. Hay que decir 
que la vigilancia nocturna es 
prácticamente nula puesto 
que los guardias que cum
plen esta función no pueden 
desplazarse con la rapidez 
que las circunstancias exigen 
al tener que vigilar amplias 
zonas, cuando 
incidente.

El mundo 
ocupa un gran 
este capítulo 

ocurre algún

estudiantil 
apartado de 
designado a

San Juan de la Cruz y las ca
lles contigüas. Es normal, 
que durante la noche, desde 
las nueve hasta las cuatro o 

las cinco de la mañana, los 
cánticos y gritos de grupos 
de jóvenes impongan su ley 
en la calle. Celebran las fes
tividades escolares que el ca
lendario especifica y todas 
las que se pueden incorpo
rar, junto con los fines de 
semana.

El dinero que un estu
diante que transita por San 
Juan de la Cruz puede llevar 
es exiguo. Por ello las "co
gorzas” que se agarran son 
de vino, generalmente.

Que las bandas de delin
cuentes intenten actuar en 
esta zona es algo increíble. 
Lo hacen los días en que la 
calma es prácticamente to
tal, aprovechando esas esca
sas horas que les restan has
ta el amanecer. Pero, hoy, 
cuando la necesidad econó
mica es más apremiante, los 
puntos preferidos por los 
"navajeros” son aquellos 
donde "el dinero se ve en la 
persona que transita”. No es 
extraño que por la zona de 
Francisco de Vitoria existie
ran bandas de "navajeros”, 
ni por cualquier otra zona 
de la ciudad. Pero siempre 
buscan el amparo de alguna 
escapatoria que les permita 
desaparecer. Actualmente 
en Zaragoza, actúan junto a 
ios locales donde se juega al 
"bingo” y que uno de los 
malhechores observen dete
nidamente al que gana más 
dinero para abordarlo y ro
barle.

Pero... ¿quién puede fiar
se de la noche de la ciudad? 
A medida que transcurren 
los días y que la delincuen
cia va en aumento, nadie. La 
calle de San Juan de la Cruz 
ha sido un foco de degenera
ción. Hoy los vecinos que 
habitan los domicilios de la 
zona protestan porque las 
noches son francamente te
rribles: gritos, cantos, acele- 
rones de vehículos que tran
sitan a altas velocidades, 
"pero —según nos decía un 
vecino— es mejor así que no 
la ola de robos que hubo ha
ce unos meses. Cada noche 
entraban en algún comer
cio".

Tampoco hay que descar
tar la preocupación del sec
tor en aquellos tiempos difí
ciles de las manifestaciones, 
cuando todas las tardes, 
entre las siete y las diez, 
únicamente quedaban los 
integrantes de manifestacio
nes,en las que la policía in
tervenía inmediatamente 
bloqueando las calles y obli
gando a los transeúntes a 
abandonar la zona. La crisis 

económica llegó allí antes 
que en cualquier parte del 
país; esto ocurría hace más 
de dos años.

Sin embargo el consumo 
de droga en algunos lugares 
por los alrededores del sec
tor es muy contraproducen
te para la propia zona que, 
de rebote, paga las conse
cuencias. No obstante, hay 
que señalar que los "nava
jeros” y "quinquis” actúan 
por toda la ciudad, con al
gunas zonas preferentes. Ha
ce pocos meses, en la plaza 
de San Francisco fue asalta
da una persona por dos jó
venes, navaja en mano, 
cuando entraba en su domi
cilio portando más de 
100.000 pesetas. En el pri
mer rellano de la escalera 
perpetraron el atraco. Y, 
no nos olvidemos, eran las 
nueve de la tarde, cuando la 
luz era notable en la calle.

I GALERIAS DE ARTe "1
(ialería LEONARDO

EXPONE; AGULLO
(PINTURA)

Perpétuo Socorro, 2 -:- Telefono 37 86 OQ

OFERTAS
TRABAJO

40.000 mensuales. 
Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros, horas 
libres. Venta garantizada. 
Pago contado. Escríbanos. 
RUFEAL - rosal- 
ponte VED R A

La habilidad con que actúan 
y su destreza son armas mu
cho más terribles que las ar
mas blancas. La táctica de 
los "navajeros” —según nos 
cuenta un propietario de un 
comercio— es seguir durante 
varios días a la víctima. 
Cuando conocen el recorri
do, la atacan. Por eso es 
muy convenienie no ir muy 
a menudo por el mismo sitio 
sobre todo si se lleva dinero 
encima”.

También se nos ha co
mentado la necesidad de 
portar armas para defender
se. Algunos han adquirido 
armas simuladas, de juguete, 
para intimidar a los atraca
dores, pero... es algo muy 
peligroso por las consecuen
cias que pueden despren
derse.

Daniel LLAGUERRi

La iuz amarilla indica 
el cambio inmediato de 
la verde a la roja. Si está 
cruzando, termine de 
pasar con rapidez. Si aCn 
no ha empezado a 
hacerlo, no lo intente 
Espere a que se encienda 
nuevamente la luz verde.

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES
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★ Desde el conjunto para recibir 
invitados hasta el pijama 
imaginativo, el surtido es inmenso

Para ella, bonito vestido de corte moderno en unat-gruesa esterille perchada, de puro algodón. Mo
delo Drôles de Choses. Para él, conjunto de pantalón con peto y cazadora en un grueso género de 
punto perchado de algodón, creación de Miguel Scheiber. Camisa de franela, de Mac Gregor

Ai r J

LOS VAQUEROS"U/VA DELAS
PRENDAS MAS ELEGANTES DE 
LOS ULTIMOS AÑOS

BUE/\IOS AIRES. (Por 
José Luis FEfífí/IOSEL, 
de Efe.)

Gastados y 
descoloridos, 
son nobles 
como los 
viejos 
barriles de 
roble en 
los que 
se añeja el 
buen vino

Los pantalones vaqueros, los "blue jeans", los "jeans", o ios 
"vaqueros" a secas ¿son la prenda más elegante que se ha 
invertado ,en los últimos años?

Manuel Lamarca, uno de los más conspicuos diseñadores de 
modas de Argentina, acaba de decir en Buenos Aires quesf.

Quizá elegante no sea el término. Tal vez elegante ya no 
quiera decir nada. Lo cierto es que este pantalón, que en un 
principio fue, con una cazadora de la misma tela, el "uniforme" 
del obrero norteamericano, cubre ya sin distinción de clases ni 
usos las piernas de la mayoría de la población joven del 
autodenominado "free world" "mundo libre".

Los Primeros "vaqueros" se vieron en las películas y los 
lucían James Dean o Anne Margret. Luego empezaron a llegar en 
las maletas de ios turistas y, poco después, a venderse a precios 
astronómicos en las "boutiques" de ropa importada.

Posteriormente comenzaron a fabricarse enserie y en serio en 
todo el mundo en dos categorías; los de "tela verdad" y los "de 
imitación". Como siempre, como en todo, el "ersatz" o 
sucedáneo se desarrolla simultáneamente el producto original.

Incluso la "tela verdad" sufre el descolorido que le produce el 
uso. Unos "vaqueros" gastados, descoloridos, son nobles como 
los viejos barriles de roble en los que se añeja el buen vino, como 
la patina verdosa de los_.muros de los castillos seculares y como 
otras muchas cosas por el estilo que "ya no se llevan".

Los productos de imitación son de una tela dura, rígida, 
áspera, de un variable azul y están en todas partes,

Las^ marcas nos persiguen con la propaganda, cuyo "leit 
motiv" es siempre la potencia, el vigor, el triunfo, la libertad...

En los países soviéticos se compran las prendas de "vaqueros" 
a precio y a riesgo de mercado negro. En el resto de Europa y en 

América hay cadenas de tiendas dedicadas exclusivamente a los 
productos "vaqueros" que, por su nombre o decoración, aluaen 
a la mitología del "far west", donde nacieron los "blue jeans".

En Buenos Aires, en Mar del Plata y en otras ciudades 
argentinas, escaparates y carteles exhiben no solamente 
pantalones, sino otras mucha® prendas de "jean" casi como con 
frenesí.

★ Las batas "clásicas" han cedido el\ 
puesto a los vestidos tubulares y \ 
otros atuendos "informales"

En pleno invierno, por lo menos 

en los países templados, es cuando 
mejor se aprecia el confort y la elegancia 

de los atuendos de interior. Aunque sin 
fuego de leña, ni velas, el refinamiento 
rnullido de los nuevos vestidos de inte
rior, la indolencia de los pijamas de estar 
en casa y el confort de las modernas ba
tas seduepn por su encanto muy particu
lar.

Del vestido de interior para recibir a 
ios invitados, trabajado como un vestido 
de noche y que puede servir para las reu
niones familiares hasta el pijama que 
tanto vale para la noche como para el 
"dolce farniente” en casa, el surtido es 
inmenso. Los especialistas del confort 
han dejado de lado, desde hace mucho 
tiempo, el estilo “funcional” que se da
ba generalmente a este tipo de atuendos 
para dejar libre curso a su imaginación. 
Actualmente, ya no se trata únicamente 
de confort, sino igualmente de elegancia. 
Es cierto que, en los apartamentos mo
dernos, pese a las economías de energía, 
ya no se tiene necesidad de abrigarse 
mucho para soportar los días muy fríos 
del invierno.

Rasure! propone, esta temporada, 
una colección completa de varias doce
nas de modelos que gustarán a las más 
exigentes. De lana, de algodón, de cur- 
tel o de acríiico, se podrá escoger, según 
las necesidades, el pijama elegante con 
motivo éxóticos, el largo abrigo-albor
noz estamoado de estilo escandinavo o 
vestido de descanso de terciopelo fram
buesa con el talle fruncido por un cintu- 

y inmensas sisas mur- 
ciélago confieren una gran elegancia a 
los movimientos de los brazos.

Las batas clásicas con granees sola
pas cruzadas, un poco tristes, han desa
parecido en beneficio de los largos ves- 

tidos tubulares con cremallera o aboto. 
nados bajo tapa de lana mullida, blanda 
con frecuencia bicolor, con efectos de 
rayas o de piezas incrustadas. El pija
ma suele ser bastante travieso, con pe
chera de fantasía y pantalón abullona. 
do.

Atuendos “Informales”, vestidos son 
suficientemente refinados y bonitos 
para que puedan lucirse con ocasión da 
una cena (entre amigos íntimos) o para 
mirar la televisión. Cortados en tejidos 
modernos, gozan de todos los progresos 
de la técnica: inarrugabilidad, lavado fá
cil, ligereza, solidez...

EXPLICACION DE NUESTROS 
DISEÑOS

1 — Yolene: Vestido de interior muy 
elegante, completamente plisado, de jer
sey acríiico 100 por 100, hasta el tobi
llo.

2 — Rasurel: Esta larga bata con ca
pucha y cierre de cremallera es de crylor 
estampado al estilo escandinavo, turque
sa, verde, violeta o rojo, azul, blanco y 
negro.

3 — Rasure!: Largo vestido dé des
canso, muy elegante, ajustado en el talle 
por un cinturón corredizo perfecto para 
una velada entre amigos, en casa, de ter
ciopelo. Existe en tres colores: frambue
sa, violeta y negro.

4 — Vitos: Pechera y vueltas escoce
sas adornan la chaqueta y el pantalón de 
este pijama de piiú de puro algodón-

5 — Buisson: Hombros y mangas de 
una sola tira, subrayados por anchas ra-í 
yas. Tapa de abotonado de color opues-i 
to de Curtel.

6 — Rasurel: Estampado selva para la । 
chaqueta de este pijama elegante de 
Dropnyl (violeta, negro o márfil). |

Jacqueline CLAUDE

Moda joven

BespreoeiiiiaEiBíi
y mmiiiÊlail

L jrto es elemento 
estimulante para la 

moda, sobre todo en su 
parcela juvenil. Vestirse 
como se quiere es —o lo 
parece— la consigna del 
momento, pero, como 
decimos, el frío marca 
los límites extremos de 
permisibilidad.

Antaño, las prendas 
para esta época estaban 
previamente señaladas 
—abrigos, vestidos y... 
un poco más— pero aho
ra todo depende de la 
imaginación más o menos 
calenturienta de los crea
dores de tumo y las ape
tencias de un público ju
venil, ansioso siempre de 
novedades y audacias. 
Sin embargo —como ve
remos— el tricot percha
do sirve magníficamente 
como tejido de invierno 
y lo mismo ocurre con la 
sorprendente “esterilla” 
y no digamos nada —pues 
ya lo hemos relatado — 
con los “acolchados”. 
Todo esto quiere decir 
que el algodón es polifa
cético, práctico y de ple
na moda.

De un tiempo a esta 
parte se procura que los 
modelos sean para “ella”

y para “él”, bonita cos
tumbre que en nuestra' 
crónica recogemos. De 
esa forma el varón —más 
o menos “domado”— 
no tiene por qué quej'arse 
Veamos... el “pret-a-por- 
ter” tiene hoy las prefe
rencias del público. De 
eso no cabe la menor du
da, ast' como la influencia 
que aporta a los confec- 
cionistas de otros países. 
Estos modelos son plena
mente internacionales y 
pueden encontrarse lo 
mismo en Londres que 
en Bruselas; en Bonn o 
en Madrid. Y esto es su 
gran ventaja.

Como modelos con
cretos de esta moda jo
ven que huye de los con
vencionalismos y rinde 
culto a lo práctico, les 
vamos a ofrecer seguida
mente unos que cierta
mente no son vulgares.

En primer lugar, tene
mos un bonito vestido de 
corte moderno en una 
gruesa esterilla perchada, 
de puro algodón. Mode
lo ¿)roles de Choses. Para 
él, conjunto de pantalón 
con peto y cazadora en 
un grueso género de pun
to perchado, creación de 
Michel Schreiber. Se

completa con una 
pre moderna camisa * 
franela, de cuadros 
ceses, que es creacioa^ 
la conocida firma 
Gregor.

Observóse que el * 
délo femenino antei^^ 
mente descrito, llevad* 
aberturas a ambos ln^ 
hasta la altura de la 
ra, ^ue dejan ver unos^^^ 
nidísimos pantalonesl^' 
tardos en tejido de 
de un color vivo que 
trasta con el tono 
del vestido. .

A continuación ¡ 
ofrecemos, dos conja^' 
muy deportivos reol^* 
dos en un tejido tipo íj 
nilla, totalmente 
para una moda invd^^ 
cómoda y de rig^f^' 
abrigo. Son creaci^ 
Ecriture. Desde 
ambos diseños . 
pensar que sus creadn^^ 
han debido inspiraría 
los pijamas de ¿ 
los trajes de los jugod'^/^ 
de béisbol. Lo 
cierto es que el 
debe hacer poquisira^j . 
presión, y eso es P^u 
pálmente lo que 
en esta cruda osta(^

Si, amigas lectoras, 
sa de la moda

Para unt 
depuro
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al psiGoanaists?
Los únicos espe 
cialistas que ven 
aumentar el 

Sigmund Freud 
a /os 30 años de 
edad. —(Foto 
EFE-F/EL)

número de sus 
clientes son los 
que se dedican 
a la infancia

Cada vez hay más 
niños de quince 
anos con pro 
b/emas mentales, y 
la culpa estaría 
parcialmente en el 
abuso de la 
televisión

Para una moda invernal cómoda y de abrigo, dos conjuntos muy deportivos realizados en un tejido 
F depuro algodón tipo chenilla. Creaciones Ecriture.

De cada diez norteamericanos, nueve se someten al psicoanálisis.
— ¿Y el décimo?
— El décimo es el psicoanalista.
El autor de este breve diálogo es d gran escritor Henry Miller y hay que 

reconocer que en él se refleja perfectamente la epidemia que ha asolado los Estados 
Unidos durante más de un cuarto de siglo. Todo hijo de vecino tenía su 
psicoanalista y cualquiera podía ejercer esta profesión aunque no tuviera títulos ni 
referencias.

¿Ha pasado ya esta época? Quizá sea exagerado responder con una afirmación 
contundente, pero es indudable que el gran momento de la era freudiana ha 
terminado y que la profesión anda de capa caída.

LAS RAZONES DEL CAMBIO

Este cambio de actitud tiene varios 
motivos. En primer lugar, lo que es 
excesivo no dura. Y este era el caso de 
cientos de miles de personas que no 
concebían la vida sin pasar unas horas 
semanales tumbadas en un diván y 
enumerando todos sus deseos, odios, 
sueños y pasiones ocultos y 
reprimidos.

El entretenimiento les salía caro, 
porque las sesiones cuestan en 
Norteamérica tanto como en Europa. 
Pero, ¿qué importancia tenían los 
honorarios si el paciente recuperaba o 
conservaba su equilibrio sentimental, 
conyugal o mental?

Después de los adultos, les llegó el 
turno a los niños y más tarde a los 
animales. En el caso de estos últimos, 
ei charlatanismo superó todos los 
límites. Dado que ei gato, ei perro o el 
mono no saben hablar, se trataba 
sencillamente de “observarles" y sacar 
deducciones de su comportamiento.

Con el paso de los años, el 
entusiasmo popular ha disminuido, 
debido ante todo a que los resultados 
no eran siempre convincentes.

Otro factor importante ha sido la 
evolución de las costumbres. La 
muchacha que sólo hacía el amor con 
un hombre que le prometiera casarse 
con ella es una especie que ha 
desaparecido, lo mismo que ei que, a 
menos que acudiera a las prostitutas, 
había de esperar al matrimonio para 
satisfacer sus deseos sexuales.

INFLUENCIA DE LAS DROGXKS

Estas dos categorías constituían 
precisamente una parte muy 
importante de la clientela, junto con 
ios frígidos y los impotentes que no 
habían encontrado solüción a su 
problema en la medicina 
“conven cmnal".

Hoy día, las relaciones sexuales son 
completamente libres en los Estados 
Unidos (lo mismo que en Europa) y ha 

disminuido claramente el número de 
frígidos, aunque no el de impotentes, 
y ninguno de estos grupos considera ya 
necesario gastarse una pequeña fortuna 
en psicoanalistas.

Hay que mencionar también el 
extendido uso de las drogas, que hoy 
consumen miles de norteamericanos. 
Para ellos no existen problemas 
psíquicos a condición ae que no les 
falte la dosis diaria.

Aunque los psicoanalistas de mayor 
reputación siguen sin tener problemas 
económicos son muchos ios que han 
visto como su clientela se esfumaba y 
abundan las consultas cerradas por 
falta de pacientes.

SOLO QUEDAN LOS NIÑOS

Los únicos especialistas que ven 
crecer aún el número de sus clientes 
son los que se dedican a la infancia. 
Cada vez hay mas niños menores de 
quince años con problemas mentales.
Es otra consecuencia nefasta del abuso 
de la televisión. Pero, ¿quién se atreve 
a prohibir a los chicos norteamericanos 
3ue se pasen cuatro o cinco horas 

iarias delante de la pantalla? No hay 
adulto que lo piense seriamente 
porque sabe muy bien lo que le 
contestarían.

Kero en general el psicoanálisis está 
en descenso en ios Estados Unidos, 
sobre todo a partir del últimc año.En 
Europa, en cambio, el culto a las 
teorías freudianas sigue en aumento y 
se dice que hasta NAIery Giscard 
d*Estaing se sometió en 1976 al 
psicoanálisis en la consulta de un 
conocido neuropsiquiatra. Pero como 
todo lo que sucede en América acaba 
cruzando el océano, es muy probable 
que la misma evolución se observe en 
Europa dentro de unos años.

Irma GOLD
(Fiel, Servicios Especíales 

EFE-ARDOPRESS).
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Q la noElKtristE
En Murcia perdimos por dos goles a cero, 

en la Copa del Rey, sacamos adelante la 
eliminatoria por casualidad y en el último 

minuto, gracias a que "a los chicos" les dio por 
ofrecemos una noche feliz. Ahora, en Vitoria, 
el Deportivo Alavés nos ha encorrido a 
balonazos en la segunda parte, marcándonos 
dos goles y quedándose es el resultado final 
pero que muy cortos, ya que, por lo menos, 
merecieron tres. Y si el torneo no nos interesa, 
aunque yo pienso que sí, que debe de 
interesarnos, dígase claramente y a recoger 
velas; porque los milagritos no se repiten en 
todas las eliminatorias.

ARSENIO Y SUS TRISTES ERRORES

En mi opinión particular los errores de 
Arsenio, que a continuación intentaré explicar, 
han motivado esta derrota de Mendizorroza. A 
saber: Alonso, por su especial manera de jugar y 
la falta de peso, no podrá triunfar jamás sobre 
un campo embarrado. Inexplicablemente y aún 
a pesar de sus continuos fracasos, se insiste con 
Oviedo, dejando a Jorge Insfran en el banquillo. 
Y si Arsenio no es culpable de tan clamorosa 
injusticia, que lo diga bien claro y a otra cosa, 
mariposa. Arrúa no está en forma, al menos en 
el aspecto físico, y mucho menos sobre terrenos 
enfangados. Entonces, ¿por qué juega?... Y 
para terminar por hoy, bastará añadir que no se 
pueden jugar cuarenta y cinco minutos a la 
defensiva, sin sacar un córner ni rematar a gol 
una sola vez. Tanto va el cántaro a la fuente...

ALINEACIONES

Deportivo Alavés; Basauri; Odriozola, Goñi, 
Morgado, Zuloaga; Sánchez Martín (en la 
segunda parte, Urquía), Marín, Astarbe; 
Baldano (en la segunda parte, Igartua), 
Salamanca y Qu îles.

Real Zaragoza: Irazusta; Heredia, Camus, 
Blanco, India; Oñaederra, García Castany, 
Arrúa y Víctor; Alonso y Oviedo. En el minuto

OÑAEDERRA

63, Pepe González entró por Víctor, y en el 80,
Insfran por Oviedo.

MARCADOR CORTO

Si bien en la primera parte el partido se 
mantuvo nivelado, aunque dominase el 
conjunto local, en este caso el Deportivo 
Alavés, en la continuación, siempre de acuerdo 
con lo ocurrido sobre el campo, el dos a cero 
me ha parecido corto. Uno a cero en el minuto 
60, Quílez bota un córner desde la derecha, el 
tercero de este tiempo, permitiendo un 
ostensible fallo de Irazusta rematar a la red â 
Salamanca. Y dos a cero en el minuto 87. 
Jugada personal del libero Morgado, que

irsenjB
culmina disparando un balonazo raso que 
termina en las mallas.

UN DESASTRE DE ARBITRAJE

El colegiado murciano Bartolomé Giménez 
Madrid, auxiliado en las bandas por González y 
Salinas, resultó ser un auténtico desastre. En la 
primera parte pareció inclinarse a favor del 
Deportivo Alavés, mientras que en la segunda le 
ocurría todo lo contrario. Ignoró dos penaltys 
muy dudosos en el área del Real Zaragoza, por 
derribos de Astarbe y Salamanca; no supo 
aplicar en ningún momento la ley de la ventaja, 
señaló al revés casi todas las infracciones 
reglamentarias y solamente mostró una tarjeta 
amarilla, a Quíles, cuando la realidad es que la 
merecieron varios jugadores, pero, sobre todo, 
el lateral blanquiazul Zjioaga. Si no se me 
olvida le regalaré un reglamento para que lo 
repase. ¡Qué calamidadi ... Y no lo critico 
porque perdiese el Zaragoza, que conste, ya que 
antes dije que el resultado me ha parecido 
corto.

MUCHO FRIO Y PDCA ENTRADA

Noche fría, muy fría; con agua-nieve, viento 
y todo lo que ustedes quieran imaginar. El 
terreno de juego comenzó estando pesado y 

terminó impracticable; muy escasa concurrencia 
en los graderíos, como era de esperar, y un 
público que se fue animando conforme se 
crecía su conjunto representativo. Se jugó todo 
el encuentro con luz artificial; Alonso actuó 
con guantes y se recibió a los equipos "con 
n ormalidad".
NADAR Y GUARDAR LA ROPA ’

En el transcurso de la primera parte se 
mostró muy entero y tranquilo el Zaragoza, 
aunque como romo en sus puntas de ataque. 
Alonso no puede, rendir sobre el barrizal y 
Oviedo, mientras no me demuestre lo contrario, 
es que no sabe más . Se ajustó el Zaragoza al 
patrón del cuatro-cuatro dos, actuando Blanco 
como cierre del sistema y Víctor reforzando las 
zonas centrales del campo, pero sin renunciar 
en ningún momento al contragolpe. Cierto es 
que dominaba bastante más el Alavés, pero 
mostrándose embarullado y sin ideas, ante un 
rival reposado y tranquilo. La oportunidad más 
clara de esta parte la tuvo "Niño" Arrúa, pero 
su remate, después de haber sorteado a Basauri, 
lo despejó Morgado sobre la misma línea de gol. 
Salimos perdiendo por seis córners a dos y por 
nueve remates a cuatro, pero, ya que no 
territorialmente, dominábamos el partido de 
forma bastante clara. Irazusta también tuvo dos 
o tres intervenciones acertadas, alternándolas 
con salidas ya no tan felices. En resumen:

CANCELA
SÂLÂ DE FIESTAS 
ROYO, 5 y 7 Ttléfonoi 211087 • 211299

CONTINUA EL EXITO ARROLLADOR DEEL 
BRONCO 

EÎ continuador de Jorge Nogreto 

VIKY DEISY 
La sexy más saxy da Sudamárica 

JAV MAY 
Pal programa Gente Jovan da TV 

LILI PALMERI 
Suparvadatta nicaragüense

25 ESCULTUmíES MODELOS
CANCELA, embrujo de la noche zaragozana

ARSENIO:
"Han tenido 
suerte en 
los goles'''

Una vez que Joseito finaliza 
con los informadores y se retira 
de la salita de prensa, acude 
Arsenio, mister zaragocista, a 
responder a cuanto se le 
pregunte. Está serio, bastante 
serio, y parece preocupado.

—Arsenio, resultado final, 2-0 
¿justo, injusto, merecido o 
inmerecido?

—Creo que fue un poco largo, 
porque cuando llegó el segundo 
gol del Alavés faltaba muy poco 
tiempo para que finalizase el 
encuentro, aunque en aquellos 
momen tos se nos estaban 
poniendo las cosas difíciles, y 
teníamos algunos problemas,

—En la primera parte, se jugó 
bien, pero ¿por qué se hizo tan 
mal en la segunda?

— El campo se estaba 
poniendo muy malo y, quizá, 
ésto perjudicó porque el 
Zaragoza siempre quiere jugar. 
Y cuando pretende jugar a la 
contra es cuando tiene 
problemas^

—El defecto del Zaragoza en 
ese segundo tiempo, ¿no ha sido 
el de un excesivo repliegue para 
conservar el 0-0?

—Bueno, quizá lo echó atrás 
el Alavés. Salió Igartua y tal vez 

empujó su equipo hacia delante. 
El Zaragoza debió jugar más en 
el centro del terreno, pero se ve 
que no pudo.

—¿Cómo ha visto los dos 
goles que nos han marcado?

—Creo que tuvieron bastante 
suerte, porque así como pudo 
haber entrado otro, el. primera 
fue en una jugada de corner en la 
que saltó Salamanca, que es un 
jugador muy grande y muy 
peligroso, y. el otro, el. jugador 
corrió y corrió sin que, 
incomprensiblemente, nadie le 
obstaculizara. El fútbol es así, y 
estas cosas suceden.

JOSEITO: "La
Alavés y Zaragoza han 

disputado el partido de ida de 
los octavos de final de la Copa 
del Rey y el resultado ha sido 
favorable a los alavesistas por un 
tanteo de dos-cero?El primero en 
aparecer en la sata de prensa es 
Joseito.,

—En términos generales, 
¿qué le ha parecido este 
encuentro?

—Creo que ha sido un partido 
típico de Copa., Un partido viril, 
de fuerza, de garra y jugado en 
un terreno es muy malas 
condiciones.,

— ¿Y qué tal se ha jugado?
—El primer tiempo ha sido 

bonito porque se ha movido 
muy bien el Zaragoza, y nos ha 
creado problemas.. En el 
segundo periodo, los hemos 
dominado completamente y 
hemos sido merecedores de un 
mejor resultado.

— ¿Ha tenido algo que ver en 
ese dominio deT Alavés él que el

— ¿No ha habido fallos, 
nuestros en esos dos goles?

—Bueno, fallos nuestros o 
aciertos de ellos. Lo normal es 
que en un partido naya siempre 
algún despiste.

— ¿Es difícil de levantar este 
dos-cero?

—Hay que jugar noventa 
minutos, pero, realmente, no es 
fácil de levantar. El Alavés tiene
un buen equipo, ya dije cuando 
estuvimos aquí en el partido de 
Liga que es uno de los mejores 
del grupa

—¿No cree que Oviedo y 
Arrúa hari naufragado en el 
barro?

—Pienso que no ha ocurrido 
tal cosa. Dentro de las 
condiciones del campo, creo, 
que han jugado bien. Que duda 
cabe que con el terreno en 
buenas condiciones todos 
hubieran jugado mejor, no sólo 
ellos.

—El cambio de Insfran por 
Oviedo, ¿no debió hacerse 
mucho antes?'

eliminatoria está <
Zaragoza se haya replegado a su 
área?

—No es un problema de 
repliegues o tácticas; ocurre que 
cuando un equipo ataca, el otro 
se tiene que defender, y el 
Alavés en esta parte ha 
empujado mucho.

—¿Se ha parecido en algo 
este Zaragoza de hoy al de la 
Lida?

— Aquel d fa jugaron muy 
bien,, se d es en V olvieron 
perfectamenté y a nosotros nos 
costó mucho trabajo empatar, 
porque al Zaragoza se le puso 
todo de cara. Por otra parte, la 
Copa y la Liga son diferentes y 
se juega de distinta manera.

— ¿Qué le dice éste dos-cero 
de cara al partido de vuelta el 
dia ocho en “La Romareda"?

—“La Romareda" es un 
campo diffcil porque tiene un 
público que apoya mucho a los 
suyos. La eliminatoria está en el 
alero y tendremos que tener

—Probablemente, quien sabe.
Yo ya había hecho un cambio y 
podía lesionarse algún jugador, 
por eso estuve aguantando el 
cambio hasta el últirtio 
momento.

—¿Ha afectado en exceso él 
estado del terreno de juego al 
Zaragoza ésta tarde?

— A nuestro equipo, 
lógicamente, le afectan los 
terrenos en malas condiciones, 
porque quieren jugar al fútbol y 
ésto les crea problemas.

—Aparte de por el resultado, 
¿está disgustado por algo en 
concreto?

—Bueno, cuando esto ocurre, 
siempre se sale disgustado oor 
algo. El equipo jugó bien el 
principio, con mucha entereza, 
con orden, pero después se 
descompuso; esto es lo que me 
molesta. Si es capaz de juS^'' 
ochenta minutos con entereza, 
por qué se descompone en los 
últimos minutos.

Eso me gustaría a mí saber 
también. 

n el alero" 
mucha suerte para poderla, 

■salvar. , .
—Finalizando él encuentro, 

público ha pedido un penalti, 
¿usted qué dice al respecto?

—Eso no tiene duda. CuandO; 
la pelota va por. delente, 
jugador la lleva, y .el contrario lo 
derriba en el área sin tocar 
pelota, es penalti, se diga lo Qve

—Pero el árbitro no lo 
pitadou.

—El árbitro dice que éso «’ 
cuestión de apreclón; pue** 
bueno, para eso es árbitro y o* ‘ 
quémanda.

— ¿Le ha decepcionado 
Zaragoza?

—Nq, en absoluto.
— ¿El resultado es justo?
—Creo que hemos hecho 

merecimientos para que hubles 
sido mejor, pero...

g.a*
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demister
Partido serio y positivo del Real Zaragoza en 
estos 45 minutos iniciales, teniendo enfrente a 
un Deportivo Alavés, agarrotado e inoperante, 
aunque muy luchador,

DESPUES, LA TACTICA "TR"

Después del descanso cambió por completo 
la decoración, por culpa de un repliegue masivo, 
tan suicida como absurdo. El Deportivo Alavés, 
lógicamente, salió atacando en tromba, después 
de haber sustituido a Sánchez Martín y a 
Baldano, por Igartua y Urqufa; pero resulta que 
el Zaragoza se encerró en su parcela, bien por 
mera impotencia o voluntariamente, 
sucediéndose ya las ocasiones de peligro ante el 
marco de Irazusta con carácter de continuidad. 
Terminaba un agobio y empezaba el siguiente, 
los goles se veían venir, el Zaragoza ni siquiera 
por casualidad se acercaba al área de Basauri, y 
aquella defensa que se había mostrado 
eficacísima y entonada en la primera parte, 
ahora, al mezclarse en apretado montón con los 
centro-campistas e incluso delanteros, parecía 
jugar la táctica del "TR" (todos revueltos) y 
dejaba pasillos a diestro y siniestro. Oviedo, 
Arrúa y Alonso continuaban en plan de figuras 
decorativas, pero Arsenio, que no parecía 

enterarse de tan tremendo fallo, continuaba 
manteniéndolos en el campo contra viento y 
marea. Por fin, cuando faltaban diez minutos y 
el Alavés nos tenía "acoquinados", Insfran 
relevó a Oviedo, ÿ yo me preguntaba: Ahora ya, 
¿para qué?... Cinco córners a cero en esta 
parte, un montón de remates a ninguno, a favor 
del Alavés y tarjetazo para Quíles, quizá para 
demostrarnos el señor Giménez Madrid que 
llevaba en el bolsillo cartulinas. Al final, muy al 
íinal, dos ocasiones "casi claras" para Pepe 
González y Alonso, el gol de Morgado, una 
oportunidad de oro para Marín y el posible 

penalty por derribo de Astarbe. El Alavés nos 
liahía barrido del campo, reconozcámoslo.

IjlZARAGQZA PARTIDO EN DOS

Mientras las cosas fueron regularmente bien, 
85to ocurría en la primera parte, el Zaragoza 
luvo en Irazusta un portero tremendamente 
i^iegular, ya que junto a salidas "defectuosas" 
realizó buenas paradas. La defensa en bloque se 
'i’ostró sqgura, tranquila y práctica, 
Sobresaliendo en ella el central y el libero, sobre 
^odo el libero. De los cuatro centro-campistas 
"06 ya hemos mencionado, dos figuras entre los

MORGADO
destacados, los números "4" y "8", otro 
cumplió muy por encima del discreto, el 
número "11", mientras que "Niño" Arrúa, una 
vez más, fracasaba lamentablemente. Alonso 
"no estuvo" y Oviedo continúa "sin estar", que 
para el caso... Pero la culpa no es suya, digo yo, 
sino de quien obliga a "Pichi" a jugar sobre el 
barro y mantiene al argentino en su puesto de 
combate contra viento y marea. Poco hizo Pepe 
González; y Jorge Insfran, en diez minutos 
escasos, hizo bastante más que Enrique Oviedo 
durante todo el encuentro. Discreto como 
conjunto el Zaragoza en la primera parte y 
totalmente barrido del campo por su rival en la 
continuación.

EL ALAVES, DE MENOS AMAS

El Deportivo Alavés, en la primera parte, 
estuvo casi siempre a merced de un Zaragoza 
más tranquilo, aunque falto de ambición y nulo 
en el remate. Después del intermedio fue el 
unico equipo que existió sobre el campo. 
Pueden figurar entre los destacados, por su 
labor en la recta final: Odriozola, Morgado, 
Astarbe, Igartua y Goñi. Zuloaga se pasó de 
"tremendista" y los demás rayaron a un nivel 
muy aceptable, predominando su entrega 
absoluta. Otra eliminatoria en el alero, que nos 
obliga a pensar en el milagro para resolverla 
favorablemente. Ya es pena, ya. Pero ayer 
mister Arsenio estaba en sus noches tristes...

Gloria ARIAS 
(enviada especial)

ayer liga

un “Porsche”, continúa en cabeza de la 
clasificación general del Rally de Montecarlo 
que se disputa en su segunda fase*

TODOS SANCIONADOS
MADRID, 26 (Resumen de A fil).— El 

affaire de la agresión del pasado domingo en 
Mestalla ha sido sancionado por el Comité 
de Competición castigando con dos partidos 
a Arias por agresión a Rubén Cano, y con 
uno al mismo Rubén Cano y a Botubot; 
Araez del Málaga no jugará en dos jornadas 
y en una: Brindisi, Esparza, Sol y Rezza.

BALONCESTO: VICTORIAS 
ESPAÑOLAS ______

Zaragoza, 26 (Agendas).— En 
partidos aplazados en sii día se registraron 
éstos resultados: ■

Segunda B: Leonesa, 1 - Sesteo, O
Tetcera División: Almazán, 1 - Alcalá, 2. 

Guadala/ara, 2 - Toscal, 0. Gran Peña, 1 - 
í^aval. O,

EL RALLY DE MONTECARLO
MONTECARLO, (Mónaco). 26* (A/e)*— 
francés Jean Pierre Nicolas, al volante de

■ MADRID (Alfil)*— En partido de • la 
recopa europea, cuartos de final, el 

■Barcelona ha vencido ai Sodertalje por 
S8-73 mientras que en la Copa Korac el 
Juvenil^ de Badalo'na se impuso en su 
feudo al OKK de Belgrado por 95-77*

BOXEO: APLAZADO EL 
EVANGELISTA -AIRD

MADRID, 26 (Logos).— El combate de 
boxeo que valedero para el titulo de Europa 
iban a disputar en Barcelona el 31 de enero 
Evangelista y el británico Bolly Aird tendrá 
que ser aplazado por habérsele reproducido 
al púgil español una lesión reciente.

^Se rondó 
elsuspen^

Los españoles con poco juego y 
poca velocidad, acabaron entregados 
a una selección italiana que tampoco 
llegó al aprobado (2-1)

MADRID, 26.— ' Ambiente frió, casi gélido en los 
graderíos del estadio Santiago Bernabeu donde se dieron 
cita muy pocos espectadores para presenciar un 
España-Italia que al fin y a la postre demostró ser un 
partido tan frió como el ambiente circundante, a pesar de 
que los transalpinos con su dureza y reciedumbre a la que 
contestaban los españoles, curtidos en_ la batalla de 
Belgrado, pusieron algo de calor.

Y es que España que 
pronto cobró ventaja al 
transformar un penalty Pirri, y 
que ya en el segundo tiempo 
aumentó distancias por 
medio de Dani, estuvo a 
punto de ceder el empate a 
los italianos que a falta de 
ocho minutos marcaron 
amenazadoramente por 
medio de Tardelli. Quiza no 
h u b i e ra sid o justa la 
igualada, pero telegráfica
mente hay que señalar que 
los “kubalas boys” 
corrieron poco, estuvieron 
ayunos de ideas y carecieron 
incluso de un patrón 
ordenado de juego sobre el 
terreno, cierto que los 
'‘azzurros” tampoco 
demostraron nada del otro 
mundo. Mejor, defraudaron. 
Pero habrá que convenir en 
que al final casi nos 
encorrieron. Menos mal que 
los noventa minutos se 
habían consumido.

LA COINCIDENCIA 
DE LOS ESPIAS

PIRRI

KUBALA:
"El cansancio 

de los jugadores, 
fue la causa 

de que faltase 
continuidad"

DANI
aumentar el tanteo. Ahora 
mismo recuerdo una de 
R ubén y otra de López 
Ufarte, además de alguna 
que ha tenido Dani. íe 
preguntó el por qué de la no 
alineación de Anero, cuando 
el público lo pedía con 
insistencia: "No podía 
realizar más cambios de los 
previstos, que eran el de 
Olmo por Pirri y el de 
Santillana por Rubén Cano, 
amén del de Marañón por 
López Ufarte, aunque la 
lesión de Asensi, que tiene 
un golpe muy fuerte, 
trastocó mis planes de que

En el palco presidencial 
Pío Cabanillas, el ministro, 
ya observaba en el descanso 
que “nuestros muchachos 
están abusando un poco del 
pase”. Y Pablo Porta 
acusaba la falta de 
velocidad. “Es que la liga en 
enero, dado el estado de los 
campos, gasta mucho’’, 
justificaría el presidente. 
Benito Castejón por su parte 
no se andaba con-remilgos: 
"a partir del primer gol 
escasean las ideas’’.

Y en las gradas los espías, 
los s e I ecci on ad o res 
franceses, húngaros y 
rumanos, coincidían en 
calificar el partido ^e 
"entretenido’’ pero nada 
más. Pocas conclusiones 
habrán sacado unos y otros 
del juego de las selecciones 
metidas en probaturas.

KUBALA:
HAY CONSORCIO

Lleno hasta la bandera en 
la antesala de Vestuarios.

El primero en aparecer, 
con una rapidez inusitada, 
es Ladislado Kubala, que 
inmediatamente es rodeado 
Cor cámaras, micrófonos y 

oligrafos. Se le comienza 
preguntando su opinión del 
partido y el seieccionador 
español contesta en voz baja

y con suavidad: “Ha sido un 
partido en el que hemos 
hecho muchas pruebas. 
Estoy contento a medias, 
aunque comprendo que a 
mis jugadores tes ha faltado 
continuidad, porque vienen 
de jugar un partido el 
domingo pasado y deben 
jugar otro el próximo".

Se comenta que los 
italianos tuvieron, al final, 
oportunidad de empatar, a 
lo que Kubala responde: 
“en efecto, pudieron igualar 
el partido, pero, según eso, 
nosotros también hemos 
tenido ocasiones de

jugara Marañón. Siento 
mucho lo de Juan Manuel, 
que quizá no pueda jugar eí 
domingo con su equipo".

Se le comenta a Kubala 
que en la selección falta un 
cerebro: “Yo creo que no, 
pienso que hay buenos^ 
ordenadores, buenos' 
zagueros y buenas puntas de 
lanza. Lo único que nos 
falta es tener un tiempo 
juntos, para que los 
jugadores convivan y se 
aclimaten entre sí. Todos los 
que están aquí merecen una 
oportunidad, aunque 
solamente he podido hacer 
tres cambibios.

Finalmente una opinión 
global sobre sus jugadores: 
"Creo que han hecho 
cuanto han podido, aunque, 
repito, el cansancio que 
arrastran es grande y quizá 
por eso jueguen a rachas. 
Pero estoy satisfecho de su 
entrega".

En la otra banda, el 
seieccionador italiano Enzo 
Bearzot, rodeado de 
compatriotas daba su 
opinion del encuentro: “ha 
sido un partido normal, de 
prueba, que era lo que se 
pretendía. Nosotros hemos 
estado por debajo de 
nuestras posibilidades en el 
primer tiempo, aunque en el 
segundo, mejor organizados, 
nos hemos aproximado 
bastante al “standard” de 
juego que yo quiero para mi 
equipo"

II Trofeo
San Valero de 
_ Balonmano_ _
Fue presentado a ios medios 

de difusión, ei II Trofeo San 
Valero de Balonmano, que., 
organiza el C.N. Helios y que^~ 
patrocina el Exemo.^ 
Ayuntamiento de Ztiragoza. El 
Consejo de Deportes, para que_^ 
los aficionados encuentren un'í 
marco cómodo ante efc 
acontecimiento deportivo, que 
tendrá lugar los próximos dias 
28 y 29.

Se eligió como equipo 
espectáculo al Granel lers^ por su 
brillante bistorial y porque con 
la renovación de su juego 
merece la atención y curiosidad 
del mundo del balonmano 
nacional. El Granollers con su 
título de campeón de Europa y 
los numerosos títulos 
nacionales, tiene el atractivo de 
los grandes del balonmano, sin 
ninguna duda.

El Murchante cuenta con el 
respaldo de todo un pueblo, que 
vive su trayectoria con 
admiración y apoyo total: 
veremos en las gradas a sus 
seguidores y a los locutores 
tudelanos para dar noticias en 
directo de los partidos que el 
Murchante dispute.

La selección de Zaragoza ' 
contará con jugadores llenos de 
Juventud y futuro, rnezclados 
con b-riUantes veteranos que 
inici'aron la historia del 
balonmano zaragozano y que no 
han dejando de jugar en equipos 
de liga provincial.

Helios ya es de sobra 
conocióo por todos en la 
actualidad y estas 
confrontaciones servirán para no 
perder el ritmo de equipo que 
en esta temporada tiene.

Los precios tendrán tres 
escalas para llegar a todos |os 
bolsillos. 25 Pts. los niftos, 50 
hasta 18 años y 125 los 
mayores. Habrá abonos de 200 
pts. y se espera uri buen 
espectáculo deportivo en el 
Polideportivo nuevo.
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Hcarteiera
¡¡ATENCION AL NUEVO HORARIO!!

TEATROS
PRINCIPAL (Teatro Nacional 

de Zaragoza).-Hoy, 7,30 y 
10,45. Cipe Lincovsky pre
senta Yo quiero decir algo. 
Localidades desde 50 pese
tas. ¡Cinco únicos días!

CINES DE ESTRENO
ACTOAimADES. - 4 6-8 y 10 

(May. 18). My lover, my son 
(Mi hijo... Mi amor). Romy 
Schneider, Donald Huston. 
(Subtitulada).

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Enmanuelle. Un fílm de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (May. 
18). 6.® semana: Confesiones 
de un instructor. Robin Ask- 
with, Anthony Booth. (Insta
lación especial para usuarios 
de aparatos de corrección 
auditiva.)

CERVANTES. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Miedo al escándalo de una 
mtger casada. Eastmanco- 
lor. Lisa Gastoni, Franco Ñe
ro.

COLISEO. - 4-6-8 y 10 ,(Mayo
res 18). 2.® semana: Del 
amor y de la muerte. Ampa
ro Muñoz, Antonio Ferran- 
dis.

COSO. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). Hoy estreno: Más allá 
de la violencia. Technicolor. 
Marcel Bozzuffi,. Anthony 
Steffen.

DON QUIJOTE. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18).. Clasificada 
«S». 2.® semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8-10 (May.
18). Juventud drogada. Tony 
Isbert, Ivonne Sentís.

EUSEOS. - 5-7,15 y 9,45 (Ma
yores 18). More. Eastmanco- 
lor. Subtitulada. Mimsy Far
mer, Klaus Grundberg.

FLETA. — 6 tarde y 9 noche 
(Mayores 14 y menores 
acompañados). 2.® semana: 
Un puente lejano. Liv Ull
man, Robert Redford, Ryan 
O'Neal, Michael Caine. 
Panavisión-Technicolor.

GOYA. - 5-7,15 y.9,45 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
Estreno: Padre Patrón. Co
lor. Un film de Paolo y Vitto
rio TavianL

MOLA. — 4-6-8 y 10 (mayores 
18 y mayores 14 acompaña
dos). Infierno en la carrete
ra. Jan Michael Vincent, Kay 
Lenz. Technicolor.

PALACIO. - 4-6-8 y 10 (May. 
18). Una loca extravagancia 
sexy. Angel Paulovsky, My- 
reya Ros. Película clasifica
da «S».

PALAFOX. - 5-7,15 y 9,45 
(Todos públicos). 6.® semana: 
La guerra de las galaxias. Ci 
nemascope. Technicolor 
Mark Hamill, Harrison Ford.

REX. - 4-6-8-10 (May. 18), 
Llueve sobre Santiago. East
mancolor. John Abbey, Bibi 
Anderson.

RIALTO. - 4,15-7 y 10 (Todos 
públicos). 6.® semana: Dersu 
Uzala. Oscar 1976 a la mejoi 
película de habla no inglesa. 
Corto : Catuor.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (May.
18).-Ellas los prefieren... lo
cas. Eastmancolor. José Sa
cristán, Tere Velázquez.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8 y 10 (Ma

yores 18). La joven casada. 
Eastmancolqr. Omella Muti, 
Pedro del Corral. Ultimo día.

GRAN VIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Mayores de 18 años y de 14 
acompañados). El puente de 
Cassandra. Technicolor. 
Sofía Loren, Richard Harris.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Cuando el amor es 
sólo sexo. Agostina Belli.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18). Luchando 
flor mis derechos. Technico- 
or. Peter Fonda.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18). Divina 
criaturas Eastmancolor. Lau
ra Antonelli, Marcello Mas-

. troianni. Ultimo día.
NORTE. - 4-6-8 y 10 (Mayo

res 18). ¡Dios mío, cómo he 
caído tan bajo! Laura Anto
nelli, Alberto Lionello.

OLIVER. - 5-7 y-9 (May. 18). 
El cuerpo. Enrico María Sa
lerno, Seudi Araya.

PARIS. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
de 18 años y de 14 acompa
ñados). 2.® semana: El perro. 
Eastmancolor. Jason Miller, 
Lea. Massari.

PAX. - 4-6,30 y 9,15 (Todos 
públicos). El mayor espec
táculo del mundo. Charlton 
Heston, Betty Hutton. Tech
nicolor.

ROXY. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). Casanova. Technicolor 
Tony Curtis, Marisa Beren
son. Ultimo día.

SALAMANCA. - 4-6-8-10
(May. 18).TLa máscara. Ro
sa Valenti, Sylvia Solar, Pa
trizia Adriani.

VENECIA. — 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Madame Claude. 
Françoise Fabian, Murray 
Head, Day le Haddmon.

MAYTE SANCHO, UNA VEDETTE APOLITICA

H Fue la única actriz que no firmó en los

ES hija del actor 
cinematográfico, Fernando 
Sancho y de la vedette, retirada 

Mayte Pardo. Es alta, morena, 
guapa y, a juzgar por las 
declaraciones que hace, tiene eso 
tan infrecuente en una jovencita 
que empieza llamado talento.

—Venir de una familia de 
actores es, para mí, importante y 
creo que no me perjudica, sino 
todo lo contrario. Naturalmente 
que esto me obliga a mucho, 
porque mi padre me dió un 
plazo diciéndome que si 
triunfaba antes de un año podría 
seguir, de lo contrario, a casa. Y 
parece que voy cumpliendo.

Mayte es maestra nacional y 
ístudia Derecho. Pero las tablas, 
le tiran más que los libros y 
afirma que le encantaría llegar a 
íer una actriz “a lo Carol 
Burnett’’. Sus primeros pasos 
sobre la escena han estado más 
próximos a su madre, que fue 
estrella en la pasarela, que a su 
padre que es un actor puro del 
:ine. Empezó con Alfonso del 
Real y luego se pasó a la 
Compañía de Fernando Esteso. 
Ahora actúa con Manolo Codeso 
como vedette en la obra 
“Puthilandia”.

—Me gusta la revista, pero 
esta no es mi meta. Prefiero, eso 
sí,^ el teatro al cine, aunque lo 
rnás cómodo son las salas de 
fiestas, trabajas sólo una hora y

pliegos para la huelga de actores

cobras más que en un escenario 
actuando en dos funciones 
agotadoras.

—Sobre el desnudo opino que 
es un9 fiebre que pasara pronto. 
Personalmente estoy en contra 
de él, porque hoy todo el mundo 
del espectáculo gira en su torno 
y se minimizan valores mucho 
más importantes. Pienso que un 
cuerpo sin talento es algo muy 
pasajero, vano... Con el desnudo 
quienes más hemos perdido 
hemos sido las artistas, porque 
sólo se nos quiere contratar para 
el desnudo y así sólo ganan los 
empresarios.

í Se confiesa abiertamente

CRUCIGRAMA
HÔRÎZÔNTÂLir^

1. Persona que vende, 
femenino.- 2. Acción de dar 
el aire a una cosa para, 
refrescarla. Freir, tostar.- 3. 
Deja de hacer alguna cosa.- 4. 
Símbolo del actinio. Instituto 
Nacional de Industria. 
Contracción gramatical.-5. 
Que tiene malas costumbres y 
usa de bajos procedimientos. 
Promesa hecha a Dios. - 6 . 
Que contiene bromo.- 7. Pasé 
la vista por un escrito 
enterándome de lo que decía. 
Pasión de enojo.- 8. Que 
contiene arsénico o pertenece 
a él.- 9. Desmenuzcan una 
cosa con los dientes. Nombre 
de mujer.

apolítica, pues lo suyo es ser 
actriz. Veamos cómo lo explica.

—Cada vez se pierde más la 
tranquilidad, esa tranquilidad 
con que antes salía uno a la 
calle. Creo que nos vamos a 
pique. Yo ya he perdido la 
confianza en lo político, lo digo 
como lo siento. Ahora trabajo 
hasta las cuatro de la mañana y 
cuando salgo voy intranquila por 
la calle, y esto antes no me 
ocurría.

Sobre la pasada huelga de 
actores explica su postura de 
esta manera:

—Desgraciadamente yo fui la 
única, creo que con Tony 
Leblanc, que no la firmó, por la 
sencilla razón que me parecía 
una injusticia. Pero a mí no me 
preocupa demasiado, aunque me 
vengan con amenazas. Y un 
hecho que aclara lo raro del 
momento, es que los promotores 
no quieren arriesgar su dinero y 
fior eso no suelen ser'frecuentes 

os grandes espectáculos.
Esta es Mayte Sancho, una 

actriz, hija de actores, que sabe 
qué quiere y cómo lo busca. Ella 
tiene sus ideas y un gran amora 
la profesión que fue la de ios 
suyos. Su padre la quería 
casadita, en casa y con hijos, 
pero le tiran más las bambalinas, 
por la sencilla razón de que, 
nació actriz.

por 
Juan 
Poch

123456789 VERTICALES
1. Avanzar por los aires. 

Hogar.- 2. Terminación 
verbal. Persona que hace o 
vende cubas.- 3. 
Ultramontano. Despide 
destellos de luz con los 
colores del iris.- 4. 
Pasatiempo que se juega con 
fichas. Preposición.- 5. 
Símbolo del indio. En inglés 
hombres.- 6 Tercer caso de la 
declinación. Marchad.- 7. Se 
atreva. Diminutivo de oso.- 8. 
Dios egipcio. Abarrotar, 
arrumar.- 9. Envoltura de 
algunas simientes. Flanco de 
un ejército.

En carretera, no 
vuelva la espalda a! 
peligro. Mírele cara a 
cara. Circule por la 
izquierda.

COMPRAS
Monedas antigüas compro, 
oro, plata, cobre.
Colecciones sellos.
Pago bien. Me desplazo fuera 
Teléfono 427761 Zaragoza
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FIESTAS UNIVERSITARIAS

PARSIFAL STORK - CLUB

CANCELA

PROMOCION UNIVERSITARIA 
DONDE EL AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS

Abierto.de jueves aIsábados.Cami- 
no de las Torres, 96.

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro ciudad. Indenen- 
denda, 19. Teléfono: 214804

CADA TARDE. DISCOTÈCA 
LIVERPOOL

ADA NOCHE

"EL PAPAGAYO"
Segante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente” San 
^^o de Loyola, 13, Teléfono 
á4856.

1800

Racuerde loe éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. O- 
via,*lft.

Sala de fiestas. Royo, 5. l'eléfono 
211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

SENECA

NUEVA’DISTINTA ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento.* Ya se dice: “Eso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

ASTORG'S

La npeva discoteca, abierta de 5 
tarde* a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente 
Calle Moncayo, CASETAS.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble-. Sevilla, 6. Teléfono:
379200.

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 235184.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON, Extraordina
riamente reformada. Direcciem y 
'l'eléfono: 396952.

lUunión y juventud en un, am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, ^8.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
amlaente, tenemos lo oue usted 
desea. Liñán, 8 (detrás oe Telef^ 
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 291166.

IGUANA
juven^d, ritmos, diversión. Pre- 
cios jóvenes, Calle Madre Vedru-r
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"EI hombre del Diner's Club" PROGRAM^
H PRIMERACADEÑmili

Mañana, en el espacio 
cinematográfico de la 
s o brem esa : ' ‘S esión d e 
tarde”, TVE nos ofrecerá 
la película producida por 
Bill Bloom en 1963, 
con argumento de Bill 
Blattyy John Fenton 
Murray: “El hombre de 
Diner's Club’’. La 
música es de Stu Phillips; 
guión de B. Blatty y fue 
dirigida por Frank 
Tashlin. Los principales 
intérpretes son: Danny 
Kaye, Cara Williams, 
Martha Hyer y Telly 
Savalas, alias “Kojak”.

Ernie Klent, distraído 
empleado del Diner's 
Club, se ve envuelto en 
un apuro al autorizar el 
ingreso de un gangster en 
el Diner’s. Su empleo 
depende del arreglo de la 
situación, por lo que

tratará de robar la tarjeta 
al temible gangster. Sin 
embargo es el bandido el 
que tiene planes para 
Ernie...

Frank Tashlin en la 
dirección de cualquier 
comedia es ya una 
garantía, pero si además 
va reforzado con un 
reparto como el de esta 
película, el éxito, (o al 
menos la impresión), es 
seguro. No obstante el 
intérprete, Danny Kaye, 
conocido por todos los 
telespectadores, 
encuentra su sitio en el 
papel y carece por 
completo de naturalidad, 
que sí se pone de 
manifiesto en Telly 
Savalas. .Aun con todo, el 
largometraje tiene sus 
golpes de humor y un 
“suspense” satírico y 
oportunista.

16,15
Pintores en el 

tiempo
16,45
Gente
17,15
Despedida y 

cierre
18,00
Carta de ajuste 

"Carly Simon"
18,15
Apertura y 

presentación
18,16
Avance telediario
18,20
Un globo, dos 

globos, tres globos 
¡ Abrete Sésamo! : 
Episodio num. 60 A.

18,30
Baloncesto y 

balonmano. Copa de 
Europa y Copa del 
Mundo

20,30
T e I e d i a r i o 

Segunda edición
21,05
Misterio 

"Columbo: Un caso 
de inmunidad"

22,20
Lengua viva "El 

sefardí y los judíos 
en Mallorca"

22,45
Ultima hora
Despedida y 

cierre

SEGUNDA CADENA

18,30
Carta de ajuste 

"Los Hermanos 
Gemelos" de Franz 
Schubert

19,00
Presentación y 

avances
19,01
Avance informa

tivo

19,05 
Polideportivo 
19,30
T razos 
20,45 
Recital "Ruggiero

Ricci", Ernesto 
Bitetti

21,15
Redacción de 

noche

El infantil, "Un 
globo, dos globos, tres 
globos" ve reducido su 
tiempo esta tarde a la 
emwibn de su espacio: 
"Abrete Sésamo", ya que 
inmediatamente después 
ÎVE conectará con el 
Pabellón Deportivo del 
Real Madrid para 
retransmitir en directo el 
partido de baloncesto, 
correspondiente a la 
Copa de Europa entre los 
equipos del Real Madrid 
y el Villeurbanne. Esta 
retransmisión se alternará 
simultáneamente con el 
Pabellón de Aarthus, 
donde se juega la Copa 
del Mundo de 
balonmano, en la que se 
enfrentan hoy las 
selecciones de España y 
Dinamarca. Por la noche, 
dentro de la serie 
detectivesca: "Misterio", 
rros visitará "Columbo". 
Tras ésto: "Lengua viva" 

con "El sefardí y los 
judíos en Mallorca".

Por UHF: 
''Polideportivo", 
"Trazos", que trata el 
tema de la Bienal de 
Venecia; entrevistas con 
Pius, Escarpa y Pelican; 
reportaje en el palacio de 
Velâzquez del Retiro. 
Por la noche: "Recital" 
con "Ruggiero Ricci, y 
Ernesto Bitteti (II) .

Mañana, en "Sesión 
de tarde", veremos la 
película "El hombre del 
Diner's Club" de Frank 
Tashlin. Tras el cierre de 
emisión de sobremesa 
con "Gente", se abrirá el 
programa de tarde con 
"Dibujos animados", "La 
semana" y "El perro de 
Flandes" con el episodio: 
''El cuaderno de 
cuentas".

Cosas mías
Esta noche tenemos en la "tele" la serie norteamericana; 

"Misterio" y como invitado especial al señor de la gabardina, 
esto es, al teniente Columbo, i Y qué duda cabe, lo bueno que eS' 
el teniente! ¡ Y qué buena que es la serie! ¡Que originalidad en 
los temas! ¡Y qué independencia entre un capítulo y el 
siguiente! .

¿En qué capítulo no se comete un crimen en forma de 
suicidio? ¿En qué capítulo no va el teniente Columbo en triste 
visita a cumplir los expedientes con los familiares, que le 
atienden muy bien? ¿En que' episodio no ha visitado tres veces 
la familia, y creyéndole un pesado termina por echarle de casa? 
¿Y en qué episodio no ha sorprendido a propios y extraños 

descubriendo que los desconsolados hijos, o viuda, o hermano, o 
cualquiera de esos es el asesino? No me negarán que es original.

Por eso es comprensible que haya gente a la que le guste 
mucho más y se lo pase mucho mejor con el tío de la gabardina, 
que viendo una obra de Pemán. Porque al fin y al cabo ¿Quién es 
Pemán? ¿Un jovenzuelo que ha hecho un par de obras de teatro y 
que nos trata de lo peor que hay a los españoles? i Ay madre, lo 
que hay que oír! Pero a lo peor ésto sólo son cosas mías, por lo 
cual las pongo de manifiesto; así como digo, que prefiero ver una 
obra de Pemán, (la peor que tenga), antes que cualquier ridículo 
"telefilm" de la ridicula serie americana, que protagonizan tan 
ridículos "personajes", que tanto divierten a algunos. ¿Cosas 
mías? iBuff!

"Los televiseróticos"
Empezó la 

televiserótica” de hoy 
el programa de 

Chicho. Saha ella muy 
leleviserótica”, (entoces 

menos de k» que 
®Lora dejan) y se contaba 
alguna aventurilla. verde y 
’fajaba su regalo al bueno 
*1® Kiko. No conforme 

ésto, se juntó con 
otras dos ‘ ‘ televiseró- 
ticas”, también producto 

prograrna de Chicho, 
y se pusieron a dar gritos 
y a moverse en plan sexy 
por las tierras de España. 
Acuario” se llamaron y 

el océano se 
hundieron, (porque mira 

(fue cantaban mal las 

condenadas). El caso es 
que había quien las 
aguantaba por aquello 
del palmito y porque 
habían sido “televiseró- 
ticas” y mientras se 
pusieran un monito 
ajustado, más o menos 
abotonado y cantaran 
eso de “Rema, rema, 
marinero’’, pues aún 
podían navegar, pero no 
por mucho tiempo...

Aún volvió a 
televisión Mayra, la 
cubanita simpaticona, 
pero totalmente 
cambiada, pues la 
cogieron para presentar

“Ó25 líneas”, en el 
puesto que ocupara Paca 
Gabaldón, otra 
“ te le viserótica” de 
mucho cuidado. Y ahí 
tienen a la rubita de los 
gritos del Un, dos, 
tres”, presentando las 
novedades de la semana, 
muy peinada y arreglada 
ella y atreviéndose a 
abrirles los bolsos y 
carteras a los demás 
famosos de la tele, 
aunque sólo veamos lo 
que le interesa al 
propietario del bolso, 
que si no, se liaría cada 
una... Y todo por culpa 
de Mayra, la que empezó 
“televiseróticamente ’.
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han
ami

conociose

Martín Ferrand

fiíSááSág;

Después del silenciado escape
radiactivo de Bélgica

un 
n a

número 
do de

contaminado 
i n d e t e r m i 
trabajadores.

El hecho

estado inspirara inquietud, 
A los tres días todos habían 
vuelto al trabajo, dijo al 
director.

gubernamentales, por lo 
su dirección sera 
sancionada.

&

Pero, en __  
legislación del país, 
central no alerto a los 
servicios de seguridad

Pismsim
UIENES tengan fe, que recen. 
Quienes tengan esperanza, que 
ejerciten su voluntad. Quienes 
todavía conserven en sus adentros 
una semilla de serenidad, que la 

hagan fructificar, die entre todos evitemos que la 
pasión sea la respuesta a la provocación terrorista 
que el país sufre y que, ayer mañana, asesinaba al 
matrimonio Viola de un modo brutal y 
despreciable. Encorajinador, por otra parte.

Nosotros, los españoles, que sabemos mejor que 
nadie de los arañazos de la historia y de los 
vapuleos del destino, estamos conquistando día a 
día, minuto a minuto nuestro derecho a ser libres 
y ciudadanos. Y lo estamos ganando a pesar de 
muchos de los integrantes de la llamada "clase 
política", saltando por encima de los obstáculos 
que establece la demagogia de unos, la mala 
conciencia de otros y la pasividad de los demás. 
Por eso no podemos consentir, ni tan siquiera a 
nivel de la comprensión, esos pintorescos brotes 
revolucionarios que son, antes que nada y hasta es 
posible que únicamente, delincuencia común: 
pistolerismo.

La libertad es incompatible con la violencia. 
Con la pública y con la privada. ¿Cómo se 
suscitan, de repente, estos actos terroristas que 
asolan Barcelona?, ¿qué rara mano atenaza 
nuestra seguridad y la zarandea?, ¿cuál es el 
mecanismo de defensa que el Estado ofrece al 
ciudadano?, ¿cómo se evidencia, con la acción 
legal, que este es un Estado de derecho?, ¿qué es 
eso de la desestabiiización como única y dada 
explicación pública a tan siniestros y vandálicos 
atentados?

Son preguntas que exigen una respuesta antes 
técnica que política. Son preguntas que están en la 
calle y que sintetizan una situación (je indignación 
y temor, de rabia y de miedo. Son preguntas que 
alguien debe contestar -¿el ministro del 
Interior? - para que la libertad no se nosescape 
una vez más de entre las manos. Para que la 
convivencia civilizada sea posible entre nosotros.

aimiistía úe ¡as asesinos áe Bultó^
MADRID, 26 (Logos).- "Ante la puerta del Hotel 

Palace, aquí en Madrid, hace unas semai el antiguo 
parlamentario don Joaquín Viola Sauret, le decía al 
diputado y amigo don Alvaro de Lapuerta y Quintero: 
"el haber amnistiado a los asesinos de Bulto ha sido un 

error, que vamos a pagar muy caro"
Ayer él pagó con su vida. Sin comentarios. Un 

silencio doloroso, por mi parte, suple el comentario, 
pero en la sesión del Congreso va a sonar unas palabras

SUAREZ RECIBE AL GENERAL MILANS DEL BOSCH

MADRID, 26 (Europa Press).— El presidente del Gobierno se 
ha incorporado a su despacho a última hora de la mañana tras 
haber permanecido ayer en cama, aquejado de una gripe.

Don Adolfo Suárez ha recibido en su despacho oficial al 
teniente general Milans del Bosch, capitán general de la Tercera 
Reglón Militar (Valencia), que recientemente fue nombrado para 
el cargo y tomó posesión.

Posteriormente el presidente ha recibido en despacho al 
vicepresidente tercero del Gobierno, para Asuntos PolTticos, 
señor Abril Martorell. No se descarta que en esta reunión el señor 
Abril haya Informado al presidente de la reunión mantenida ayer 
con ios Parlamentarios vascos y navarros, en la que se llegó a un 
acuerdo sobre la incorporación o no de Navarra al Pai's Vasco.

PARIS, 26 (Efe).- Los 
aprehensores del barón 
Edouard-Jean Empain se 
han puesto en contacto 
telefónico con la familia del 
aristócrata belga. Tal es la 
noticia que ha llegado hasta 
los medios informativos, a 
pesar de la discrección con 
que tratan el asunto, los 
intimos del financiero belga 
secuestrado junto a su 
domicilio parisiense el 
pasado martes. Ha 
trascendido que los 
interlocutores telefónicos de 
la familia Empain han 
pedido por el rescate el 
equivalente en francos a tres 
millones y medio de dólares 
(unos doscientos ochenta 
millones de pesetas), pero 
ninguna de estas 
informaciones es de fuente 
segura.

Lo que, por el contrario, 
se sabe con seguridad es que 
los secuestradores del barón 
de Empain habían 
preparado la operación 
desde hace más de dos 
meses. Una de las furgonetas 
que utilizaron los 
malhechores había sido 
robada, frente a Ja estación 
de Lyon, de París, el 12 de 
diciembre, y el ciclomotor 
que^también utilizaron. Jo 
habían substraído unos días 
antes de esa fecha. El largo 
plazo empleado en preparar 
minuciosamente el secuestro 
explica la rapidez y la 
aparente facilidad con que 
fue cometido.

La persistencia de las 
operaciones de registro de 
vehículos y de verificación 
de identidad de personas

Sus secuestradores se han puesto 
en contacto con la familia a la 
que piden unos 280 millones 
de pesetas

(más de doscientos mil en la 
jornada de ayer) y el hecho 
de que la policía haya 
visitado, en las últimas 24 
horas,12.000 apartamentos ;

y sobre todo residencias 
secundarias enlas afueras de 
París, tiende a demostrar 
quelasautoridades policiales 
piensan que el barón de

BRUSELAS, 26 (Efe).- 
El ministro de Sanidad 
anunció que sancionará a la 
dirección de la central 
nuclear de Tihange por 
ino haber informado al 
Gobierno del accidente 
ocurrido el pasado día 13.

Mientras se cambiaba el 
combustible atómico, se 
desorendió a la atmósfera 
“Yodo 113*’, resultando 

gracias a la denuncia de una 
asociación ecologista “Los 
Amigos de la Tierra” hecha 
nueve días después del 
accidente.

Obligada a explicarse, la 
dirección de Tihange 
admitió el hecho, pero negó

«VmBiis a pagae imí earo la
sobre el tema, escribe hoy Antonio José González Muñiz 
en su sección "Acotaciones a la sesión", del diario "Ya".

EL PCI INSISTE EN LA NO RESPONSABILIDAD
EN EL ATENTADO CONTRA VIOLA

BARCELONA, 26 (Cifra).— El Partido Comunista 
Internacional, en carta enviada a la delegación de la agencia “Efe” 
en Barcelona, ha insistido una vez más en la no participación del 
partido en el atentado que costó la vida al señor Viola y su 
mujer.

En dicha carta, el PCI expone que está siendo objeto de 
repetidas provocaciones, concretamente en las atribuciones de 
atentados de los que nunca han sido responsables, concretamente 
en los de la muerte del empresario Buhó, el incendio de “Scala” 
y este último a la familia Viola.

El PCI dice asimismo que estas acusaciones coinciden en 
momentos que el partido ha elegido para llevar a cabo 

manifestaciones en pro de los pueblos del Tercer Mundo.

LOS JURISTAS DE CATALUÑA RECLAMAN
LA EFICACIA DE LA LEY

BARCELONA, 26 (Europa Press).— Los colegios de abogados 
de Barcelona, el Colegio Nacional de Registradores y la 
Academia de Jurisprudencia y Legislación de Catalunya han 
dado a conocer un comunicado por el que denuncian “serena y 
enérgicamente” la cadena de violencias que viene sucediéndose y

Empain 
capital 
Empero 

se encuentra en la 
o sus alrededores, 
en ello, como en

todo lo referente a este 
asunto, no se sale del campo 
de las hipótesis.

Mientras los 
secuestradores precisan 
quizá el alcance de sus 
exigencias, van 
transcurriendo las horas que 
la familia Empain cuenta 
con inacabables minutos de 
angustia/ 

k HABRA SANCIOIVPARA
r LA CENTRAL NUCLEAR

que 8 4 trabajadores 
estuvieran bajo control 
médico.

El director. Van den 
Damme, dijo que una 
treintena de trabajadores 
habían estado expuestos a 
dosis radiactivas “inferiores 
a las máximas admisibles”.

Seis de ellos sufrieron 
análisis médicos sin que su

contra de Is

Eduai

que se manifestó ayer en el asesinato del señor Mola Sauret y 
su esposa.

REFUERZO DE LA VIGILANCIA POLICIAL
EN GERONA ____ _

GERONA, 26 (Cifra).— A consecuencia del atentado 
ayer por el matrimonio Viola-Tarragona, se ha doblado 
servicio de vigilancia de Policía Armada en la capital, asi como 
las patrullas de la Guardia Civil en las carreteras r 
comunicaciones de la provincia. .

También fueron alertados todos los puestos fronterizos, 
el fin de evitar que alguno de los Implicados pueda huir 
Francia.

Cortinas - Alfombras - Moquetas

ESPECIAUSEAS
TAPICERIAS ARBA

Requete Aragonés, 10 Graí Francos
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